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КУРСЫ ВАЛЮТ
(Центральный Банк Российской Федерации)

Неблагоприятные дни и часы  
с 10  по 14 февраля

10, суббота (пик с 8 до 17 часов).
11, воскресенье (пик с 12 до 18 часов).
12, понедельник (пик с 7 до 13 часов).
13, вторник (пик с 10 до 13 часов).

Татьяна Дубкова, Центр инструментальных наблюдений за 
окружающей средой и геофизических прогнозов.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днем по области облачно с прояснениями, временами осадки 
в виде снега и дождя, в отдельных районах гололед, местами 
туман, на дорогах скользко; ветер юго-западный, порывистый; 
температура +1…+6.

11 февраля по области – облачно с прояснениями, местами 
кратковременный снег, на дорогах скользко; ветер северо-за-
падный, умеренный; температура ночью -2…-7,  днем -1…-6.

12 февраля по области – облачно с прояснениями, ночью 
преимущественно без осадков, днем временами снег; ветер 
восточный, умеренный, днем - порывистый; температура ночью 
-5…-10, при прояснениях до -13,   днем -1…-6.

Имя в энциклопедии
В вышедшей недавно под патронажем Президента РФ эн-
циклопедии «Лучшие люди России» в каждом из 10 разделов 
имеются сведения об известных воронежцах или выходцах 
нашей земли. Так, в разделе «Родины славные сыны и дочери» 
опубликована статья о Николае Александровиче Потапове, 
около 20 лет руководившем воронежским заводом «Электро-
сигнал», ветеране войны, лауреате государственных премий, 
почетном гражданине Коминтерновского района. На днях 
в музее боевой и трудовой славы завода в торжественной 
обстановке экземпляр энциклопедии «Лучшие люди России» 
передан в дар его семье.

Для удобства и безопасности
На железнодорожной станции Воронеж-1 построен спуск 
с пешеходного моста между 7-м и 8-м путями. Небольшое 
расстояние между ними не позволяло подвести подземный 
переход. Кроме того, в конце четвертой платформы установлен 
настил на третью платформу, которая оборудована спуском в 
тоннель. Это позволит пассажирам пригородных электричек 
быстро и безопасно добираться до нужной платформы. Кроме 
того, в рамках программы повышения безопасности движения 
на железнодорожных переездах ЮВЖД в текущем году будет 
капитально отремонтировано 65 переездов, 25 переездов будет 
оборудовано устройствами заграждения пути.

Легко ли быть молодым?
На базе детского оздоровительного лагеря «Колосок» Новоус-
манского района прошел областной семинар-совещание спе-
циалистов органов управления образованием, курирующих 
вопросы молодежной политики в муниципальных районах и 
городских округах области. Его участники собрались, чтобы 
подвести итоги реализации областной целевой программы 
«Молодежь» за период 2004-2006 годов и узнать о перспек-
тивах реализации основных направлений государственной 
молодежной политики в Воронежской области в скором 
будущем.

Сегодня руководство «Во-
ронежавиа» на правительс-
твенном уровне решает гло-
бальный вопрос о включении 
нашего аэропорта в федераль-
ную программу модернизации 
транспортной системы России 
на период с 2011 по 2015 
годы. В частности, есть идея 
получить из федерального 
бюджета порядка 120 милли-
онов рублей на реконструк-
цию   взлетно-посадочной 
полосы. Это позволит при-
нимать самолеты большей 
грузоподъемности и повысит 
конкурентоспособность пред-
приятия. Об этом рассказал 
пресс-секретарь компании 
Михаил Сенцов.

Планируется строительство 
нового аэровокзала. А в связи 
с предполагаемым увеличе-
нием объема авиаперевозок 
необходимо расширять на 
20 мест-стоянок перрон для 
самолетов.

Кстати, Воронежский аэро-
порт имеет статус резервного 
на случай экстренных ситуа-
ций, и дальнейшее развитие 

его обусловлено  международ-
ным статусом, а также тем, что 
он является самым крупным 
авиационным предприятием 
в  Центральном Черноземье. 
Последнее подтверждают 
цифры: за последние годы 
пассажиропоток вырос на 60 
процентов, втрое увеличилось 
число международных авиа-
рейсов. Всего же в прошлом 
году услугами воронежских 
авиаторов воспользовались 
почти 40 тысяч человек, из 
них 12,8 тысячи летали за 
рубеж. Среди новых между-
народных линий – рейс «Во-
ронеж-Прага». Кстати, роль 
аэропорта «Воронеж» особо 
отметил в своем приветс-
твии по случаю праздника 
гражданской авиации губер-
натор Владимир Кулаков. Он 
поздравил всех воронежских 
авиаторов с профессиональ-
ным праздником и пожелал 
им «чистого неба, благососто-
яния и добра».

Сергей ЛЬВОВ. 

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Кто ответит, почему Воронеж 
начинает лихорадить, едва вы-
падет банальный небольшой 
снег? Автомобильные «пробки» 
на дорогах, аварии на перекрес-
тках, не говоря уже о сугробах 
во дворах… И это в областном 
центре! Городские коммуналь-
ные службы, получившие неви-
данную фору в виде двух теплых 
и абсолютно бесснежных меся-
цев, опять оказались не готовы 
к зиме!  А в это время инфор-
мационно-аналитический отдел 
мэрии излучает оптимизм: «Для 
нормальной работы транспорта 
и беспрепятственного передви-
жения горожан… за последние 
два года муниципальный парк 
снегоуборочной техники по-
полнился на 46 единиц. Были 
закуплены новенькие автогрей-
деры, погрузчики и снегоочис-
тители». Где, хотелось бы знать, 
вся эта техника? 

В четверг утром  в районе 
был традиционно парализован 
транспорт. Народ не скупился 
на нелитературные выраже-
ния, безнадежно опаздывая 
на работу. Одна из  «пробок» 
случилась, как по заказу, акку-
рат напротив  районной управы, 
возле которой грузовики в ком-

пании с автогрейдером, рас-
чищавшим дорогу, фактически 
перекрыли движение к центру 
города. Извините за назойли-
вость, но хотелось бы знать: 
почему чистить улицу городским 
службам понадобилось не в 
ранние часы, как подсказывает 
здравый смысл, а непременно в 
утренний час пик?

Подобные трудности воз-
никли и на Левом берегу, где 
с трудом люди втискивались 
в общественный транспорт и 
тоже опаздывали на работу.

Пешеходам, между прочим, 
не легче: любой из нас, выйдя на 
улицу, рискует не возвратиться 
домой в добром здравии. Увы, 
все как всегда: под снегом – го-
лолед, на крышах – сосульки, в 
БСМП и больницах №№ 2 и 5 
- горожане, травмированные на 
улицах любимого Воронежа.

- Весь январь практичес-
ки не было снега, - говорит 
главный врач больницы № 2 
Геннадий Белозеров. – Сей-
час он выпал, из-за оттепелей 
начнется гололед, и мы еще 
наверстаем падения, ушибы и 
переломы. В прошлом году в 
травматологическое отделение 
больницы доставили 2502 па-

циента с бытовыми травмами, 
в 1022 случаях характер травм 
потребовал оперативного вме-
шательства. Если бы власть 
следила за порядком на улицах, 
разве воронежцы рисковали 
бы так здоровьем?

Кстати, в четверг предсе-
датель комитета дорожного 
хозяйства и благоустройства 
городской администрации Алек-
сандр Гузь рапортовал, что «на 
улицы города выведено 263 
единицы снегоуборочной тех-
ники», «израсходовано свыше 
20 тонн пескосоляной смеси». А 
пресс-служба мэрии сообщила, 
что «с начала нынешней зимы, 
долго не баловавшей воро-
нежцев снежком,  с улиц города 
было вывезено чуть более 10 
тысяч кубических метров снега, 
за сутки - более полутора тысяч 
кубических метров».           

Сотрудники Госавтоинспек-
ции переведены на круглосу-
точное дежурство. И все же вы-
зывает понятное раздражение 
граждан: кто будет «разрули-
вать» эти чудовищные пробки?

- О пиковой ситуации речь 
пока не идет, - сообщил руково-
дитель отделения пропаганды 
областного Управления ГИБДД 

Алексей Власов. – Тем не ме-
нее, организовано усиленное 
патрулирование основных ма-
гистралей. По просьбе мэрии 
автоинспектора оказывают 
помощь в сопровождении сне-
гоуборочной техники, чтобы она 
не создавала серьезных автомо-
бильных заторов. Правда, наша 
просьба - заниматься уборкой 
снега ночью – пока почему-то 
не находит должного понимания 
у городской власти.

Справедливости ради, иног-
да снегоуборочная техника 
все-таки работает по ночам. 
Прошлой ночью на Северном 
мосту  водитель «шестерки» 
не справился с управлением 
и врезался в снегоуборочную 
машину. К счастью, обошлось 
без жертв, но оба пассажира 
«легковушки» оказались зажа-
тыми покореженным металлом, 
пришлось вызывать бригаду 
спасателей МЧС.  

Хотелось бы надеяться, что 
мэр Воронежа Борис Скрын-
ников будет построже к своим 
подчиненным, отвечающим за 
«борьбу со снегом» в городе.

Сергей КРОЙЧИК, 

Борис ОРЛОВ. 

Вопрос на засыпку
С приходом настоящих зимних холодов город опять безнадежно  
засыпало снегом. Зима пришла, откуда не ждали… Прямо рок какой-то!
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Правила игры
Всегда формируются приори-

теты экономического развития 
– есть отрасли, которые могут 
дать сиюминутную прибыль, а 
есть – отдача от которых поступит 
через 5-10 лет, но они не менее 
важны. Может ли наша страна 
без авиастроения? При наших-то 
масштабах территории. Ставка 
на то, что отпустим цены и рынок 
всё уравновесит в российских 
условиях себя не оправдывает. 

В администрации Воронежс-
кой области решили взяться за 
несвойственные власти функции 
– сопровождения инвестицион-
ных проектов через «Агентство 
инвестиционного развития». 
Леонид Иванович заметил, что 
создается оно на основе опыта 
аналогичной структуры в Красно-
дарском крае. С одной стороны, 
как признает Селитренников, 
администрация вроде бы должна 
только формулировать «правила 
игры», но с другой стороны,  не 
«проталкивая» проекты, не вы-
казывая заинтересованности, 
мы можем так и не дождаться 
больших инвестиций. По словам 
Леонида Селитренникова, сегод-
ня уже прорабатываются про-
екты по созданию в Воронеже 
российского центра сельхозма-
шиностроения, а также развития 
в регионе туристско-рекреацион-
ного бизнеса. 

Как пример взаимовыгодных 
отношений власти и бизнеса 
вице-губернатор привел участие 
Воронежской области в нацио-
нальных проектах в минувшем 
году. «В целом на реализацию 4 
нацпроектов мы отправили 2,5 
миллиарда рублей, причем эти 
цифры не заменяют, а дополня-
ют плановое финансирование, 
- подчеркивает Леонид Ивано-
вич. -  В итоге общие расходы 

консолидированного бюджета на 
образование увеличились на 32 
процента, здравоохранение -  23 
процента, более чем удвоились 
расходы на создание условий 
для жилищного строительства. 
На 2007 год параметры нацпро-
ектов сохраняются и на первом 
плане остается эффективное 
использование средств. 

Что касается инвестиций час-
тного капитала в Воронежской 
области, Леонид Иванович вы-
разился осторожно: «Безусловно, 
динамика есть, но нужны кратно 
большие вложения, для того, 
чтобы изменить ситуацию в эко-
номике. Ресурс, заложенный в 
существующих технологиях, явно 
исчерпан. Динамика техничес-
кого перевооружения должна 
вырасти». 

Достижения  
и провалы

Перспективные задачи на на-
ступивший год - создание индус-
триальных зон в Нововоронеже, 
учитывая начало масштабного 
строительства атомных энер-
гоблоков, и в Новоусманском 
районе, где намечено строи-
тельство электрометаллурги-
ческого завода. По сельскому 
хозяйству: Воронежская область 
ведет переговоры с группой 
«Агроком»(Австрия) по созданию 
животноводческого комплекса 
на 7-8 тысяч голов крупного ро-
гатого скота, а также по свино-
водству. Кроме того, «Агроком», 
согласно проекту, займется 
овощеводством. ООО «Концерн 
Газрезерв» (Санкт-Петербург) в 
2007 году приступит к реали-
зации в Воронежской области 
крупного аграрного проекта по 
производству и переработке 
мяса птицы и свинины. 

Наименее оптимистичной, по 
словам Селитренникова, выгля-
дит ситуация в строительстве, 
в частности, в жилищном. Все 
попытки остановить рост цен 
ни к чему не привели (о том, что 
нацпроект «Комфортное и доступ-
ное жилье - гражданам России» 
в Воронежской области по сути 
приостановлен, «Коммуна» уже 
сообщала). Вице-губернатор 
остановился также на разви-
тии ипотечного кредитования 
– в целом темпы его в регионе 
довольно высокие, но, к сожа-
лению, недостаточны для того, 
чтобы реально влиять на финан-
совые потоки в отрасли. Многие 
рассматривают ипотеку как 
средство решения остро стоящей 
жилищной проблемы. Однако, к 
сожалению, это не совсем так. 
Мало того что высокие процен-
ты по ипотечным кредитам и 
всевозможные дополнительные 
платежи существенно удорожают 
приобретаемую квартиру, разви-
тие ипотеки еще и само по себе 
удорожает жилье, делая его еще 
более недоступным для большей 
части населения. Вроде бы пара-
докс, но это действительно так. 
Объемы жилищного строитель-
ства пока недостаточны, чтобы 
удовлетворить спрос.

Куда рулим
В качестве ориентира на бу-

дущее перед российским стро-
ительным комплексом стоит 
задача довести объем ввода 
жилья до показателя 1 квадрат-
ного метра на одного человека 
в год. По мнению руководителей 
Росстроя, именно столько нужно 
строить ежегодно для нормаль-
ного обновления жилого фонда 
и удовлетворения потребностей 
населения. Для Воронежской 
области это пока лишь перспек-
тива, причем очень отдаленная. 
Этот показатель у нас равняется 
немногим более 0,3 квадратного 
метра на одного человека в год. 
Таким образом, его предстоит 
увеличить как минимум в 3,3 
раза. Реален ли подобный рост? 
Вроде бы и показатель обеспе-
ченности каждого воронежца 
жилыми метрами (в среднем 
– свыше 22 квадратных метров) 
довольно высок, но статистика 
учитывает и ветхое жилье, и на-
ходящееся в неудовлетворитель-

ном состоянии, а такого только в 
Воронеже – около 60 процентов. 
И не за горами то время, когда 
оно в массовом порядке будет 
«выходить из строя». А это – до-
полнительный рост спроса.  

В ближайшем будущем ника-
кого замедления роста цен на 
недвижимость не ожидается, 
а о снижении цен перестали 
мечтать даже самые оптимисти-
чески настроенные специалисты. 
Ипотека в России развивается 
медленно. С точки зрения уровня 
доходов, россиян можно условно 
разделить на две группы: тех (их 
меньшинство), кто может купить 
себе жилье и без ипотеки, и тех 
(их подавляющее большинство), 
у кого не хватает средств даже на 
первоначальный взнос. И где-то 
между этими группами находится 
прослойка потенциальных поку-
пателей жилья через ипотечное 
кредитование. Однако наше 
правительство планирует уже в 
ближайшем будущем довести ко-
личество выдаваемых ипотечных 
кредитов до 1 миллиона в год. 
И вот здесь надо определиться 
- какая доступность нам нужна: 
ипотеки или жилья?

На рынке имеет место яв-
ный дисбаланс в сторону мер, 
направленных на дальнейшее 
увеличение спроса, но очень 
мало делается для увеличения и 
изменения структуры предложе-
ния. Все процессы взаимосвяза-
ны - развитие массовой ипотеки 
повышает платежеспособный 
спрос населения, что неизбежно 
провоцирует рост цен.  Стро-
ители уверяют, что увеличить 
объем вводимого в эксплуата-
цию жилья можно только при 
содействии государства, которое 
должно предпринять меры по 
увеличению предложения на 
рынке стройматериалов и по 
сокращению бюрократических 
препятствий, стоящих перед 
теми, кто возводит дома.

По словам Селитренникова, 
в областной администрации 
пытаются хоть как-то разрулить 
патовую ситуацию.  В частнос-
ти,  в рамках инвестиционной 
программы заложены средства 
на создание инженерной инфра-
структуры (водопровод, канали-
зация, дороги) на будущих строй-
площадках, что составляет до 30 
процентов стоимости жилья.  

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Инвестиции  
опаздывают
ЭКОНОМИКА  ОБЛАСТИ
Как-то известный английский драматург Бернард Шоу, 
попробовав на одном из званых обедов невкусный салат, 
заметил: «Архитекторы прячут свои ошибки под плащом, 
врачи - под землей, а хозяйки - под майонезом...». Встречаясь 
с журналистами в обладминистрации, Леонид Селитренни-
ков, вице-губернатор Воронежской области, заметил, что 
«наконец-то на уровне Федерации начали предлагаться 
механизмы стимулирования инвестиционной деятельности» 
(особые экономические зоны, технопарки и так далее). Этим 
«майонезом» государство пытается прикрыть ошибки эконо-
мической политики последних полутора десятков лет.

Сегодня   День дипломатического работника

Искусство обуздывать силу
Если еще несколько лет назад День дипломатического работ-
ника отмечали бы только в столице, то в последнее время в 
России появилась и региональная дипломатия.

Профессиональный празд-
ник у российских дипломатов 
появился недавно: День дип-
ломатического работника был 
учрежден в октябре 2002 года 
Указом Президента РФ в озна-

менование 200летнего юбилея 
российского МИД. А вот история 
у этой службы долгая  среди 
дипломатов бытует версия, 
что их праздник отмечается 10 
февраля, поскольку именно на 

этот день 1549 года приходится 
наиболее раннее упоминание 
Посольского приказа, первого 
внешнеполитического ведомс-
тва России.

У праздника уже есть своя 
традиция. Утром 10 февраля-
телефонные линии соединяют 
представительства МИДа во 
всех точках страны. Душев-

ные поздравления, и снова 
работа: консультация граждан, 
оформление загранпаспортов 
и приглашения иностранцев… 
Словом, все, что позволяет 
России быть неотъемлемой со-
ставляющей международных 
отношений. 

(Окончание на 3й стр.)

Важно отметить, что в Воро-
нежской области давно практи-
куется разделение конкурса по 
16 номинациям в двух версиях: 
«Профессиональные инжене-
ры» (для участников, имеющих 
длительный стаж работы) и «Ин-
женерное искусство молодых» 
(для молодых специалистов в 
возрасте до 30 лет). Сделано 
это с целью стимулирования 
притока новых кадров в научно-
техническую сферу. В нынешнем 
году наибольшее количество 
заявок поступило от специа-
листов отрасли «Электроника 
и приборостроение, электро- и 
радиотехника» (19 претендентов 
на звание лучшего инженера 
года), и «Машиностроение и 
металлообработка» (9). Как 
отмечают организаторы кон-
курса, руководство более чем 
30 воронежских предприятий и 

организаций различных форм 
собственности заинтересованно 
и ответственно подошли к учас-
тию в мероприятии и провели в 
коллективах тщательный отбор 
кандидатов. 

  Владимир Кулаков, губерна-
тор области, в приветственном 
слове на церемонии награж-
дения победителей областного 
конкурса «Инженер года – 2006», 
подчеркнул, что возрождение 
престижа инженерной профес-
сии – одно из непременных 
условий ускорения внедрения 
результатов прикладных иссле-
дований, новых технологий и 
производственных процессов в 
промышленное производство. 
Это обеспечит рост экономики, 
а значит – и улучшение социаль-
но-экономического положения 
области.

Роман ВОЛОШИН.

 ВОРОНЕЖСКАЯ  МАРКА

В жизни есть  
место таланту
В седьмой раз в областной администрации подводились 
итоги ежегодного конкурса «Инженер года». Год от года его 
престиж растет. На завершившийся ныне конкурс «Инженер 
года-2006», по данным пресс-центра обладминистрации, было 
подано около ста заявок от научно-технических работников, 
работающих как на крупных, так и на малых предприятиях 
Воронежа и области.

В 1998 году в городе Вороне-
же началось возведение нового 
кафедрального собора - второго 
по размерам из новостроящихся 
храмов в России после храма 
Христа Спасителя. Собор воз-
двигается в честь Благовещения 
Пресвятой Богородицы, а также 
в память об одноименном храме, 
который был разрушен в годы 
испытаний и гонений за веру. В 
своем названии храм сохранил 
память и о первом историческом 
кафедральном соборе города 
– Благовещенском, в котором 
три с лишним века назад служил 
первый епископ Воронежский 
– Святитель Митрофан.

Участие в создании храма 
– это движение в сторону сози-
дания. Благовещенский кафед-
ральный собор станет украшени-
ем города Воронежа, местом, где люди будут черпать духовные силы, 
согласие, мир и любовь друг к другу.

Строительство храма ведется за счет добровольных взносов и по-
жертвований граждан и юридических лиц. С целью завершения работ 
методом народной стройки был создан благотворительный «Фонд 
святителя Митрофания», который позволил сделать прозрачными как 
процедуру поступления денежных средств, так и их расходование.

Имена всех участников, которые вносят посильный вклад в стро-
ительство Благовещенского собора, будут вписаны в Книгу почета, 
изданную Попечительским советом Регионального общественного 
фонда «Фонд святителя Митрофания». Имена тех, кто особо внес 
лепту в созидание храма – символа единения и возрождения, будут 
запечатлены на памятных досках на храмовых стенах.

Во имя благословения Господом края воронежского миром, 
согласием, благополучием просим оказать посильную помощь в 
завершении строительства Благовещенского собора.

СЕРГИЙ, митрополит Воронежский и Борисоглебский

Председатель Попечительского совета 
«Фонда святителя Митрофания» В.Г.КУЛАКОВ 

РАСЧЕТНЫЙ СЧЕТ ДЛЯ ПЕРЕЧИСЛЕНИЯ ПОЖЕРТВОВАНИЙ
НА СТРОИТЕЛЬСТВО БЛАГОВЕЩЕНСКОГО 
КАФЕДРАЛЬНОГО СОБОРА:

ИНН 3664054545, БИК 042007681
Р/с 40703810613420106263
К/с 30101810600000000681,
Центрально-Черноземный Банк СБ России

Обращение 
к воронежцам

Летать, так летать!
12 февраля – День Аэрофлота. Профессиональный празд-
ник, в том числе и для  авиакомпании «Воронежавиа». 
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СТРАНА
НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ
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Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Актуальным для Воронежа
вопрос особых экономических
зон (ОЭЗ) стал после истории с
выводом производства  с воро-
нежского ОАО «Видеофон» в Ка-
лининград, в результате чего
свыше 300 человек потеряли
работу. Если в Польше, в сосед-
ней Украине ОЭЗ создавались в
депрессивных регионах, где
были проблемы с занятостью
населения, то у нас нынче это
более похоже на опричнину вре-
мен Ивана Грозного – выделе-
ние перспективных территорий
и их подъем за счет остальной
страны.  И наш «Видеофон» мо-
жет оказаться лишь первой лас-
точкой. Чекменев, к примеру,
задает риторический вопрос:
«Чем вызвано образование ОЭЗ
в Липецкой области? Там одна
металлургия дает более 61 про-
цента наполняемости бюдже-
та…». По словам Анатолия Нико-
лаевича, «есть аномалия нор-
мальных мозгов»(?!).

А встреча с журналистами
была посвящена итогам визита
в Индию в составе правитель-

Экономические зоны
бьют по экономике
Сомнение в целесообразности размещения особых эконо-
мических зон в российских регионах выразил Анатолий Чек-
менев, президент воронежского ЗАО «Управляющая горная
машиностроительная компания (УГМК) «Рудгормаш» и  пред-
седатель объединения «Совет промышленников и предпри-
нимателей Воронежской области». Он подчеркнул, что «воп-
рос здесь более политический, чем экономический. Прави-
тельству следовало бы внимательнее относиться к таким
проектам».

ственной делегации во главе с
Президентом Владимиром Пути-
ным 25-26 января. Анатолий
Чекменев сразу расставил ак-
центы: «Восток – дело тонкое» и
уже само участие в составе офи-
циальной делегации предостав-
ляло определенные преферен-
ции. Восточный бизнес всегда
работает с оглядкой на мнение
правительства, поэтому Анато-
лию Николаевичу, по его призна-
нию, удалось продвинуть важ-
нейшие переговоры. Итогом ви-
зита  стало намерение создать
совместное российско-индий-
ское предприятие по выпуску
горно-рудного  оборудования с
объемом инвестиций 50-100
миллионов долларов США. Ком-
ментировать доли участия сто-
рон Чекменев отказался, одна-
ко подчеркнул, что намерен вов-
лечь в орбиту завод «Лискимон-
тажконструкция» и ряд других во-
ронежских предприятий, с кото-
рыми уже ведутся переговоры.

Анатолий Чекменев расска-
зал и о ходе других, заявленных
ранее совместных проектов. На-

пример, в 2005 году на базе
«Рудгормаша» планировалось
создание производства аккуму-
ляторных батарей совместно с
украинской корпорацией ISTA
объемом инвестиций до 15 мил-
лионов долларов США. К сожа-
лению, проекту помешала «не-
определенность в межгосудар-
ственных отношениях». А вот пе-
реоснащение ранее убыточного
литейного производства совме-
стно с одной из российских ком-
паний считает успешным проек-
том,  но есть проблема с загруз-
кой производственных мощнос-
тей. Ещё один проект – перевод
автотранспорта на газовое топ-
ливо, только на этот раз речь о
принципиально новой техноло-
гии (использование метана).
Сейчас идет сертификация, «Руд-
гормаш» намерен вложить в
проект около 7 миллионов руб-
лей.

Также Анатолий Николаевич
заявил о том, что в конце декаб-
ря закрыто «за отсутствием со-
става преступления» уголовное
дело по поводу попытки оспорить
права на управление заводом.
Он подчеркнул, что работа так
называемых «рейдеров» изуче-
на, схемы получения собственно-
сти «путем грубого захвата» по-
нятны. «Хотелось бы, чтобы ме-
стные власти в такой ситуации
занимали последовательную по-
зицию и поддерживали предпри-
ятие», - многозначительно зая-
вил Анатолий Чекменев.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

ИЗ  ПЕРВЫХ  РУК

Хозяйка этого государствен-
ного «окна в люди» Валентина
Коровина считает себя полпре-
дом земляков в десятках чинов-
ничьих кабинетов, где порою бе-
зосновательно долго готовятся
те самые бумажки, «без которых
ты – букашка». При знакомстве
с нами она немного стесняется
длинного названия своего цен-
тра и пока ещё пустых свежеот-
ремонтированных его комнат.
Но уже и чуток гордится добрым
признаком его будущей популяр-
ности и востребованности у лис-
кинцев: после открытия «окна»
прошло всего два дня, а через
него успели «увидеть свет» уже
семь посетителей, обративших-
ся сюда за помощью в оформле-
нии разной документации.

Валентина Семёновна даёт
интервью в пока что по-спартан-

«Окно» к людям

ски скромной приёмной, где,
кроме её рабочего стола и стула
для посетителей, нет ни оргтех-
ники, ни даже телефона.

- Всем этим вскоре обзаве-
дёмся. Главное, что мы откры-
лись, и первыми среди районов
области готовы положить конец
изнуряющим людским мытар-
ствам по многочисленным ин-
станциям, - оптимистично заве-
ряет хозяйка «окна». А повод для
оптимизма, как и солидный опыт
работы с людьми, у Валентины
Семёновны есть. Инженер-энер-
гетик по образованию, она ра-
ботала и в больших рабочих кол-
лективах, и с предпринимателя-
ми в торговом отделе, и в отде-
ле кадров солидного предприя-
тия. Поэтому, когда глава райо-
на Виктор Шевцов решил изба-
вить лискинцев от коридорных

очередей через реализацию
идеи «одного окна», Валентина
Коровина безбоязненно согла-
силась возглавить это хлопотное
и ответственное дело.

- Наша задача – оказывать
услуги в короткий срок и каче-
ственно, - делится планами Ва-
лентина Семёновна. – Теперь за
заявителя по всем инстанциям
будут проходить наши сотрудни-
ки, а человеку, обратившемуся к
нам, остаётся только получить у
нас желаемый итоговый доку-
мент. Для упрощения этой про-
цедуры и минимизации сроков
исполнения заявок наше управ-
ление заключило соглашения со
всеми необходимыми феде-
ральными, региональными и
муниципальными структурами:
центром госрегистрации, БТИ,
службой земельного кадастра…
В этих договорах оговорены кон-
кретные сроки исполнения по
нашим заявкам – они намного
короче, чем у других.

- И всё же, кому конкретноИ всё же, кому конкретноИ всё же, кому конкретноИ всё же, кому конкретноИ всё же, кому конкретно
и какую помощь может оказы-и какую помощь может оказы-и какую помощь может оказы-и какую помощь может оказы-и какую помощь может оказы-
вать ваше «окно»?вать ваше «окно»?вать ваше «окно»?вать ваше «окно»?вать ваше «окно»?

- Всем гражданам и юриди-
ческим лицам, нуждающимся в
оформлении документов для
приватизации жилья, для полу-
чения в собственность земель-

ных участков в секторе индиви-
дуальной жилищной застройки,
для проведения переустройства
и реконструкции жилых помеще-
ний, для регистрации права соб-
ственности на квартиры и жи-
лые дома, для перехода права
на объекты недвижимости… Как
видите, спектр наших услуг
очень широк. Кроме того, мы го-
товим пакет документов, необ-
ходимых для государственной
регистрации юридических лиц и
индивидуальных предпринима-
телей вплоть до внесения изме-
нений в учредительные докумен-
ты юридического лица. Предпри-
ниматели, реализующие алко-
гольную продукцию ( а их в рай-
оне более 130), могут быстро и
беспроблемно оформить у нас
весь пакет документов, необхо-
димых для получения соответ-
ствующей лицензии. Им теперь
не нужно ездить в областной
центр, чтобы продекларировать
розничную продажу алкоголя, -
за них это сделает наш центр.

- Но этот же набор услуг ока-- Но этот же набор услуг ока-- Но этот же набор услуг ока-- Но этот же набор услуг ока-- Но этот же набор услуг ока-
зывает и частная фирма, рас-зывает и частная фирма, рас-зывает и частная фирма, рас-зывает и частная фирма, рас-зывает и частная фирма, рас-
положенная через дорогу отположенная через дорогу отположенная через дорогу отположенная через дорогу отположенная через дорогу от
вашего «окна»…вашего «окна»…вашего «окна»…вашего «окна»…вашего «окна»…

- Мы не боимся здоровой кон-
куренции, так как у нас солид-
ный учредитель – Лицензионная

палата Воронежской области. К
тому же мы надеемся, что людям
будет импонировать наш изна-
чальный девиз: «Приемлемая
цена, сжатые сроки исполнения
плюс отменное качество». Да и
расценки на наши услуги самые
низкие в области и на 35% ниже
коммерческих. Сравните сами:
документы, например, на прива-
тизацию квартиры обойдутся
вам в нашем «окне» всего лишь
в одну тысячу рублей, тогда как
у частников эта услуга стоит не
менее 3,5 тысячи. То же самое и
с оформлением земельных уча-
стков и жилых домов в собствен-
ность. Мы беремся сделать это
за 2 тысячи рублей, а, например,
в Воронеже за тот же пакет до-
кументов вы заплатите 6100
рублей. Почувствуйте разницу…

- И сколько времени я зат-- И сколько времени я зат-- И сколько времени я зат-- И сколько времени я зат-- И сколько времени я зат-
рачу у вас, скажем, пожелаврачу у вас, скажем, пожелаврачу у вас, скажем, пожелаврачу у вас, скажем, пожелаврачу у вас, скажем, пожелав
приватизировать жильё?приватизировать жильё?приватизировать жильё?приватизировать жильё?приватизировать жильё?

- Не более 7-10 минут, чтобы
оформить договор с нами. Вто-
рой раз встретитесь с нами уже
при выдаче вам готовых доку-
ментов.

…Пока длилось наше интер-
вью, монтёр закончил установку
в 104-м кабинете райадминист-
рации служебного телефона цен-
тра «одного окна» и назвал его
номер: 4-28-80. Наберите его, и
приветливый голос хозяйки Ва-
лентины Коровиной наверняка
сэкономит вам время и деньги.
В очередях и на валерьянке.

Николай КАРДАШОВ,
соб. корр. «Коммуны».

г.Лиски

Недельные мытарства в очередях за бумажкой, необходи-
мой для приватизации квартиры или оформления в соб-
ственность земельного участка… Убитое время, нервотрёп-
ка, нередко заканчивающаяся валидолом и валерьянкой…
В Лисках, похоже, решили одним махом избавиться от этих
незыблемых, казалось бы, атрибутов чиновничьих коридо-
ров, напрямую прорубив «окно» к людям. И хотя называется
оно не просто - «Лискинский территориальный отдел Регио-
нального центра обслуживания граждан и юридических лиц
по принципу «одного окна», - в жизни людей сможет, однако,
упростить многое.

ВЕСТИ

Предписано исполнять
К работе воронежских судебных приставов вопросы еще есть

В течение прошлого года жительни-
ца села Круглое Каширского района
Нина Петровна Зайчикова чуть не еже-
месячно садилась на автобус или жда-
ла попутку, чтобы отправиться в рай-
центр. Делала это по необходимости.
Возникли у нее проблемы с получением
пенсии, и вынуждена она была обра-
титься в суд. Пока судьи разбирались в
ситуации, прошло немало времени. Но
решение в конце концов было принято,
и Зайчикова обрадовалась: «Слава Богу,
все сделано по закону».

Однако оказалось, что радовалась
рано: все как было, так и осталось. Раз
за разом старая женщина ездила в рай-
онную службу судебных приставов, что-
бы выяснить, почему же не исполняет-
ся судебное решение. Но ответы слыша-
лись какие-то неопределенные, и сель-
чанка не могла понять, почему не полу-
чает свою пенсию полностью. «Я к ним
как 17-летняя девочка на свидание каж-
дый месяц езжу. Тысячу рублей на доро-
гу и телефонные разговоры потратила,
а толку нет. Почему они так к людям от-
носятся?» - спрашивала Нина Петровна
в письме в редакцию.

Очевидно, вопрос сельской женщи-
ны неприятен для руководства феде-
ральной службы судебных приставов по
Воронежской области. Объяснить этот
случай можно и досадным исключени-
ем, но тогда как объяснить другие сиг-
налы о равнодушии работников этой
службы? Сколько брошенных мам, на-
пример, высказывают одну и ту же оби-
ду: документы на розыск беглых папаш
лежат в службе, но ее сотрудники ни-
как не могут найти скрывающегося али-
ментщика. «Да что его искать, когда он
на соседней улице  живет», - возмуща-
ется разведенная женщина и указыва-
ет адрес бывшего мужа. Пристав берет
адрес, едет к мужчине-мотыльку и…
ситуация не меняется. Стало уже при-
вычным, когда беглый папаша имеет
свой бизнес и как сыр в масле на ино-
марках катается, но по документам чис-
лится временно неработающим, а зна-
чит, не имеющим своего дохода. Наша
судебная система это издевательство
над здравым смыслом за чистую моне-

ту принимает и ничего с этим безобра-
зием сделать не может.

В прошлом году против беглых папаш
было возбуждено 21052 исполнитель-
ных производства. Принудили выплачи-
вать алименты только в 9474 случаях,
то есть остальные несчастные матери на
своих плечах в одиночку груз бездене-
жья тащат. Впрочем, если папаша и на-
чал платить по исполнительному листу,
то это не значит, что он исправно это
делает все годы. Многие ограничивают-
ся одной-двумя выплатами, и после это-
го отцовский долг считают исчерпан-
ным. Мать-одиночка идет к судебному
приставу, а тот только руками разводит.
Конечно, за злостное неисполнение су-
дебного решения можно и под уголов-
ное наказание попасть, но такие случаи
чрезвычайно редки. В прошлом году
дознавателями управления возбуждено
32 уголовных дела, но за решетку никто
не попал. Нет сегодня в России долго-
вых ям. А жаль!

Взаимоотношения службы с юриди-

ческими лицами складываются более
цивилизованно, и здесь есть успехи. На
недавнем совещании в управлении
службы судебных приставов подводи-
лись итоги прошедшего года. Оказалось,
что работники службы хлеб даром не ели
и за год со всех должников взыскали бо-
лее одного миллиарда рублей, причем
половина из них перечислена в пользу
государства. В заслугу приставам следу-
ет поставить и розыск зарплаты для 6,5
тысячи воронежцев, деньги которых «за-
жилили» нечестные предприниматели.
Более 40 млн. рублей они вынуждены
были выплатить своим работникам. Та-
кие результаты радуют.

В управлении 347 приставов-испол-
нителей, и за год они сумели разрешить
294 тысячи судебных дел. Нетрудно по-
считать, что в среднем на каждого че-
ловека в форме пришлось 847 произ-
водств. Как говорится, успевай повора-
чиваться. Сегодня пристав взыскивает
налоговые платежи и задолженность
по заработной плате, завтра ему пред-

стоит взыскание штрафов и розыск
должников вместе с их имуществом. А
поскольку должники, как правило, от-
давать имущество не хотят, то приста-
вы превращаются в сыщиков и, надо
сказать, что это у них неплохо выходит.
По крайней мере, стоимость имуще-
ства, переданного на реализацию, со-
ставила в прошлом году 163 миллиона
рублей.

Конечно, памятливый читатель мо-
жет вспомнить скандалы недалекого
прошлого, когда приставы вступали в
жестокие противостояния с крестьяна-
ми воронежских сельхозартелей, пыта-
ясь забрать у них скот, зерно, технику и
сельхозинвентарь. Неприятные эпизо-
ды стали достоянием всей страны, но
эти «маски-шоу» происходили не от
большого ума бывших начальников
службы.

Нынче во главе ее стоит молодой ру-
ководитель Вера Попова. Она набира-
лась опыта на разных должностях, свя-
занных с исполнением судебных реше-

ний. И по тому, как заин-
тересованно вела она го-
довое совещание, как не
оглядывалась на солидных
гостей, сидящих в прези-
диуме, обостряла своими
репликами допущенные
просчеты и нерешенные
проблемы, как пыталась
докопаться до их истоков,
можно ждать, что служба
избавится от негодных ра-
ботников, и в ней появит-
ся более требовательное
отношение к делу.

…Люди идут в суд с на-
деждой на справедливое
решение возникшей про-
блемы. Надежда тем более
увеличивается, когда ре-
шение принимается в
пользу потерпевшего. Ес-
тественно, гражданин
ждет, что оно будет испол-
нено в установленные за-
коном сроки. Но когда вме-
сто этого истец видит от-
кровенную волокиту, неже-

лание государственного служащего вы-
полнять свой долг, больше того, сталки-
вается с грубостью и чванством, что ос-
тается делать гражданину? Вот и сочи-
няются жалобы в редакцию газеты, в
приемную губернатора, а то и прямо в
«Кремль, Путину». Все ли судебные при-
ставы осознают, что за многими доку-
ментами, лежащими у них на столах, сто-
ят горе и страдания простых людей?

Итоги года показали, что в службе
работают разные люди. Одни достойно
исполняли свой долг, другие оказались
малокомпетентны и равнодушны, а кто-
то из своей службы решил выгоду из-
влечь, граничащую с преступлением. В
отношении пяти работников были воз-
буждены уголовные дела, и хотя три из
них прекращены на стадии расследова-
ния, сам факт говорит о том, что с мо-
ральными принципами в коллективе
пока не все благополучно.

Выступая на совещании, заместитель
прокурора области Иван Замараев при-
вел неприглядные факты своеобразной
«спихотехники», практикуемой некото-
рыми работниками. Вместо того, чтобы
добиваться исполнения судебных реше-
ний, приставы идут в суд и пытаются до-
казать невозможность их исполнения.
Естественно, судьи не верят этому и не
хотят отменять решение. Пока люди в
погонах и мантиях препираются, граж-
дане терпеливо ждут, когда же «принци-
пиальные» юристы за дело возьмутся.

Вот другой пример: сотрудники ГАИ
за различные нарушения правил дорож-
ного движения накладывают штрафы на
автомобилистов. Вместо того, чтобы за-
ставить лихачей расплатиться рублем за
свои «шалости» на дорогах, приставы
возвращают эти штрафы гаишникам. Не
наше, мол, это дело. «А чье, позвольте
спросить?» - задал простой вопрос ауди-
тории прокурор. Ответом ему было мол-
чание. Или совсем уж казуистический
случай, когда в Рамони 5 лет не могут
выполнить судебное решение о сносе
соседского забора? Нечего сказать –
велика проблема! Будет после этого ува-
жение к судебной власти и закону? Воп-
рос, как говорится, риторический.

Борис ВАУЛИН.
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Иванов об армии будущего
Россия не должна быть военным пугалом перед всем ми-

ром. Об этом заявил в среду вице-премьер, министр оборо-
ны РФ Сергей Иванов, отметив, что в настоящее время Рос-
сии не нужно иметь «десятки тысяч ракет, танков». Он на-
звал оптимальной нынешнюю численность Вооруженных
сил России и отметил, что сегодня армия насчитывает 1130
тысяч военнослужащих: «Мы считаем, эта цифра оптималь-
на и достаточна для эффективной обороны, если мы будем
постоянно заниматься развитием Вооруженных сил». По
словам Иванова, к 2015 году Вооруженные силы России
выйдут на миллионную численность. Саму боеготовность
российской армии и флота министр обороны охарактери-
зовал как максимальную за всю постсоветскую историю. В
будущем ставка будет сделана на современные ракетные
комплексы типа «Тополь-М» и «Булава», при этом испыта-
ния нового ракетного комплекса «Булава» будут продолже-
ны. Что же касается подвижных ракетных комплексов «То-
поль-М», то до 2015 года Россия поставит на боевое дежур-
ство несколько десятков их шахтных вариантов и свыше
50 грунтовых. Кроме того, к 2015 году планируется также
иметь в составе ВВС 50 стратегических ракетоносцев
Ту-160 и Ту-95 МС (dni.ru).

Медведев: стройте свой дом
Первый вице-премьер Дмитрий Медведев на совещании

по национальному проекту «Доступное и комфортное жи-
лье» в Новгородской области призвал россиян селиться не
в многоквартирных домах, а в индивидуальных. Он при-
знал, что индивидуальные дома «сегодня отчасти подходят
больше для более обеспеченных граждан», но уже не во всех
регионах. В качестве примера Медведев привел Белгород-
скую область, где строятся практически только индивиду-
альные дома по цене 15-17 тысяч рублей за квадратный
метр, передает ИТАР-ТАСС. «Вопрос в культуре жизни, и в
отсутствии привычки жить в индивидуальных домах», -
заявил Медведев. Он подчеркнул, что в современном стро-
ительстве жилья «обязательно должен быть сегмент много-
этажных домов, но главное - наращивать индивидуальное
строительство» (newsru.com).

Хотят заменить Вешнякова
Формирование нового состава ЦИК практически завер-

шено. Партия «Единая Россия» готовится предложить на
пост главы ЦИКа первого зампреда думского комитета по
гражданскому, уголовному, арбитражному и процессуаль-
ному законодательству Валерия Гребенникова. Об этом
пишет Газета GZT.ru. Однако нынешнего главу ЦИК Алек-
сандра Вешнякова защищает спикер Совета Федерации
Сергей Миронов, который в среду встречался с Владими-
ром Путиным. Как говорят источники издания, темой их
встречи был именно этот кадровый вопрос, и Президент
пока не принял решения. «Единая Россия» представила гла-
ве государства трех своих «тяжеловесов»: глав комитетов по
регламенту и организации работы Госдумы Олега Ковале-
ва и по делам общественных объединений и религиозных
организаций Сергея Попова, а также Валерия Гребеннико-
ва. Необходимость замены главы ЦИК «единороссы» пояс-
няют так: «Вешняков давно свел всю работу избирательной
комиссии на нет» (newsru.com).

Садальский стал грузином
Российский актер Станислав Садальский (воспитанник

одного из воронежских детдомов) стал гражданином Грузии.
О своем желании получить гражданство этой страны он
заявил еще несколько месяцев назад. Документ, подтверж-
дающий грузинское гражданство, российскому актеру вру-
чил во вторник консул Грузии в РФ. По сообщению информ-
агентства «Новости-Грузия», Садальский 12 февраля при-
будет в Тбилиси для получения официального удостовере-
ния, подтверждающего гражданство Грузии, которое ему
лично вручит президент Михаил Саакашвили. На счету 55-
летнего Станислава Садальского более 70 актерских кино-
работ. Одни из самых ярких его ролей - в фильмах «Место
встречи изменить нельзя», «О бедном гусаре замолвите сло-
во», «Царская охота». Садальский - Заслуженный артист РФ
(1992), народный артист Чувашии (rian.ru).

Присяга рядом
с домом

12 новобранцев осенне-
го призыва, пройдя армей-
ский «карантин» в лискин-
ской воинской части, при-
няли военную присягу у
Вечного огня на городской
Аллее Славы. Четверо из
этих двенадцати – лискин-
цы, им повезло служить
Родине на своей малой ро-
дине. К новому пополне-
нию со словами напут-
ствия обратился командир
части полковник Алексей
Петров, воины-«афганцы»,
фронтовики-ветераны.

С экономикой
на «ты»

Одиннадцатиклассни-
ца бутурлиновской сред-
ней школы №1 Лариса
Жеребцова заняла  первое
место на прошедшей не-
давно областной олимпиа-
де по экономике, обойдя
воспитанников специали-
зированных воронежских
школ. Вторые и третьи
места разделили предста-
вители воронежских гим-
назий им. Никитина и им.
Басова, лицея №1 и сред-
ней школы №34.

       Дмитрий ДЕНИСЕНКО,
        Николай КАРДАШОВ.

Грипп перешел в атаку
Эпидемические пороги заболеваемости гриппом и ОРВИ

за прошлую неделю были превышены в девяти городах Рос-
сии, в основном за счет заболеваемости детских возрастных
групп, сообщила пресс-служба Роспотребнадзора. «Среди
населения в целом эпидемические пороги заболеваемости
гриппом и ОРВИ были превышены в девяти городах, при этом
значительно (на 23,4% - 85,8%) - в Астрахани, Ижевске, Ма-
гадане, Омске, Перми, Хабаровске, Челябинске, и на 2,8% -
3,5% - в Барнауле и Кемерово», - говорится в сообщении. За-
болеваемость детей школьного возраста выше уровня эпи-
демического порога зарегистрирована в 17 городах.  Заболе-
ваемость лиц старше 15 лет превысила эпидемический по-
рог в трех городах - на 15,9% в Хабаровске и на 47,1% и 49,2%
- в Перми и Челябинске (rian.ru).

Больше зарплата - больше налог?
Руководство партии «Справедливая Россия» внесло в Гос-

думу пакет из пяти политических и социальных законопро-
ектов. Предлагается, в частности, увеличить налоговое бре-
мя на богатых и уменьшить для малообеспеченных. Поправ-
ки в налоговое законодательство нацелены на изъятие до-
ходов у сверхбогатых в пользу тех, кто ведет нищенское су-
ществование, чтобы не было социального взрыва. Предла-
гается установить прогрессивную шкалу налогообложения
доходов физических лиц: до 60 тыс. рублей в год освободить
от налога, 60-120 тыс. рублей - по ставке 10%, 120 тыс. -
1 млн. 200 тыс. рублей - 13%, 1 млн. 200 тыс. - 3 млн. 600
тыс. - 20%, свыше 3 млн. 600 тыс. - 30%. Это обеспечит «со-
циальную справедливость в налогообложении», стимулиру-
ет отечественное производство и потребление - будут поку-
пать доступные товары, а не импортные предметы роско-
ши, пишут авторы законопроекта в пояснительной записке
(newsru.com).

Влияние обручального кольца
Обручальное кольцо может достаточно серьезно влиять на

наше здоровье, говорят ученые. Дело в том, что со временем
драгоценный металл начинает окисляться и выделять про-
дукты химической реакции. А эти продукты оказывают вли-
яние на мужские половые железы и могут даже приводить к
расстройствам в сексуальной сфере, пишет газета «Труд». Что
интересно, на здоровье женщин золото отрицательного вли-
яния не оказывает. Ученые объясняют это тем, что гормональ-
ная и половая системы женского организма лучше защище-
ны от внешних воздействий, а потому окисляющийся металл
им не вредит. Есть и другой механизм влияния обручального
кольца на здоровье. Известно, что в пальцах сосредоточено
большое количество нервных окончаний. Естественно, что,
надевая кольцо, мы физически воздействуем на передачу
нервных импульсов и так или иначе влияем на свое состоя-
ние. В этом плане опасно носить тесные кольца. На кисти
руки более 400 активных точек, которые связаны с почками,
печенью и сердцем. На практике врачи иногда сталкивают-
ся со случаями, когда достаточно снять обручальное кольцо
с пальца, чтобы человек навсегда расстался с головной бо-
лью и бессонницей (vz.ru).
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- Сергей Алексеевич, преж-- Сергей Алексеевич, преж-- Сергей Алексеевич, преж-- Сергей Алексеевич, преж-- Сергей Алексеевич, преж-
де всего, поздравляю вас иде всего, поздравляю вас иде всего, поздравляю вас иде всего, поздравляю вас иде всего, поздравляю вас и
всех ваших коллег с 15-летиемвсех ваших коллег с 15-летиемвсех ваших коллег с 15-летиемвсех ваших коллег с 15-летиемвсех ваших коллег с 15-летием
работы Страхового Дома ВСКработы Страхового Дома ВСКработы Страхового Дома ВСКработы Страхового Дома ВСКработы Страхового Дома ВСК
на отечественном страховомна отечественном страховомна отечественном страховомна отечественном страховомна отечественном страховом
рынке. Позади пятнадцать летрынке. Позади пятнадцать летрынке. Позади пятнадцать летрынке. Позади пятнадцать летрынке. Позади пятнадцать лет
непрерывной и трунепрерывной и трунепрерывной и трунепрерывной и трунепрерывной и трудоемкой ра-доемкой ра-доемкой ра-доемкой ра-доемкой ра-
боты – что вы можете вспом-боты – что вы можете вспом-боты – что вы можете вспом-боты – что вы можете вспом-боты – что вы можете вспом-
нить, огнить, огнить, огнить, огнить, оглянувшись назад?лянувшись назад?лянувшись назад?лянувшись назад?лянувшись назад?

- Большое спасибо за по-
здравление. Действительно,
пятнадцать лет для любой отече-
ственной компании  –  очень се-
рьезный срок. Тем более, если
вспомнить, что сам страховой
рынок начал формироваться
именно пятнадцать лет назад. В
самом начале 1992-го была со-
здана ВСК, которая прошла с
рынком весь путь до сегодняш-
него дня, не оставаясь никогда
в стороне от глобальных процес-
сов его развития и становления.

- При этом компания созда-- При этом компания созда-- При этом компания созда-- При этом компания созда-- При этом компания созда-
валась для решения достаточ-валась для решения достаточ-валась для решения достаточ-валась для решения достаточ-валась для решения достаточ-
но узкой задачи…но узкой задачи…но узкой задачи…но узкой задачи…но узкой задачи…

- Да, мы начали свою дея-
тельность с решения исключи-
тельно конкретной задачи по
оказанию помощи силовым ми-
нистерствам и ведомствам в
осуществлении обязательного
государственного страхования
военнослужащих и госслужащих.
После распада СССР и возник-
новения на его территории боль-
шого количества «горячих точек»
задача обеспечения социальной
защиты военнослужащих Рос-
сии и членов их семей стала од-
ной из самых актуальных.

От этой функции мы не отка-
зались, и сегодня среди страхо-
вателей ВСК 10 федеральных
министерств и ведомств. Уже в
январе 2007 года мы выиграли
целый ряд тендеров по страхо-
ванию сотрудников, имущества,
автотранспорта Верховного
Суда и Генеральной прокуратуры
РФ. Так что работа продолжает-
ся и мы этим особенно гордим-
ся, так как доверие со стороны
государства – признание заслуг
компании и правильности выб-
ранного ей пути.

Однако, начав работу с реше-
ния задач по обязательному
страхованию, перед компанией
сразу была поставлена задача и
по наращиванию работы в сфе-
ре добровольного страхования
– уже в 1992 году был открыт
первый филиал и заключен пер-
вый договор в сфере доброволь-
ного корпоративного страхова-
ния. Этого акцента в своей ра-
боте компания придерживается
и сегодня. Сравните, в самом на-
чале своей деятельности ОГЛС
занимало в портфеле компании
96%. Постепенно эта цифра
уменьшалась и сегодня она со-
ставляет около 20%.

- Страховой Дом ВСК изве-- Страховой Дом ВСК изве-- Страховой Дом ВСК изве-- Страховой Дом ВСК изве-- Страховой Дом ВСК изве-
стен как компания со сплочен-стен как компания со сплочен-стен как компания со сплочен-стен как компания со сплочен-стен как компания со сплочен-
ной командой топ-менедже-ной командой топ-менедже-ной командой топ-менедже-ной командой топ-менедже-ной командой топ-менедже-
ров, работающих  в ней в тече-ров, работающих  в ней в тече-ров, работающих  в ней в тече-ров, работающих  в ней в тече-ров, работающих  в ней в тече-
ние длительного времени.  На-ние длительного времени.  На-ние длительного времени.  На-ние длительного времени.  На-ние длительного времени.  На-

сколько это усколько это усколько это усколько это усколько это удобно и правиль-добно и правиль-добно и правиль-добно и правиль-добно и правиль-
но с точки зрения управляемо-но с точки зрения управляемо-но с точки зрения управляемо-но с точки зрения управляемо-но с точки зрения управляемо-
сти и эффективности?сти и эффективности?сти и эффективности?сти и эффективности?сти и эффективности?

- Все верно. Все мои замес-
тители, большая часть топ-ме-
неджеров - все они работают в
компании уже более десяти лет.
Это положительный момент, по-
казывающий уровень привлека-
тельности работы в компании. Я
вижу, что подавляющая часть
людей, работающих со мной, до-
стигла за прошедшие годы серь-
езных успехов. Конечно, в моей
практике были случаи, когда че-
ловек переставал расти или по-
просту замыкался в узком сег-
менте. В такой ситуации прихо-
дится либо показывать людям,
что можно и нужно работать
комплексно, либо расставаться
с ними. Это бизнес, а поэтому си-
туации бывают разными.

- Бывает так, что человек- Бывает так, что человек- Бывает так, что человек- Бывает так, что человек- Бывает так, что человек
попросту устает работать напопросту устает работать напопросту устает работать напопросту устает работать напопросту устает работать на
одном месте, но уходить из ужеодном месте, но уходить из ужеодном месте, но уходить из ужеодном месте, но уходить из ужеодном месте, но уходить из уже
сложившегося коллектива несложившегося коллектива несложившегося коллектива несложившегося коллектива несложившегося коллектива не
хочетхочетхочетхочетхочет, и прежнего энтузиазма, и прежнего энтузиазма, и прежнего энтузиазма, и прежнего энтузиазма, и прежнего энтузиазма
у него нету него нету него нету него нету него нет……………

- Бывает. Но Страховой Дом
ВСК – компания развивающая-
ся и я глубоко убежден, что че-
ловек, который хочет работать в
компании и способен принести
ей пользу, свое место в ней най-
дет. Мы создали компанию по
страхованию жизни, компанию,
которая занимается медицинс-
ким страхованием. В конце кон-
цов, возможны изменения про-
филя работы и внутри компании.
Моя задача как руководителя
вовремя увидеть сложившуюся
ситуацию и постараться помочь
человеку найти место, где он и
дальше сможет использовать
свой опыт и знания, не снижая
темпа роста.

- В то же время, в прошлом- В то же время, в прошлом- В то же время, в прошлом- В то же время, в прошлом- В то же время, в прошлом
году Страховой Дом ВСК былгоду Страховой Дом ВСК былгоду Страховой Дом ВСК былгоду Страховой Дом ВСК былгоду Страховой Дом ВСК был
одним из лидеров по количе-одним из лидеров по количе-одним из лидеров по количе-одним из лидеров по количе-одним из лидеров по количе-
ству вакансий, объявленныхству вакансий, объявленныхству вакансий, объявленныхству вакансий, объявленныхству вакансий, объявленных
на страховом рынке.на страховом рынке.на страховом рынке.на страховом рынке.на страховом рынке...........

- Я говорил про топ-менедже-
ров, хотя подобная практика
применима ко всем сотрудни-
кам компании. Что же касается
новых вакансий, то здесь ситуа-
ция такова: открыв пятнадцать
лет назад первый филиал в Рос-
тове-на-Дону, мы сразу намети-
ли приоритетную программу ак-
тивного содействия развитию
страхового бизнеса в российс-
ких регионах. Эта ставка себя
оправдала – на сегодняшний
день  Страховой Дом ВСК имеет
крупнейшую в стране филиаль-
ную сеть, работающую в рамках
единого юридического лица, –
390 филиалов и отделений от
Калининграда до Петропавлов-
ска-Камчатского и от Мурманс-
ка до Махачкалы. Естественно,
в развитии региональной сети
роль Головной компании должна
возрастать -  как  в непосред-
ственной работе в плане поста-
новки бизнеса, так и в плане

практической организации про-
даж в регионах. Естественно, что
нам потребовались новые со-
трудники, отвечающие за разви-
тие страхования и продаж. На
сегодняшний день подбор на эти
вакансии не закончен - мы и в
наступившем году будем продол-
жать набор квалифицирован-
ных сотрудников, способных ре-
ально усилить компанию. При-
чем мы сегодня ясно видим тен-
денцию, что люди стремятся ра-
ботать в ВСК. Все больше хоро-
шо образованных молодых ини-
циативных специалистов выхо-
дят на нашу кадровую службу. То
есть имидж ВСК как работодате-
ля постоянно растет.

- Если позволите, погово-- Если позволите, погово-- Если позволите, погово-- Если позволите, погово-- Если позволите, погово-
рим о работе в регионах - на-рим о работе в регионах - на-рим о работе в регионах - на-рим о работе в регионах - на-рим о работе в регионах - на-
сколько известно, директорс-сколько известно, директорс-сколько известно, директорс-сколько известно, директорс-сколько известно, директорс-
кий корпус  -  основа построе-кий корпус  -  основа построе-кий корпус  -  основа построе-кий корпус  -  основа построе-кий корпус  -  основа построе-
ния бизнеса компании в реги-ния бизнеса компании в реги-ния бизнеса компании в реги-ния бизнеса компании в реги-ния бизнеса компании в реги-
онах. Насколько он стабилен вонах. Насколько он стабилен вонах. Насколько он стабилен вонах. Насколько он стабилен вонах. Насколько он стабилен в
ВСК?ВСК?ВСК?ВСК?ВСК?

- Прежде всего, отмечу, что
наш директорский корпус наи-
более подготовлен, продвинут,
готов работать как в корпора-
тивном секторе, так и с розни-
цей.

С другой стороны, для меня
крайне важно, что наш дирек-
торский корпус стабилен - фак-
тически, за прошедший год ком-
панию покинули только 2 дирек-
тора филиалов. Учитывая, что
мы работаем во всех субъектах
РФ, это ничтожно малый про-
цент.

- Как в регионах относятся- Как в регионах относятся- Как в регионах относятся- Как в регионах относятся- Как в регионах относятся
к федеральной компании, ко-к федеральной компании, ко-к федеральной компании, ко-к федеральной компании, ко-к федеральной компании, ко-
торая у многих ассоциируетсяторая у многих ассоциируетсяторая у многих ассоциируетсяторая у многих ассоциируетсяторая у многих ассоциируется
с Москвой?с Москвой?с Москвой?с Москвой?с Москвой?

- Если говорить о Страховом
Доме ВСК, то отношение к на-
шей компании достаточно благо-
приятное. Во-первых, в каждом
регионе мы выплачиваем десят-
ки, сотни миллионов рублей.
Выплаты производятся как кор-
поративным клиентам, гражда-
нам, так и по программам госу-
дарственного страхования. Во-
вторых, мы активно развиваем
реальные виды страхования,
страхование имущества пред-
приятий, страхование различ-
ных видов ответственности. И
здесь самой лучшей оценкой де-
ятельности Страхового Дома
ВСК является постоянно расту-
щее число клиентов из числа
крупных промышленных пред-
приятий, банков, лизинговых
компаний. За последние два
года компания привлекла доста-
точно много новых корпоратив-
ных клиентов. Не случайно, по
оценке журнала «Секрет фир-
мы», Страховой Дом ВСК являет-
ся одной из самых быстро рас-

тущих компаний России за пос-
ледние 5 лет, занимая в этом
рейтинге общее 48-е место и
5-е среди компаний финансово-
го сектора.

- Что на практике может по-- Что на практике может по-- Что на практике может по-- Что на практике может по-- Что на практике может по-
бубубубубудить страхователя сменитьдить страхователя сменитьдить страхователя сменитьдить страхователя сменитьдить страхователя сменить
своего страховщика? Как высвоего страховщика? Как высвоего страховщика? Как высвоего страховщика? Как высвоего страховщика? Как вы
привлекаете новых клиентов?привлекаете новых клиентов?привлекаете новых клиентов?привлекаете новых клиентов?привлекаете новых клиентов?

- Выросшие качество продук-
тов компании и уровень подго-
товки менеджеров позволяют
нам сотрудничать с крупнейши-
ми корпорациями. Здесь важно
также отметить тот факт, что се-
годня все больше клиентов на-
чинают заключать договора
страхования, учитывая уровень
сервиса, тарифную политику,
уровень перестраховочных про-
грамм, а не то, кто с кем на пред-
приятии знаком. Предприятия
начинают уделять страхованию
больше внимания, потому что
страхование постепенно стано-
вится реальным бизнес-инстру-
ментом, а не просто данью моде
или  условием получения оче-
редного кредита.

- Давайте от ВСК перейдем- Давайте от ВСК перейдем- Давайте от ВСК перейдем- Давайте от ВСК перейдем- Давайте от ВСК перейдем
к страховому рынку в целом -к страховому рынку в целом -к страховому рынку в целом -к страховому рынку в целом -к страховому рынку в целом -
насколько он, да и экономиканасколько он, да и экономиканасколько он, да и экономиканасколько он, да и экономиканасколько он, да и экономика
в целом, стабильны? Не бои-в целом, стабильны? Не бои-в целом, стабильны? Не бои-в целом, стабильны? Не бои-в целом, стабильны? Не бои-
тесь, что очередной «черныйтесь, что очередной «черныйтесь, что очередной «черныйтесь, что очередной «черныйтесь, что очередной «черный
вторник» или кризис наподо-вторник» или кризис наподо-вторник» или кризис наподо-вторник» или кризис наподо-вторник» или кризис наподо-
бие дефолта 1998 года сведетбие дефолта 1998 года сведетбие дефолта 1998 года сведетбие дефолта 1998 года сведетбие дефолта 1998 года сведет
на нет все ваши усилия?на нет все ваши усилия?на нет все ваши усилия?на нет все ваши усилия?на нет все ваши усилия?

- А что черный вторник? В ок-
тябре 1994 года именно страхо-
вой рынок наиболее безболез-
ненно пережил это событие. По-
просту он оказался более подго-
товленным к подобным потрясе-
ниям. Кризис 1998 года, конеч-
но, ударил больнее. Но и тогда
рынок показал, что он один из
наиболее устойчивых и предска-
зуемых. Но он останется таким,
только если будет находиться в
процессе постоянного каче-
ственного развития. И, надо ска-
зать, после событий октября
1994-го акционеры страховых
компаний стали больше внима-
ния уделять вопросам экономи-
ки и стратегии, построения биз-
неса. Тогда же появился и инте-
рес к страховому рынку и со сто-
роны иностранного капитала,
хотя первые лет десять он лишь
присматривался. Сегодня же си-
туация меняется – вы знаете,
даже сегодня доля иностранно-
го капитала у некоторых стра-
ховщиков достаточна солидна, а
после открытия рынка для инос-
транных страховщиков ситуация
начнет меняться еще быстрее –
не скажу, что в лучшую сторону,
но это реальность, с которой мы
столкнемся уже в ближайшие
годы.

- Если мы заговорили о рын-- Если мы заговорили о рын-- Если мы заговорили о рын-- Если мы заговорили о рын-- Если мы заговорили о рын-
ке, можетке, можетке, можетке, можетке, может, назовете самые, назовете самые, назовете самые, назовете самые, назовете самые
значительные, на ваш взгзначительные, на ваш взгзначительные, на ваш взгзначительные, на ваш взгзначительные, на ваш взгляд,ляд,ляд,ляд,ляд,
события на рынке, которыесобытия на рынке, которыесобытия на рынке, которыесобытия на рынке, которыесобытия на рынке, которые
произошли за прошедший год.произошли за прошедший год.произошли за прошедший год.произошли за прошедший год.произошли за прошедший год.

- Я бы отметил две, как мне
кажется, очень важные тенден-
ции. Первое. Востребованность
страховой услуги у бизнеса, на-
селения растет. Страховщики
все больше и больше ощущают,
что они нужны экономике стра-
ны.

Кроме того, нельзя не ска-
зать об активизации Федераль-
ной службы страхового надзора
в борьбе с псевдострахованием,
страховыми схемами и т.п. Ры-
нок становится более прозрач-
ным. Нам, страховщикам, конеч-
но, и раньше было ясно, кто за
счет чего живет, а вот потреби-
телю было порой трудно разоб-

Страхование не должно
быть данью моде

2007 год во многом обещает быть показательным для отече-
ственного страхового рынка, который вступает в него под зна-
ком принятого в прошлом году решения о вступлении России в
ВТО и открытии российского рынка страхования для иностран-
ных компаний. Отныне многие действия российских страхов-
щиков будут восприниматься через призму возможной конку-
ренции с иностранцами. Конечно, внимание здесь, прежде все-
го, будет уделяться компаниям, способным предложить клиен-
там конкурентоспособные продукты. То есть – компаниям-ли-
дерам. Одна из них - Страховой Дом ВСК, отмечает в феврале
этого года пятнадцатилетие своей работы на рынке. О том, как
прожила компания этот период, о том, как развивался и решал
свои проблемы эти 15 лет российский страховой рынок, нам
рассказал Генеральный директор Страхового Дома ВСК Сергей
ЦИКАЛЮК.

раться, какой же компании мож-
но доверять, а какой не стоит.
Сегодня это стало проще.

- Рынок страхования опас-- Рынок страхования опас-- Рынок страхования опас-- Рынок страхования опас-- Рынок страхования опас-
ных производственных объек-ных производственных объек-ных производственных объек-ных производственных объек-ных производственных объек-
тов, кстати, оценивается кактов, кстати, оценивается кактов, кстати, оценивается кактов, кстати, оценивается кактов, кстати, оценивается как
более чем перспективный.более чем перспективный.более чем перспективный.более чем перспективный.более чем перспективный.
Планирует ли Страховой ДомПланирует ли Страховой ДомПланирует ли Страховой ДомПланирует ли Страховой ДомПланирует ли Страховой Дом
ВСК занять лидирующие пози-ВСК занять лидирующие пози-ВСК занять лидирующие пози-ВСК занять лидирующие пози-ВСК занять лидирующие пози-
ции на нем? Или же буции на нем? Или же буции на нем? Или же буции на нем? Или же буции на нем? Или же будете об-дете об-дете об-дете об-дете об-
служивать лишь своих клиен-служивать лишь своих клиен-служивать лишь своих клиен-служивать лишь своих клиен-служивать лишь своих клиен-
тов?тов?тов?тов?тов?

- Мы ставим перед собой пла-
ны быть одним из основных иг-
роков на этом рынке и будем вы-
ходить на те его сегменты, где
есть такая возможность, ибо не
секрет, что на рынке существует
и пресловутый административ-
ный ресурс. Это пережиток, с ко-
торым нужно бороться, но на се-
годняшний день, к сожалению,
он сильнее любого, пусть и само-
го лучшего предложения.

 - Хорошо, но есть еще ры-- Хорошо, но есть еще ры-- Хорошо, но есть еще ры-- Хорошо, но есть еще ры-- Хорошо, но есть еще ры-
нок ОМС, на котором работаетнок ОМС, на котором работаетнок ОМС, на котором работаетнок ОМС, на котором работаетнок ОМС, на котором работает
компания «ВСК-Милосердие».компания «ВСК-Милосердие».компания «ВСК-Милосердие».компания «ВСК-Милосердие».компания «ВСК-Милосердие».
ЗначитЗначитЗначитЗначитЗначит, все-таки планы захва-, все-таки планы захва-, все-таки планы захва-, все-таки планы захва-, все-таки планы захва-
та новых рынков есть?та новых рынков есть?та новых рынков есть?та новых рынков есть?та новых рынков есть?

- Конечно, если бы мы не ста-
вили перед собой задачу быть
компанией номер один на рос-
сийском рынке, мы бы не доби-
лись ровным счетом ничего. Та-
кая задача стоит, комплексно.

Но что касается рынка ОМС,
то вот как раз тут у Страхового
Дома ВСК нет амбициозных пла-
нов быть безусловным лидером.
Но в то же время мы считаем,
что присутствовать на рынке мы
должны – мы обязаны оказы-
вать нашим клиентам подобную
помощь в любом регионе стра-
ны. Фактически, это сделано по
желанию наших клиентов.

- И последний вопрос. Вер-- И последний вопрос. Вер-- И последний вопрос. Вер-- И последний вопрос. Вер-- И последний вопрос. Вер-
немся к томунемся к томунемся к томунемся к томунемся к тому, с чего мы начали, с чего мы начали, с чего мы начали, с чего мы начали, с чего мы начали
- Страховому Дому ВСК пятнад-- Страховому Дому ВСК пятнад-- Страховому Дому ВСК пятнад-- Страховому Дому ВСК пятнад-- Страховому Дому ВСК пятнад-
цать летцать летцать летцать летцать лет. Что вы можете вкрат-. Что вы можете вкрат-. Что вы можете вкрат-. Что вы можете вкрат-. Что вы можете вкрат-
це сказать об основных дости-це сказать об основных дости-це сказать об основных дости-це сказать об основных дости-це сказать об основных дости-
жениях компании, о планах нажениях компании, о планах нажениях компании, о планах нажениях компании, о планах нажениях компании, о планах на
бубубубубудущее?дущее?дущее?дущее?дущее?

- Я уже говорил не раз и ска-
жу снова – наши основные дос-
тижения – это сотрудники ком-
пании и доверие наших клиен-
тов. А доверяют компании почти
100 тысяч предприятий и орга-
низаций, федеральные и регио-
нальные органы власти, более
десяти миллионов граждан Рос-
сии. Почему доверяют? Во-пер-
вых, у нас действительно каче-
ственные страховые продукты,
надежная перестраховочная
программа, современный стра-
ховой сервис. Все это нами по-
стоянно совершенствуется. Кро-
ме того, о работе страховой ком-
пании наиболее ярко говорят
производимые ею страховые
выплаты. За прошлый год мы
выплатили клиентам по всей
стране почти 6 миллиардов руб-
лей, в том числе в Воронежской
области свыше 103 миллионов
рублей.

Вместе с тем останавливать-
ся на достигнутом мы не собира-
емся. Да, мы в числе лидеров
практически во всех видах стра-
хования, однако право на статус
национального страховщика
нужно подтверждать постоянно,
ежедневной кропотливой рабо-
той на благо клиента. Страховой
Дом ВСК – компания для тех
предприятий, для тех наших со-
граждан, кто активно смотрит
вперед, у кого большие планы на
будущее, и мы этим планам дол-
жны соответствовать.

Беседовала
Елена ЗНАМЕНСКАЯ.

Сегодня Страховой Дом
ВСК по праву является од-
ним из лидеров российско-
го страхового сообщества,
крупной и динамично раз-
вивающейся компанией.
За минувшие годы ВСК с
честью удалось пройти че-
рез все испытания на оте-
чественном финансовом
рынке, стать верным по-
мощником и надежным
партнером для многих
предприятий региона, об-
разцом эффективной и
продуктивной работы!

Ваш высокий профессио-
нализм, уважаемые коллеги,
прошел проверку временем,
и многочисленные  добрые
отзывы клиентов о работе
Страхового Дома ВСК лишь

От имени ОАО «Воронежского акционерного
самолетостроительного общества» (ОАО ВАСО) примите

сердечные поздравления с 15-летним юбилеем
ОАО «Военно-страховая компания»

От имени воронежских строителей
поздравляем коллектив

ОАО «Военно-страховая компания»
с 15-летним юбилеем со дня образования

подтверждают справедливость
этих слов. Мы уверены, что и
впредь вам удастся сохранять
высокие темпы развития, ук-
реплять рейтинг доверия сре-
ди ваших многочисленных
клиентов, способствовать раз-
витию бизнеса в регионе и
оказывать благоприятное вли-
яние на экономику Чернозе-
мья!

Сотрудничество со Страхо-
вым Домом ВСК для Цент-
рально-Черноземного банка
Сбербанка России является
важной составляющей нашей
общей работы на благо клиен-
тов. Опыт этого плодотворно-
го взаимодействия дает уве-
ренность в том, что интересы
Центрально-Черноземного
банка Сбербанка России и  на-

ших клиентов надежно за-
щищены!

Искренне желаю всем
вам, дорогие друзья, крепко-
го здоровья, благополучия,
неиссякаемой энергии, ус-
пехов во всех начинаниях,
новых побед и свершений!
Страховому Дому ВСК –
дальнейшего развития и
процветания!

Заместитель Председате-
ля Правления Сбербанка

России, Председатель
Центрально-Черноземного

банка Сбербанка России
А.К.СОЛОВЬЕВ.

Дорогие друзья!

Поступательное, динамичное развитие
вашей страховой компании, выросшей за
столь короткое время от обеспечения соци-
альной защиты военнослужащих до уни-
версальной страховой компании, работаю-
щей со всеми категориями клиентов, толь-
ко радует и вызывает уважение и уверен-
ность.

Мы рады вашим успехам и с удовлетво-
рением отмечаем свой удачный выбор со-
трудничества с вашей компанией.

Выражая признательность за плодотвор-
ное сотрудничество, от всей души желаю
сплоченному коллективу Военно-страхо-
вой компании крепкого здоровья, счастья.
Новых успехов на страховом рынке России!

С уважением,

генеральный директор ОАО «ВАСО»
М.Н.ШУШПАНОВ.

Мы по праву считаем себя причастными к
этим торжествам, желаем дальнейшего ук-
репления позиций на страховом рынке Рос-
сии, значительного расширения страховых
программ для строителей, не оставлять заво-
еванных передовых позиций в страховом биз-
несе.

Желаем, чтобы ни происходящие катак-
лизмы, ни финансовые кризисы не смогли
дестабилизировать и пошатнуть вашу финан-
совую устойчивость и надежность, чтобы все-
гда страховая компания, как и прежде, имела
возможность удовлетворять потребность кли-
ентов, исправно выполнять перед ними свои
обязательства, чтобы во все времена интере-
сы клиентов были надежно защищены.

С уважением,

президент НП «Воронежское областное
объединение строителей»  В.М.БУТЫРИН.

Искусство
обуздывать силу

(Окончание.(Окончание.(Окончание.(Окончание.(Окончание.
Начало на 1-й стр).Начало на 1-й стр).Начало на 1-й стр).Начало на 1-й стр).Начало на 1-й стр).
- Особенности российского

законодательства, обширная
территория страны, удален-
ность от центра большинства
регионов затрудняли осуществ-
ление контроля над междуна-
родной деятельностью субъек-
тов федерации, - рассказыва-
ет представитель МИД России
в Воронеже Юрий Орехов. - В
свою очередь, отсутствие по-
добного контроля над процес-
сом заключения международ-
ных договоров и совершением
внешнеэкономических сделок
привело к резкому снижению
эффективности внешнеэконо-
мической деятельности регио-
нов. Кроме того, в нашей стра-
не исторически сложилось так,
что наиболее активными учас-
тниками внешних сношений
традиционно являлись цент-
ральные и западные террито-
рии. Прочим субъектам феде-
рации в условиях открытого
рынка для правильной органи-
зации международных эконо-
мических отношений требова-
лась помощь центра. Поэтому
было решено создать сеть
представительств, задачей ко-
торых стало бы обеспечение
взаимодействия с органами го-
сударственной власти, оказа-
ние субъектам федерации со-
действия по установлению и
поддержанию международных
контактов, осуществление кон-
сульских функций.

Сегодня на территории Рос-
сии действует 38 представи-
тельств Министерства иностран-
ных дел Российской Федерации.
Представительство МИД России
в Воронеже (сейчас оно входит
в десятку наиболее крупных в
стране) было открыто в 1999
году, а вскоре открыло свои от-
деления в Белгороде, Липецке и
Тамбове.

- Деятельность Представи-
тельства МИД России в Вороне-
же можно разделить на два ос-
новных направления - диплома-
тическая и консульская работа,
- продолжает Юрий Орехов. –
И, думаю, анализ  объема инос-
транных инвестиций в экономи-
ку Воронежской, Липецкой, Бел-
городской и Тамбовской облас-
тей за последние годы позволя-
ет сделать вывод, что междуна-
родное сотрудничество на сегод-
няшний день осуществляется
здесь на достойном уровне. Но,
разумеется, одной из главных
задач Представительства оста-
ется оказание помощи соотече-
ственникам за рубежом. За пер-
вое пятилетие деятельности
Представительства МИД России
в Воронеже накопилось доста-
точно примеров подобной помо-
щи. Достаточно вспомнить исто-
рию с вызволением нашего зем-
ляка из американской тюрьмы,
куда он попал по ложному обви-
нению; возвращение на Родину
девушки, отправившейся на за-
работки в Грецию и попавшей в
притон; помощь молодому чело-

веку, пострадавшему от нече-
стных работодателей в США.

Впрочем, стоит особо упо-
мянуть и о случаях задержания
российских студентов, выез-
жающих за рубеж в рамках
международных молодежных
программ. Юрий Орехов при-
вел пример того, как российс-
кий гражданин выехал в США
по международной студенчес-
кой программе Open Planet
для работы на летних канику-
лах и был арестован по обви-
нению в магазинной краже.
Сотрудники Консульского отде-
ла Посольства в Вашингтоне
внимательно следили за ходом
разбирательства и за соблю-
дением прав российского
гражданина, в итоге он был ос-
вобожден и возвращен на Ро-
дину. В другом случае студент
выехал в США для работы во
время летних каникул и был
задержан по обвинению в
принуждении к труду российс-
ких студентов, работающих в
той же компании. Его содержа-
ли под стражей, потребова-
лось вмешательство сотрудни-
ков Генерального консульства
в Хьюстоне. Благодаря их ра-
боте была установлена связь
с родными, предоставлен ад-
вокат - в итоге обвинения
были сняты.

Не зря один из американс-
ких политиков говорил, что
дипломатия есть искусство
обуздывать силу.

Анастасия  ВАСИЛЬЕВА.

11 февраля Страховому Дому ВСК исполняется 15 лет!
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От имени многотысячного коллектива
Центрально-Черноземного банка Сбербанка
России сердечно поздравляю всех
сотрудников Страхового Дома ВСК с
15-летием со дня основания компании!



Экономическое положение Воронежской области в 2006 году характеризовалось следующими показателями: единиц. На одну условную голову заготовлено кормов на 21 процент больше, чем на соответсвующую дату 2005 года.
Дебиторская задолженность предприятий сельского хозяйства составила 2828 млн.рублей, в том числе про-

сроченная – 475 млн.рублей (17%); кредиторская задолженность – соответственно 4970 млн.рублей и 1458
млн.рублей (29%). В целом по сельскохозяйственным предприятиям кредиторская задолженность превышала деби-
торскую в 1.8 раза.

ТРАНСПОРТ И СВЯЗЬ
В 2006 году предприятиями всех видов транспорта перевезено 18.8 млн.тонн грузов, что на 1.9 процента

больше предыдущего года. Грузооборот составил 30.8 млрд.тонно-километров и увеличился на 3.9 процента.
Отправление грузов железнодорожным транспортом возросло на 1.3 процента.
Предприятиями автомобильного транспорта и индивидуальными предпринимателями (физически-

ми лицами), занимающимися коммерческими грузовыми перевозками, перевезено 3893.2 тыс.тонн грузов, что на
2.4 процента больше 2005 года.

Средняя дальность перевозок по автодорогам составила более 55 километров.
Всеми видами транспорта (кроме железнодорожного) перевезено 376.7 млн.пассажиров, что на 16.1 про-

цента меньше, чем в 2005 году. Пассажирооборот уменьшился на 9.2 процента и составил 5528.5 млн.пассажиро-
километров.

Тарифы на пассажирские перевозки возросли на 9.2 процента.
На автомобильных дорогах и улицах населенных пунктов области в 2006 году зарегистрировано 4116 дорожно-

транспортных происшествий. В них погибло 576 человек, 5177 - получили ранения. Из всех ДТП более 70 про-
центов произошло по вине водителей личного транспорта.

 Общий объем услуг, оказанных предприятиями связи, оценивается (без НДС) в 10167.8 млн.рублей, в том
числе населению – 5990.6 млн.рублей. По сравнению с предыдущим годом в физическом исчислении он возрос на
17.4 процента, объем услуг населению - на 14 процентов. Тарифы на услуги связи для населения повысились на 10.1
процента.

Число квартирных телефонных аппаратов возросло на 1.3 процента и составило на 1 января 2007 года
570.6 тыс.единиц. Количество установок пользователей службы передачи данных и телематических служб составило
359.9 тыс.единиц, в том числе с использованием сети Интернет – 128.7 тыс.единиц. Число подключенных к сетям
абонентских терминалов сотовой подвижной связи увеличилось на 16.3 процента и на 1 января 2007 года достигло
2064.4 тыс.единиц.

Объемы предоставляемых услуг крупными и средними предприятиями связи, характеризуются следующими дан-
ными: количество предоставленных междугородных и международных телефонных разговоров увеличилось в 1.5
раза, отправленных денежных переводов – в 1.4 раза. Посылок было отправлено на 23.6 процента больше, чем в
2005 году. В то же время уменьшилось количество подписных печатных изданий – на 15.4 процента, отправленных
телеграмм – на 10.5 процента.

РЫНОК ТОВАРОВ И УСЛУГ
Общий объем оборота розничной торговли за 2006 год составил 94.8 млрд.рублей, увеличившись по срав-

нению с 2005 годом на 6.8 процента.
Доля продажи товаров на вещевых, смешанных и продовольственных рынках в обороте розничной торговли со-

ставила 11 процентов.
В макроструктуре оборота розничной торговли преобладали непродовольственные товары, удельный вес кото-

рых составил 61.9 процента. Продовольственных товаров населению продано на 36.1 млрд.рублей, непродоволь-
ственных – на 58.7 млрд.рублей, что в товарной массе меньше предыдущего года по продовольственной группе на
3.4 процента, а по непродовольственной – больше на 13.6 процента.

Алкогольных напитков на потребительском рынке продано на 7.4 млрд.рублей, что составило 97 процентов к
2005 году.

Предприятиями общественного питания реализовано продукции на 2079.6 млн.рублей, что больше преды-
дущего года на 42.6 процента.

На 1 января 2007 года в предприятиях розничной торговли имелось товарных запасов на 4.6 млрд.рублей (на
34 дня торговли).

Качество как отечественных, так и импортных товаров не всегда отвечало требованиям стандартов. По итогам
1404 проверок, проведенных Территориальным управлением Роспотребнадзора по Воронежской области за 2006
год, было выявлено 1347 административных нарушений в сфере торговли. За выявленные нарушения норм и правил
торговли было взыскано штрафов на общую сумму 1353.3 тыс.рублей.

По состоянию на 1 декабря 2006 года сальдированный положительный финансовый результат деятельности
торговых предприятий составил 368.7 млн.рублей. Доля убыточных организаций достигла 20.9 процента от общего
числа, сумма убытка – 42.1 млн.рублей.

В 2006 году населению было предоставлено платных услуг по всем каналам реализации на 26.8 млрд.рублей,
что на 18.4 процента больше, чем в 2005 году.

Удельный вес платных услуг в потребительских расходах населения за 2006 год увеличился и составил 21.7
процента против 18.7 процента в 2005 году.

В структуре платных услуг наибольший удельный вес занимали коммунальные услуги (22.9%), услуги связи (22.4%),
бытовые (14.1%), транспортные услуги (12%) и услуги системы образования (9.3%).

Снижение объёмов произошло только на услуги правового характера (на 4%).
По остальным видам платных услуг по сравнению с предыдущим годом в 2006 году объёмы возросли. Наиболь-

ший рост наблюдался на коммунальные услуги (на 47.4%), транспортные (на 43.6%), жилищные (на 38.8%), услуги
учреждений культуры (на 20%), связи (на 13.9%) и туристские услуги (на 13.3%).

На долю физических лиц и некорпоративных предприятий, занимающихся предпринимательской деятельностью
без образования юридического лица, приходилось 18.2 процента объема платных и 65 процентов - бытовых услуг.

Бытовых услуг в прошедшем году оказано населению на 3780 млн.рублей, что на 1.2 процента больше, чем в
2005 году.

ОПТОВЫЙ РЫНОК ВАЖНЕЙШИХ ВИДОВ ПРОДУКЦИИ
Общий объем оборота оптовой торговли за 2006 год составил 127.4 млрд.рублей, что на 2.8 процента

больше, чем за предыдущий год. Предприятиями оптовой торговли продано товаров на 93.8 млрд.рублей (108.7% к
2005 году). Объем продажи продукции предприятиями, для которых оптовая торговля не является основным видом
деятельности, составил 33.6 млрд.рублей, или 26.4 процента общего объема оборота оптовой торговли.

 На 1 января 2007 года у потребителей топлива, нефтепродуктов и топливоснабжающих организаций, реализую-
щих топливо населению и объектам социальной сферы, имелось 148 тыс.тонн угля и 82.5 тыс.тонн мазута.

Объем продажи спиртных напитков уполномоченными оптовыми базами (из числа крупных и средних пред-
приятий) составил 4508.6 млн.рублей. Предприятиями-изготовителями области отгружено организациям розничной
торговли и общественного питания алкогольной продукции на сумму 97.5 млн.рублей.

На 1 декабря 2006 года сальдированный положительный финансовый результат деятельности предприятий опто-
вой торговли составил 91.3 млн.рублей.

ЦЕНЫ
Индекс цен за 2006 год на потребительские товары и услуги, оказываемые населению, составил 108.6

процента (109.7% за предыдущий год), в том числе на товары – 106.3 (107.5 %), платные услуги – 116.4 процента
(120.9%).

Продовольственные товары (включая алкогольные напитки) за отчетный год подорожали на 6.4 процен-
та против 8.8 процента за 2005 год. Стоимость минимального набора продуктов питания, рассчитанная по средне-
российским нормам потребления на месяц, в конце декабря 2006 года по области составила 1314 рублей, что на 6.6
процента выше, чем в декабре 2005 года.

Цены на непродовольственные товары за 2006 год увеличились на 6.2 процента (на 5.9% за 2005 год).
На рынке жилья стоимость одного квадратного метра общей площади квартир в четвертом квартале 2006 года

по сравнению с четвертым кварталом 2005 года на первичном рынке возросла на 43.1 процента, на вторичном - на
54.8 процента.

Цены производителей промышленных товаров в декабре 2006 года по отношению к декабрю предыдуще-
го года повысились на 7.9 процента (на 7.4% за 2005 год).

Сводный индекс цен строительной продукции за отчетный год составил 112.7 процента, в том числе произво-
дителей в строительстве (строительно-монтажные работы) – 116.9 процента (за 2005 год соответственно – 115.2%
и 123.1%).

В сельском хозяйстве за 2006 год цены на реализованную сельскохозяйственными предприятиями продукцию
в целом возросли на 13.3 процента (за 2005 год – на 1.3%). Растениеводческая продукция подорожала на 21 процент
(за 2005 год подешевела на 7.2 %), животноводческая - на 1.2 процента (за 2005 год подорожала на 15.1%).

Тарифы на грузовые перевозки основными видами транспорта в декабре 2006 года по сравнению с декаб-
рем 2005 года возросли на 1.9 процента, а за аналогичный период 2005 года – на 10 процентов.

ФИНАНСЫ
По данным Главного финансового управления Воронежской области, доходы консолидированного бюджета

области за 2006 год составили 30.4 млрд.рублей, расходы – 30 млрд.рублей. По сравнению с предыдущим годом
доходная часть бюджета возросла на 21.3 процента. Почти 27 процентов бюджетных поступлений составил налог
на доходы физических лиц, 24 - безвозмездные поступления, 15.1 - налог на прибыль организаций и 6.1 процента –
на акцизы. По данным управления Федеральной налоговой службы России по Воронежской области, поступление
акцизов в бюджеты всех уровней от реализации алкогольной продукции (включая вина, пиво, этиловый спирт из
всех видов сырья) за 2006 год составило 563.1 млн.рублей (что на треть меньше 2005 года), в том числе в федераль-
ный бюджет – 99.5 млн.рублей. Из-за сложного финансового положения предприятий и организаций значительные
суммы налоговых платежей не поступали в бюджетную систему. По состоянию на 1 января 2007 года недоимки по
платежам в бюджеты всех уровней составили 3.1 млрд.рублей, сумма задолженности по уплате пеней и налоговых
санкций – свыше 6 млрд.рублей.

Расходная часть бюджета за 2006 год увеличилась по сравнению с 2005 годом на 5.5 млрд.рублей, или на
22.6 процента. Почти 63 процента расходов пришлось на образование, культуру и искусство, здравоохранение и
социальную политику, более 11 - на развитие национальной экономики, почти 12 процентов – на жилищно-комму-
нальное хозяйство. В структуре расходов снизилась (с 14.8% в 2005г. до 14.3% в 2006г.) их доля на общегосудар-
ственные вопросы, национальную оборону, национальную безопасность и правоохранительную деятельность, охрану
окружающей среды.

Кредитные вложения в экономику области и населению (остатки по ссудам без просроченных процентов) на
1 января 2007 года, по данным Главного управления Центрального банка Российской Федерации по Воронежской
области, составили 67.4 млрд.рублей. В структуре кредитных вложений более половины (57.2%) приходилось на
долгосрочные кредиты.

Остатки вкладов населения в банках, по оперативным данным Центрально-Черноземного банка Сбербанка РФ
и коммерческих банков, составили на 1 января 2007 года 42.1 млрд.рублей, в том числе на счетах отделений Сбер-
банка – 34.6 млрд.рублей, или 82.1 процента.

 Предприятиями и организациями всех видов экономической деятельности и форм собственности
(без сельскохозяйственных, малых, совместных предприятий, бюджетных организаций, страховых компаний и бан-
ков) в январе-ноябре 2006 года получено 5417.5 млн.рублей прибыли, что составило 104 процента по отношению к
соответствующему периоду предыдущего года. Число убыточных предприятий достигло 292 единиц, сумма убытка –
2659 млн.рублей.

 В 2006 году так и не преодолен кризис взаимных неплатежей. По состоянию на 1 декабря 2006 года общая
задолженность предприятий и организаций всех видов экономической деятельности составила 95.6 млрд.рублей, на
просроченную задолженность пришлась десятая часть этой суммы.

 Кредиторская задолженность достигла 53.8 млрд.рублей, в том числе просроченная – 11.7 млрд.рублей. В
структуре просроченной кредиторской задолженности, которую имели 32.6 процента предприятий и организаций от
их общего количества, основную долю (52%) составляла задолженность поставщикам. Пятая часть просроченной
кредиторской задолженности приходилась на задолженность по платежам в бюджеты всех уровней. Сумма задол-
женности в федеральный бюджет составила 1.8 млрд.рублей, в том числе просроченной - 875.3 млн.рублей. Про-
сроченная задолженность государственным внебюджетным фондам достигла 972.7 млн.рублей.

 Дебиторская задолженность предприятий и организаций всех видов экономической деятельности на 1 де-
кабря составила 42.5 млрд.рублей, из которых 14.6 процента пришлось на просроченную задолженность. В структу-

ре просроченной дебиторской задолженности 83.2 процента приходилось на долю задолженности покупателей за
товары, работы и услуги.

РЫНОК ТРУДА
Численность экономически активного населения, по данным обследований населения по проблемам за-

нятости, в среднем за ноябрь 2005–август 2006 года составила 1137.1 тыс.человек, или почти 50 процентов общей
численности населения области. В их числе 1066.1 тыс.человек (93.8% экономически активного населения) были
заняты в экономике и 71 тыс.человек (6.2%) не имели занятия, но активно его искали (в соответствии с методо-
логией Международной организации труда они классифицируются как безработные).

По оценке, в 2006 году по сравнению с предыдущим годом изменились показатели, характеризующие подвиж-
ность рабочей силы. Число граждан, выбывших с предприятий по всем причинам, составило почти 169 тыс.че-
ловек, что на 5.6 процента меньше, чем за предыдущий год. В общем числе выбывших более 14 тыс.человек – лица,
уволенные в связи с сокращением численности персонала или ликвидацией предприятия. Принято на рабо-
ту за этот период 167 тыс.человек. По сравнению с 2005 годом возрос коэффициент восполнения выбывших
работников вновь принятыми и составил 98.8 процента (в 2005г. – 88.9%).

Изменилась ситуация и с неполной занятостью. В режиме неполного рабочего времени трудились почти 6
тыс.человек, что на 30 процентов меньше, чем в 2005 году. Число работников, находившихся в административных
отпусках, снизилось на четверть и составило более 11 тыс.человек.

К концу декабря 2006 года в Управлении Федеральной государственной службы занятости населения по Воро-
нежской области состояло на учете 25.3 тысячи не занятых трудовой деятельностью граждан, из них зарегист-
рированы в качестве безработных 24 тыс.человек (94.9%). По сравнению с аналогичным периодом предыдущего
года эти показатели увеличились соответственно на 13.5 и 11.8 процента. Заявленная предприятиями в службу
занятости потребность в работниках достигла 9.8 тыс.человек. Число не занятых трудовой деятельностью граждан,
зарегистрированных в службе занятости и приходящихся на одну заявленную вакансию, составило 2.6 человека и
увеличилось по сравнению с декабрем 2005 года на 4 процента.

В течение 2006 года были зарегистрированы две забастовки в ОАО «Воронежский экскаватор». Общая числен-
ность работников, вовлеченных в забастовку, составила 732 человека, потери рабочего времени – 8432 человеко-дня.

УРОВЕНЬ ЖИЗНИ И ДОХОДЫ НАСЕЛЕНИЯ
 Номинальные денежные доходы, полученные населением в 2006 году, с учетом досчета на доходы лиц,

занятых предпринимательской и коммерческой деятельностью, сложились в сумме 189.2 млрд.рублей и увеличи-
лись по сравнению с предыдущим годом на 24.3 процента. Ежемесячный среднедушевой денежный доход за этот год
составил 6814.3 рубля.

 Реальные располагаемые денежные доходы (доходы за вычетом обязательных платежей, скорректиро-
ванные на индекс потребительских цен) в 2006 году увеличились по сравнению с 2005 годом на 13.7 процента.

 Денежные расходы в 2006 году составили 172.9 млрд.рублей и возросли по сравнению с 2005 годом на 16.1
процента. В структуре использования денежных доходов населения расходы на покупку товаров и оплату услуг заняли
64.8 процента и уменьшились по сравнению с 2005 годом на 4.6 процентного пункта. При этом доля средств, использу-
емых на приобретение иностранной валюты, на сбережения, а также наличных денег на руках увеличилась на 6 процен-
тных пунктов, доля средств, израсходованных на оплату обязательных платежей, уменьшилась на 1.4 пункта.

Среднемесячная номинальная заработная плата работников в 2006 году достигла, по оценке, 6674 рубля.
Ее реальный размер, рассчитанный с учетом сводного индекса потребительских цен, составил 108.5 процента к
уровню 2005 года.

За прошедший год численность работников, перед которыми имелась просроченная задолженность по зара-
ботной плате, снизилась в 3.8 раза и составила на начало 2007 года 2.6 тыс.человек. Суммарная задолженность
по заработной плате равнялась 9.4 млн.рублей, что на 35.8 млн.рублей меньше, чем было в начале 2006 года.

Отношение бюджетной задолженности к сумме всех долгов по заработной плате составило 1.5 процента.
Весь объем бюджетного недофинансирования приходился на местные бюджеты.

Задолженность предприятий по заработной плате из-за отсутствия собственных средств сократи-
лась на 35.7 млн.рублей (в 4.9 раза) и составила по состоянию на 1 января 2007 года 9.3 млн.рублей.

По оценке, распределение населения области по размеру ежемесячного среднедушевого денежно-
го дохода за 2006 год показало, что доходы ниже среднего уровня (6700 рублей) имели 65 процентов населения.

На долю 10 процентов наиболее обеспеченного населения приходилось 30.6 процента денежных доходов, а на
долю 10 процентов наименее обеспеченного населения – лишь 1.9 процента (в 2005 году – 29% и 2.1% соответ-
ственно). Соотношение доходов этих групп населения достигло 15.9 раза (в 2005 году –13.6 раза).

 Покупательная способность среднедушевых денежных доходов населения (в среднем за месяц) на
рынке продуктов питания в 2006 году по сравнению с 2005 годом сократилась по луку (на 7%), сахару (на 4%);
одновременно она увеличилась по яблокам (на 9%), говядине (на 12%), сливочному маслу (на 13%), рису (на 14%),
молоку (на 15%), вермишели (на 17%), макаронным изделиям (на 19%), вареной колбасе (на 20%), полукопченой
колбасе (на 21%), водке и сыру (на 22%), сметане и мороженой рыбе (на 23%), муке (на 25%), ржаному хлебу (на
27%), подсолнечному маслу и пшеничному хлебу (на 29%), яйцам (на 34%), капусте (на 38%).

Возросла покупательная способность и по многим видам непродовольственных товаров: по женским юбкам (на
4%), бензину (на 6%), женским сапогам (на 16%), джемперам для взрослых, мужским брюкам, стиральным машинам
и электропылесосам (на 17%), детским платьям, мужским сорочкам, холодильникам и сигаретам с фильтром (на
18%), женским блузкам и хозяйственному мылу (на 20%), детским курткам (на 22%), мужским ботинкам и костюмам
(на 23%), женским пальто (на 24%), мужским курткам (на 27%), телевизорам цветного изображения (на 40%).

 На рынке платных услуг наблюдалось увеличение покупательной способности населения по плате за сетевой газ
(на 2%), отопление (на 5%), электричество (на 9%), по абонентской плате за домашний телефон (на 11%); по плате
за водоснабжение и канализацию она уменьшилась на 20 процентов, за жильё - на 8 процентов, за горячее водоснаб-
жение - на 3 процента. Средний житель области на свои денежные доходы мог совершить в городском автобусе на
142 поездки (на 11%) больше, чем в 2005 году.

СОЦИАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ
ДЕМОГРАФИЧЕСКАЯ СИТУАЦИЯ. По оценке, численность постоянного населения на начало 2007 года

составила 2292.5 тыс.человек, что на 0.9 процента ниже соответствующей даты предыдущего года.
В 2006 году в области по-прежнему наблюдалась естественная убыль населения, которая уменьшилась против

2005 года на 7.4 процента. В условиях уменьшения миграционного прироста численные потери населения были
компенсированы им лишь на 6.1 процента.

Число родившихся уменьшилось на 1.2 процента и составило 19.2 тыс.младенцев. Коэффициент рождае-
мости сократился с 8.4 до 8.3 промилле. Смертность населения составила 41.7 тыс.человек, что на 4.6 процента
ниже 2005 года. Общий коэффициент смертности уменьшился с 18.8 до 18.1 промилле. За 2006 год умер 161
ребенок в возрасте до 1 года, что на 20.3 процента меньше, чем в 2005 год. Коэффициент младенческой смертности
сократился с 10.2 до 8.4 промилле.

Основными причинами смертности взрослого населения явились болезни системы кровообращения (61.4%
от общего числа умерших), новообразования (10.5%), несчастные случаи, отравления и травмы (9.6%), болезни
органов дыхания (3.4%).

Причинами смерти каждого второго ребенка явились состояния, возникающие в перинатальном периоде, и
каждого третьего - врожденные аномалии, т.е. болезни, тесно связанные со здоровьем матери.

За 2006 год в области зарегистрировано 17.1 тысячи браков и 10.1 тысячи разводов. По сравнению с 2005
годом число заключенных браков увеличилось на 3.3 процента, а число разводов - уменьшилось на 3 процента.

Миграционный прирост населения области по сравнению с 2005 годом уменьшился на 57.1 процента. В
обмене мигрантами в пределах России число прибывших на 5.3 процента меньше, чем выбывших. Миграционный
прирост из стран СНГ и Балтии вырос на 3.3 процента. Наиболее значительный приток мигрантов наблюдался из
Узбекистана (26.6%), Казахстана (19.9%), с Украины (19.5%) и из Киргизии (12.5%).

По данным Управления Федеральной миграционной службы по Воронежской области, с момента начала регист-
рации (1 июля 1992 года) на учете состоит 911 семей с численностью 2198 человек, имеющих статус вынужденных
переселенцев. В 2006 году поставлен на учет в качестве вынужденного переселенца 1 человек, прибывший в
порядке направления из другого региона.

ЭПИДЕМИОЛОГИЧЕСКАЯ ОБСТАНОВКА. По данным Территориального управления Роспотребнадзора по
Воронежской области, эпидемиологическая обстановка в 2006 году характеризовалась увеличением числа больных
краснухой – в 4.6 раза, коклюшем – в 4.4 раза, бактериальной дизентерией – на 26.8 процента, впервые установлен-
ными хроническими вирусными гепатитами – на 26.7, острыми кишечными инфекциями - на 19.7 процента по срав-
нению с 2005 годом.

Одновременно снизилась заболеваемость острыми вирусными гепатитами (в 2.1 р.), другими сальмонеллезны-
ми инфекциями (на 22%), острой и хронической гонореей (на 17.9%), впервые выявленными сифилисом (на 15.2%)
и активными формами туберкулеза (на 7%).

ОБРАЗОВАНИЕ. На начало 2006/2007 учебного года в области работали 1030 государственных дневных
общеобразовательных школ, в которых обучалось 218.4 тыс.учащихся. Происходила дальнейшая дифференциа-
ция сети общеобразовательных учреждений: 18 общеобразовательных школ имели статус гимназии (14.4 тыс.уча-
щихся), 18 - лицея (16.4 тыс.учащихся). В 144 школах с углубленным изучением отдельных предметов обучалось 9.6
тыс.учащихся. Двухсменные занятия проводили 162 школы (в 2005/2006 учебном году - 220 школ). Учебно-воспита-
тельный процесс осуществляли 24.8 тыс.педагогов (в предыдущем учебном году – 26.1 тысячи). В области наряду с
государственными общеобразовательными школами работали 3 частные школы, в которых обучались 185 учащихся.

В 2006/2007 учебном году по сравнению с предыдущим годом в средних специальных учебных заведениях
число студентов уменьшилось на 6.3 процента и составило 47 тыс.человек. В 2006 году было выпущено 13.2 тыс.спе-
циалистов. В высшие государственные учебные заведения в новом учебном году было зачислено 24.2 тыс.
абитуриентов, а общая численность студентов составила 108.6 тыс.человек. В 2006 году выпущено 19.2 тыс.дипло-
мированных специалистов высшей квалификации.

Наряду с государственными вузами в области функционировали 11 негосударственных (частных), имеющих ли-
цензии Министерства образования (из них 5 – самостоятельные учебные учреждения). Численность студентов в них
увеличилась по сравнению с предыдущем учебным годом на треть и составила 19.7 тыс.человек.

ЭКОЛОГИЯ. В декабре 2006 года в Воронеже специалистами областного центра по гидрометеорологии и мони-
торингу окружающей среды было отмечено увеличение по сравнению с предыдущим месяцем загрязнения атмос-
ферного воздуха по пыли; на прежнем уровне осталось загрязнение по оксиду углерода и оксиду азота; уменьшилось
– по диоксиду серы, диоксиду азота, формальдегиду, растворимым сульфатам, фенолу, аммиаку, саже.

Содержание в воздухе суммации диоксидов серы и азота в декабре не превышало предельно допустимые кон-
центрации (ПДК).

Наблюдение за качеством поверхностных вод в декабре осуществлялось на 6 водных объектах области.
Кислородный режим обследованных водоемов был удовлетворительным.
Содержание трудноокисляемых органических веществ, азота аммонийного и меди превышало ПДК повсеместно

в 1.03 - 1.61, 1.05 – 1.08, 2.0-5.0 раза соответственно.
Содержание легкоокисляемых органических веществ и фосфатов превышало ПДК в воде Воронежского водохра-

нилища и реки Тихая Сосна в 1.05 - 1.08 и 1.19 – 1.37 раза соответственно.
Содержание железа общего превышало ПДК в воде Воронежского водохранилища и реки Дон в 1.10 – 1.50 раза.
По результатам наблюдений за радиационной обстановкой измеренное значение гамма-фона по Воронежской

области в течение месяца составило 11-12 мкр/ч.
ПРАВОНАРУШЕНИЯ. По данным ГУВД области, в 2006 году число зарегистрированных преступлений умень-

шилось по сравнению с 2005 годом на 6.5 процента.
Из общего числа зарегистрированных за 2006 год преступлений 12.9 тысячи отнесены к тяжким и особо тяжким.

Доля этих преступлений в общей структуре преступности снизилась на 0.9 процентного пункта. Раскрываемость
тяжких и особо тяжких преступлений составила 47.6 процента против 51 процента в 2005 году.

По сравнению с 2005 годом возросло число случаев мошенничества на 19.1 процента и разбоя – на 4.9 процента.
Одновременно уменьшилось число случаев изнасилования – на четверть, умышленных убийств – на 17.1 про-

цента, хулиганства – на 13.3, краж – на 9.6, грабежей – на 3, умышленного причинения тяжкого вреда здоровью – на
1.7 процента.

По сравнению с 2005 годом количество преступлений, связанных с незаконным оборотом наркотиков, увеличи-
лось на 1.7 процента.

За 2006 год был выявлен 1671 несовершеннолетний преступник, это на 3.4 процента меньше предыдущего года.
В 2006 году правоохранительными органами привлечено к уголовной ответственности 13878 человек, что на 8.8

процента меньше, чем год назад.

О СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОМ ПОЛОЖЕНИИ
ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЗА 2006 ГОД
Сообщение Территориального органа Федеральной службы государственной статистики по Воронежской области

1) Индекс производства по видам деятельности «Добыча полезных ископаемых», «Обрабатывающие производства», «Производство и распределе-
ние электроэнергии, газа и воды».

2) Объем продукции по видам деятельности «Растениеводство», «Животноводство», «Растениеводство в сочетании с животноводством» (смешан-
ное сельское хозяйство).

3) Оценка за январь-декабрь.
4) На конец периода к декабрю предыдущего года.

ДОБЫЧА ПОЛЕЗНЫХ ИСКОПАЕМЫХ, ОБРАБАТЫВАЮЩИЕ ПРОИЗВОДСТВА,
ПРОИЗВОДСТВО И РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ, ГАЗА И ВОДЫ

Индекс промышленного производства по видам деятельности «Добыча полезных ископаемых», «Об-
рабатывающие производства», «Производство и распределение электроэнергии, газа и воды» за 2006
год по сравнению с предыдущим годом составил 105.1 процента, в декабре 2006 года по сравнению с ноябрем –
123.9 процента.

По сравнению с 2005 годом увеличился выпуск электроэнергии, стали, лакокрасочных материалов (в 1.5-1.6
раза), керамических плиток, огнеупорных изделий (на 30-34%), деревообрабатывающих станков, строительной изве-
сти, минеральной ваты, мелких стеновых блоков из ячеистого бетона (на 4-9%). Одновременно снизился объем
производства зернопогрузчиков, паркета, стеклопластиков (в 1.5-1.8 раза), изделий из пластмасс, оконных блоков,
полимерных пленок, строительного кирпича, агрегатов для приготовления теста (на 11-22%), алюминиевого прока-
та, аппаратов воздушного охлаждения, панелей и других конструкций для крупнопанельного домостроения (на 5-7%).

В производстве мебели при увеличении выпуска стульев, деревянных кроватей (на 2-18%) уменьшился объем
производства шкафов, диванов-кроватей (на 22-29%), столов (на 3.5%).

Увеличился выпуск чулочно-носочных изделий (на 17%). Снижение выпуска отмечено в производстве пальто и
полупальто (в 50 раз), брюк, постельного белья (в 15-17 раз), курток, обуви (в 2-3 раза), трикотажных изделий,
рабочих костюмов (на 21-31%).

В производстве пищевой продукции увеличился выпуск плодоовощных консервов, пищевых концентратов (в 1.6
раза), животного и растительного масла, майонеза (на 31-37%), мороженого, крупы, хлебопекарных дрожжей, мяса и
мясных полуфабрикатов, маргариновой продукции, жирных сыров, макаронных и кондитерских изделий, безалко-
гольных напитков (на 5-21%). Одновременно снизился объем производства минеральных вод (в 2 раза), колбасных
изделий, мясных консервов, муки, цельномолочной продукции (на 11-23%), сахара-песка, рыбной продукции, хлебо-
булочных изделий (на 4-6%).

Финансовая деятельность крупных и средних организаций на 1 декабря 2006 года по видам деятельности
«Добыча полезных ископаемых», «Обрабатывающие производства», «Производство и распределе-
ние электроэнергии, газа и воды» характеризовалась следующими данными. Положительный сальдированный
финансовый результат составил 3485 млн.рублей. Количество убыточных организаций составило 110 единиц, их
доля в общем количестве достигла 36.3 процента, сумма убытка этих организаций – 1401.6 млн.рублей.

ИНВЕСТИЦИИ И СТРОИТЕЛЬСТВО
В 2006 году на развитие экономики и социальной сферы области, по оценке, использовано 36.6 млрд.рублей

инвестиций в основной капитал, индекс физического объема составил 113.4 процента.
Объем работ, выполненных по виду деятельности «Строительство», в 2006 году составил 14.7 млрд.руб-

лей, или 122.5 процента к уровню 2005 года.
Крупными и средними строительными организациями произведено работ в объеме 8.7 млрд.рублей, что на 21.9

процента выше уровня 2005 года.
Кроме того, организациями области в 2006 году выполнено строительно-монтажных работ хозяйственным спосо-

бом на сумму 162.4 млн.рублей, что на 2.3 процента ниже уровня предыдущего года.
На 1 декабря 2006 года положительный сальдированный финансовый результат деятельности строительных орга-

низаций составил 126 млн.рублей, более 34 процентов всех строительных организаций работали с убытком, сумма
которого составила 148.1 млн.рублей.

Кредиторская задолженность строительных организаций на 1 декабря 2006 года превысила дебиторскую
почти в 1.4 раза. Дебиторская задолженность составила 2581.1 млн.рублей, при этом почти 3 процента ее при-
ходилось на просроченную.

В 2006 году предприятиями и организациями различных форм собственности введено в действие 11156 квартир
общей площадью 850.1 тыс.квадратных метров, что на 10.5 процента больше, чем за 2005 год. Населением за свой
счет и с помощью кредитов введено в действие 230.7 тыс.квадратных метров общей площади жилых домов, что
составило более 27 процентов от всего объема введенного в области жилья.

Из объектов производственного назначения завершены строительством линии электропередачи для электрифи-
кации сельского хозяйства: напряжением 0.4 кВ - 107.9 км, что более чем наполовину ниже уровня 2005 года; напря-
жением от 6 до 20 кВ - 26.6 км – (на 67.1% ниже); трансформаторные понизительные подстанции напряжением 35 кВ
и выше, введенная мощность которых составила 75.6 тыс.Ква (на 31.9% выше); 22.7 км автомобильных дорог с
твердым покрытием (на 20.6% выше), из них - 21.2 км составили автомобильные дороги с твердым покрытием
общего пользования (на 20.3% выше); междугородные телефонные станции на 960 каналов; городские АТС на 7.6
тыс.номеров (в 5.4 раза больше); АТС в сельской местности - на 2.9 тыс.номеров (в 2.6 раза больше); торговые
предприятия на 14.3 тыс.кв.метров (на 19.3% ниже).

В сельском хозяйстве осуществлена комплексная реконструкция 0.5 тыс.га орошаемых земель, что в 7.8 раза
превысило уровень 2005 года.

Введены в действие следующие объекты социальной сферы: 1214.4 км коммунальных газовых сетей, в том числе
1101.8 км - в сельской местности, что почти на 20 процентов ниже, чем в 2005 году; водопровод мощностью 7.2
тыс.м куб. воды в сутки; водоводы и сети - 43.1 км (в 2.4 раза выше); 3 км канализационных сетей; больница на 93
койки; амбулаторно-поликлинические учреждения на 819 посещений в смену, в числе которых - женская консульта-
ция на 300 посещений в смену; общеобразовательные учреждения на 1112 ученических мест; дошкольное образова-
тельное учреждение на 80 мест; также введено 12597 кв.метров общей площади учебно-лабораторных зданий выс-
ших учебных заведений и 1440 кв.метров плоскостных спортивных сооружений (открытые футбольные поля).

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
В 2006 году отмечено увеличение объема валовой продукции сельского хозяйства по сравнению с преды-

дущим годом на 2 процента, при этом объем продукции растениеводства вырос на 1 процент, продукции животно-
водства - на 4 процента. За истекший год удельный вес продукции, произведенной сельхозпредприятиями, умень-
шился на 5 процентов.

В прошедшем году в хозяйствах всех категорий намолочено 2.2 млн.тонн зерна (в первоначально-оприходо-
ванном весе), что на 15 процентов меньше, чем в 2005 году, 540 тыс.тонн подсолнечника (на 0.5% больше); накопа-
но 4280 тыс.тонн сахарной свеклы (на 45% больше), 1117 тыс.тонн картофеля (на 4% меньше); собрано 319 тыс.
тонн овощей (на 30% больше).

Рост производства сахарной свеклы (фабричной) и овощей обусловлен увеличением урожайности и расширени-
ем посевных площадей, подсолнечника – расширением посевных площадей.

Валовые сборы картофеля уменьшились в результате снижения урожайности.
В сельскохозяйственных предприятиях Верхнехавского, Хохольского и Панинского районов урожайность зерно-

вых культур с убранных площадей выше 25 центнеров с гектара, а в сельхозпредприятиях Каменского, Борисоглебс-
кого, Калачеевского, Воробьевского, Новохоперского и Петропавловского районов -менее 15 центнеров с гектара.

Лучших результатов по выращиванию сахарной свеклы добились сельскохозяйственные предприятия Таловского
и Бобровского районов (420-513 ц/га), подсолнечника – Аннинского и Павловского районов (17.4–17.8 ц/га).

Основная часть зерна, сахарной свеклы и подсолнечника выращена в сельхозпредприятиях, а картофеля и ово-
щей - в хозяйствах населения.

В истекшем году в хозяйствах всех сельхозпроизводителей сохранялась тенденция сокращения поголовья боль-
шинства видов скота: крупного рогатого – на 23 тыс.голов, коров – на 5, овец и коз – на 1 тыс.голов. Поголовье
свиней увеличилось на 32 тыс.голов.

К началу января 2007 года на хозяйства населения и фермеров приходилось 42 процента поголовья крупного
рогатого скота, 54 процента - свиней, 88 процентов - овец и коз.

В хозяйствах всех категорий в 2006 по сравнению с аналогичным периодом 2005 года производство скота и
птицы на убой (в живом весе) увеличилось на 2.5 процента, молока – на 0.2 и яиц – на 0.7 процента.

На долю хозяйств населения и фермеров приходилось 65 процентов производства мяса, 53 процента - молока и
46 процентов производства яиц.

В 2006 году рост производства скота и птицы на убой (в живом весе) наблюдался в сельскохозяйственных органи-
зациях 9 районов области, молока – 10 районов; на их долю приходилось соответственно 50 и 40 процентов общего
объема производства этих видов продукции.

В структуре производства скота и птицы на убой сельскохозяйственными организациями в 2006 году отме-
чалось увеличение удельного веса свиней и птицы по сравнению с 2005 годом.

Надои молока на одну корову в сельскохозяйственных организациях в 2006 году составили 3517 килограммов
против 3224 килограммов в 2005 году.

В хозяйствах Хохольского района надой на одну корову составил более пяти тысяч килограммов, Новоусманского,
Терновского, Верхнехавского, Каширского, Таловского и Павловского районов - более четырех тысяч килограммов; в
то же время в хозяйствах Подгоренского, Богучарского, Репьевского, Борисоглебского и Петропавловского районов
– менее двух с половиной тысяч килограммов.

Яйценоскость кур-несушек составила 253 штуки против 262 штук год назад.
В 2006 году сохранность поголовья крупного рогатого скота, овец и коз несколько улучшилась, свиней –

ухудшилась. Падеж крупного рогатого скота составил 2 процента к обороту стада (в 2005 году – 2.2%), овец и коз –
6.1 процента (8.3%), свиней – 10.7 процента (6.6%).

Выход приплода телят (в расчете на 100 маток) сократился на 5 процентов, поросят – на 4 процента.
По состоянию на 1 декабря 2006 года сельскохозяйственные предприятия заготовили 270 тыс.тонн кормовых
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ОТЧЁТ о работе  в 2006 году депутата Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного округа № 4
Терновых Ольги Михайловны

Работа в Думе
В 2006 году Ольга Михайлов�

на Терновых принимала актив�
ное участие в заседаниях Воро�
нежской городской думы. Рабо�
тала над вопросами, касающими�
ся как проблем 4�го избиратель�
ного округа, так и всего города
Воронежа. Что касается работы
Ольги Михайловны на посту пред�
седателя постоянной комиссии по
территориальному общественно�
му самоуправлению, законнос�
ти, связям с общественностью и
средствами массовой информа�
ции, то в течение 2006 года  было
проведено 25 заседаний, на ко�
торых рассмотрено 65 вопросов,
44 из них вынесены на рассмот�
рение депутатов, по 22 приняты
решения городской думы. Произ�
водился прием граждан по воп�
росам законности принятия от�
дельных правовых актов городс�
кой думы, даны консультации по
правовым вопросам. Велась ра�
бота по письменным и устным
обращениям граждан, предста�
вителей общественных организа�
ций и учреждений. От постоянной
комиссии направлено два запро�
са в областную прокуратуру. По
ним приняты меры прокурорско�
го реагирования.

Основная задача постоянной
комиссии, председателем кото�
рой является Ольга Терновых,
состоит в проверке законности
правовых актов, принятых орга�
нами местного самоуправления,
своевременном приведении их в
соответствие с федеральными
законами и законами субъектов
Российской Федерации.

Рассмотрены следующие ос�
новные вопросы:

� Утверждены границы терри�
тории микрожилзоны для дея�
тельности комитетов территори�
ального общественного самоуп�
равления «Новое развитие», «Со�

Ольга Терновых � депутат от  избирательного округа № 4
(Левобережный район), председатель постоянной комиссии
по территориальному общественному самоуправлению,
законности, связям с общественностью и средствами массо�
вой информации.
Прием избирателей ведется по адресу: ул. Окружная, 3,
школа № 54, каждый вторник, четверг первой недели меся�
ца.
Время приема с 14 до 18 часов.

дружество», «Каменный мост» и
согласования норм представи�
тельства на конференции жите�
лей. В комиссии на рассмотрении
находится проект документа об
утверждении границ территорий
двух образующихся комитетов
ТОС.

�  Утверждена примерная
структура управы района город�
ского округа город Воронеж;

�  Принято и действует Положе�
ние о территориальном обще�
ственном самоуправлении в го�
родском округе город Воронеж.
Данный нормативно�правовой акт
постоянная комиссия рассматри�
вала семь раз, прежде чем найти
с администрацией городского
округа компромисс по многим
вопросам, касающимся органи�
зации и деятельности комитетов
территориального общественно�
го самоуправления. Ею иниции�
рована разработка положения о
порядке и условиях финансиро�
вания органов территориального
общественного самоуправления
в городском округе город Воро�
неж, т. к. необходим отдельный
нормативно�правовой акт, кото�
рый бы узаконил статус уличко�
ма.

� Утверждено положение о
Совете по территориальному об�
щественному самоуправлению
при Воронежской городской
думе.

� Комиссия рассмотрела и одоб�
рила проект решения Воронеж�
ской городской думы «О наделе�
нии полномочиями по принятию
решений о признании граждан
малоимущими в целях предос�
тавления им жилых помещений
муниципального жилищного фон�
да по договорам социального
найма».

�  Рассмотрено множество до�
кументов о внесении изменений
и дополнений в ряд проектов ре�
шений городской думы. Напри�

мер: «О внесении изменений и
дополнений в Устав городского
округа город Воронеж», «О струк�
туре администрации городского
округа город Воронеж», «Об ут�
верждении положений об упра�
вах районов городского округа
город Воронеж», «Положение о
Почетной грамоте  Воронежской
городской думы», «О представите�
лях Воронежской городской думы
в федеральных и арбитражных
судах».

Постоянная комиссия, воз�
главляемая Ольгой Михайловной
Терновых, содействует работе
всех средств массовой информа�
ции города Воронежа. Ежегодно
постоянная комиссия утвержда�
ет состав конкурсной комиссии
по присуждению городских пре�
мий в области журналистики. Про�
водится большая работа по отбо�
ру наиболее интересных публи�
каций, теле�  и радиопередач,
предлагаются кандидатуры жур�
налистов�победителей по разным
номинациям. 11 января текуще�
го года церемония награждения
победителей городского конкур�
са в области журналистики за
2006 год проходила в Воронеж�
ской городской думе.

Примером того, что Ольга Ми�
хайловна занимается проблема�
ми не только своего избиратель�
ного округа, но и всего города,
является то, что она неоднократ�
но поднимала на заседаниях Во�
ронежской городской думы и
Совета Думы вопрос о безнад�
зорных животных в нашем горо�
де. Стаи бездомных собак бук�

вально оккупировали город и чув�
ствуют себя хозяевами во всех
районах, ведут себя агрессивно,
нападают на прохожих, почтальо�
нов, что самое страшное – неред�
ко страдают дети. Этому необхо�
димо положить конец. Отстрел
бродячих собак – это крайняя
мера. Решать данную проблему
необходимо гуманным способом.
Например, открыть специальные
приюты для безнадзорных жи�
вотных. Данная проблема будет
решена с февраля 2007 года.

Еще в середине 2006 года к
Ольге Михайловне как председа�
телю постоянной комиссии обра�
тились родители, чьи дети посе�
щают детские сады № 16 и № 28,
принадлежащие ОАО «ВАСО», с
тем, чтобы передать данные дош�
кольные учреждения в муници�
пальную собственность. Этот воп�
рос неоднократно рассматривал�
ся на заседаниях постоянных ко�
миссий и Думы. Ольга Михайлов�
на добилась того, что сады № 16
и № 28 теперь находятся в муни�
ципальной собственности города
Воронежа. Кроме того, во избе�
жание двойной нумерации детс�
кому саду № 28 присвоен поряд�
ковый номер 88.

Депутат Терновых постоянно
участвует в мероприятиях, прово�
димых      председателями улич�
ных комитетов и  комитетов тер�
риториального общественного
самоуправления, помогает им в
решении многочисленных про�
блем, в том числе  по выплате
председателям уличных комите�
тов и руководителям комитетов
ТОС денежной компенсации за
руководство органом ТОС.

Работа в округе
Ольга Терновых придает не�

маловажное значение  пробле�
мам избирательного округа № 4.
За прошедший период к ней как
к депутату обратилось более 80
избирателей. Проведено 24 при�
ема граждан, поступило около 40
письменных обращений. Ольга
Михайловна старается помочь
жителям округа своевременно. В
этом ей помогают работники и
руководитель управы Левобе�
режного района. На все депутат�
ские запросы и обращения они

реагируют быстро. Значительно
тяжелее взаимодействовать с
городскими службами.

Большая часть поступивших к
Ольге Михайловне обращений
касается вопросов ЖКХ, наруж�
ного освещения улиц частного
сектора, канализования. Это се�
рьезные вопросы, которые тре�
буют незамедлительного реше�
ния. В проект плана капитально�
го строительства при принятии
бюджета на 2007 год будут вклю�
чены объекты по канализованию:
пер. Витебский, ул. Витебская,
ул. Ржевская. В план капитально�
го ремонта объектов благоустрой�
ства по разделу «Наружное осве�
щение сетей» будут внесены:
ул. Ползунова, ул. Уральская,
ул. Рижская, ул. Клинская, ул.
Окружная.

  В 2006 году Ольга Терновых:
� Ходатайствовала перед ко�

митетом опеки и попечительства
администрации городского окру�
га город Воронеж об оформле�
нии документов о выделении
путевок в воронежские детские
оздоровительные лагеря и  лаге�
ря на Азовском и Черном морях
детям – отличникам учебы, де�
тям из малообеспеченных се�
мей, опекаемым, детям, нахо�
дящимся в трудной жизненной
ситуации, обучающимся в шко�
лах № 30, 69, 91, 54. Всего � 160
школьникам.

� Ходатайствовала перед Во�
ронежской городской думой о
выделении почетных грамот зас�
луженным работникам образо�
вания в школах № 30, 69, 91 и
детских садах № 101, 82, 183,
130.

� Организовала сбор инфор�
мации по юбилярам, проживаю�
щим в избирательном округе
№ 4.

Кроме того:
� Проведена работа по тепло�

снабжению на ул. Рижской в до�
мах № 2, 4, 6, 8 и ул. Димитрова
в доме № 155,

� Оказана помощь в вывозе
мусора по ул. Рижской, переул�
кам Бродского,  Волочаевского.

� Проведена работа с муници�
пальными образовательными
учреждениями округа по оформ�
лению земли в собственность при

помощи комитета по управлению
имуществом администрации го�
родского округа город Воронеж.

� Систематически оказывает�
ся помощь в перевозке детей
от остановки «Нефтебаза» до
ул. Волгоградской к школе № 54.

� Начато строительство спорт�
площадки по ул. Окружной, 3,
для детей избирательного окру�
га № 4.

� Оказана помощь в приобре�
тении для поликлиники № 7 реог�
рафа «Диамант».

� Решен вопрос о включении в
план капитального ремонта на
2007 год ремонт кровли домов
№ 117, 113 по ул. Циолковского,
дома № 19 по ул. Туполева, дома
№ 19 по ул. Баррикадной, домов
№ 5, 7, 9 по ул. Окружной и дома
№ 9 по ул. Клинской.

� Награждены  подарками
председатели уличных комитетов
к юбилеям.

Ольга Михайловна работает
также  директором школы № 54
в Левобережном районе, поэто�
му она знает, как в настоящее
время трудно обеспечить школь�
никам безопасность из�за того,
что во многих школах долгое вре�
мя не производился капиталь�
ный ремонт. Ее школа, которой
более 50 лет, – не исключение.
Ольга Михайловна поняла, что
влиять на состояние дел в городе
можно, заручившись поддерж�
кой депутатского корпуса. Поэто�
му она является и членом посто�
янной комиссии по образованию.
Вместе с коллегами решает про�
блемы школ, дошкольных учреж�
дений  города. Совмещать долж�
ность директора и заниматься
депутатской деятельностью под�
час нелегко, но Ольга Михайлов�
на обладает такими качествами,
как чувство ответственности, ра�
ботоспособность, трудолюбие.

Ольга Михайловна Терновых
приложит все силы для решения
самых важных проблем округа.
Не останется без внимания ни
одно обращение. Каков бы ни
был результат, обратившийся
обязательно о нем узнает.

Информационно�аналитиче�
ский отдел Воронежской

городской думы.

ОТЧЁТ о работе  в 2006 году депутата Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного округа № 2
Дубовского  Андрея Борисовича

Работа в Думе
В 2006 год стоялось 24 засе�

дания комиссии по бюджету, эко�
номике, планированию, налого�
вой политике и инвестициям. В
17 из них Андрей Борисович при�
нял участие. Активно работал над
формированием проекта бюдже�
та 2006 года, основное внима�
ние уделяя исполнению наказов
избирателей. Большая часть из
них традиционно затрагивает ста�
тью «капитальный ремонт жилого
фонда». Это деньги, выделяемые
на ремонт кровель, фасадов, ком�
муникаций в домах муниципаль�
ного фонда. Участвовал в разра�
ботке девяти решений городской
думы, согласно которым вноси�
лись изменения в проект бюдже�
та (так называемые корректиров�
ки бюджета). Его предложения
также  касались увеличения фи�
нансирования капитального ре�
монта кровель.

На заседании комиссии отста�
ивал интересы общественных
организаций, работающих на тер�
ритории Железнодорожного рай�
она.

Добился включения 945 тыс.
рублей в бюджет 2006 года на
проектирование средней школы
в селе Репном.

Андрей Борисович Дубовской
в 2006 году возглавил муници�
пальное унитарное предприятие
«Муниципальный информацион�
но�вычислительный центр». Рабо�
та в Думе, общение с воронежца�
ми оказали серьезное влияние
на организацию деятельности
предприятия в части оказания
социальной помощи горожанам.
С начала работы в «МИВЦ» А.Б.
Дубовской проводил политику
гласности в работе с населением.
По его инициативе  открылся ин�
формационный центр городской
службы субсидий. Стали  традици�

Андрей Дубовской  является заместителем председателя
постоянной комиссии по бюджету, экономике, планирова�
нию, налоговой политике и инвестициям Воронежской го�
родской думы. Общественная приемная А.Б. Дубовского
располагается по адресу: г. Воронеж, ул. Переверткина, д. 11.
Личный прием депутат ведет каждый понедельник с 17.00 до
19.00. Юрист общественной приемной работает по четвер�
гам, с 17.00 до 18.00. Запись на прием к депутату и юристу
предварительная.  Контактный телефон 39�62�18.

онными интервью Дубовского
прессе, где Андрей Борисович
выступает как эксперт в области
начисления жилищных субсидий,
разъясняет  гражданам их права.
На территории Железнодорожно�
го района лично проводил собра�
ния жильцов по вопросам офор�
мления субсидий на оплату жи�
лищно�коммунальных услуг.

В марте 2006 г. провел не�
сколько «прямых линий» по дан�
ным вопросам. Результаты «пря�
мых линий» опубликованы в вы�
сокотиражных СМИ города. По
инициативе Дубовского админис�
трацией города был разработан
проект решения городской думы
о снижении доли собственных
расходов на оплату жилья и ком�
мунальных услуг для одиноко
проживающих пенсионеров с 18
до 15 процентов. В конце марта
Дума приняла данное решение:
его поддержало большинство
депутатов. Это решение А.Б. Ду�
бовской оценил как одну из пер�
вых своих депутатских побед и
выполнение предвыборных обе�
щаний. Реализация нововведе�
ния позволила реально улучшить
материальное положение пенси�
онеров.

В конце ушедшего года Анд�
рей Дубовской принял активное
участие в разработке проекта
бюджета 2007 года, особое вни�
мание уделял увеличению доход�
ной части.

Работа в округе
В 2006 году в общественную

приемную депутата Воронежской
городской думы А.Б. Дубовского
поступило 372 обращения от жи�
телей округа. Многие обращения
были коллективными. Конкрет�
ная помощь оказана по 306 жа�
лобам. По всем обращениям даны
разъяснения юриста.

Вопросы решались разные.
Капитальный ремонт домов оста�
ется главной проблемой округа:
из 416 домов муниципального
фонда более 300 нуждаются в
комплексном капитальном ре�
монте! Все эти дома построены
более 25 лет назад.

 На личном контроле у Дубов�
ского находились и  были отре�
монтированы кровли домов по
адресам: ул. Минская, д. 7А, Ле�
нинский пр., д.137, д.189, ул.
Остужева,  д. 40.

Дом № 189 по Ленинскому
проспекту  достоин отдельного
описания. Внешне он выглядел
весьма респектабельно. На са�
мом деле, дом много лет рушился
на глазах жильцов. Крыша проте�
кала, балконные конструкции
отошли от основных стен дома на
весьма приличное расстояние. А
состояние подъездов просто не
поддавалось описанию.

Жильцы обратились в обще�
ственную приемную Андрея Ду�
бовского. Депутат сначала вы�
ехал на место и лично убедился в
том, что творится с горе � домом.
Совместно со специалистами
райДЕЗа и горДЕЗа была вырабо�
тана стратегия «реанимации»
дома. Андрей Борисович добился
выделения из бюджета города 2
миллионов 200 тысяч на произ�
водство ремонта.

Сегодня закончен ремонт
кровли, активно ведется ремонт
подъездов и работы по стягива�
нию конструкций дома.

 А. Дубовской выделил день�
ги на ремонт подъезда № 6 дома
№ 181 по Ленинскому проспекту
и на установку металлической
двери по адресу Ленинский пр.,
153 (подъезд № 1).

Одна из самых острых про�
блем избирательного округа № 2
– уборка мусорных свалок. В
прошлом году при содействии
общественной приемной депута�
та Дубовского убраны несанкцио�
нированные мусорные свалки по
адресам: Ленинский проспект, д.
121, Переверткина, 26, ул. 25
Января, дд. №№ 10�12.

О начале отопительного сезо�
на в общественную приемную со�
общили жители округа: стали по�
ступать жалобы об отсутствии ото�
пления в квартирах. Граждане об�
ращались в приемную, как в пос�
леднюю инстанцию, с надеждой
на помощь  (много звонков бы�
ло с ул. Переверткина, из домов
№№ 11, 56).  Все заявки жителей
были оперативно рассмотрены,
проблемы с отоплением решены.

Обустройство придворовой
территории является серьезной
проблемой для жителей района.
С прошлого года начал действо�
вать проект общественной при�
емной Дубовского по организа�
ции совместных  с жителями рай�
она субботников. В ходе одного
из таких субботников был  наве�
ден порядок в лесополосе возле
домов №№ 16 – 18 по ул. Старых
большевиков.

Еще одной из «популярных»
тем обращений граждан являлся
вопрос  о  выборе способа управ�
ления многоквартирными дома�
ми. Всем обратившимся оказана
консультационная помощь юрис�
та, в помощь жителям выпущена
брошюра о способах управления
многоквартирными домами. В
2006 году оказана помощь по
обращениям личного характера:
приобретении медицинских ап�
паратов, лекарств.

Общественная приемная со�
трудничает с городским центром
субсидий: здесь начал работу
филиал центра, где граждане
могут получить консультацию по
вопросам оформления субсидий
на оплату жилищно�коммуналь�
ных услуг.

В марте�июне 2006 года в пяти
школах Железнодорожного рай�
она при поддержке А.Б. Дубовс�
кого прошел конкурс сочинений
«Формула карьеры». Цель кон�
курса – поиск талантливых школь�
ников, способных в будущем стать
профессионалами высокого клас�
са в разных сферах жизни обще�
ства. Андрей Дубовской выделил
победителю конкурса приз – де�
нежную премию в размере 20
тысяч рублей, которую Анна Ла�
бинская (старшеклассница 68�й
школы) использовала на оплату
обучения в медицинской акаде�
мии.

Два года назад Андрей Дубов�
ской подружился с отделом се�
мьи, женщин и детей Железнодо�
рожного района ОГУ «ВОЦУСОН» и
его подопечными. В ушедшем
году он отметил с ними День се�
мьи и новогодние праздники.
Депутат вручил гостям подарки,
обсудил с ними их главные про�
блемы.

 В конце декабря для жите�
лей округа были организованы
новогодние елки во дворах до�
мов №№ 20�22 по улице Пере�
верткина.

Программа  исполнения
наказов  избирателей

Депутатам городской думы
было выделено из бюджета горо�
да по 500 тысяч рублей для реше�
ния насущных проблем избирате�
лей и исполнение их наказов.
Деньги выделялись, как все бюд�
жетные средства, специальным
целевым образом. Каждый депу�
тат подготовил свои предложения
по вложению этих средств. Пред�
ложения, поступившие от депута�
тов, были рассмотрены профиль�
ными комиссиями гордумы и пред�
ставителями городской админист�
рации. Работа была направлена
на адресное и целевое использо�
вание выделенных денег.

Когда возник вопрос о расхо�
довании средств на округ № 2,
работниками общественной при�
емной был проведен анализ, вы�
явивший основные проблемы ок�
руга. Рассматривались все жало�
бы, с которыми избиратели обра�
щались в приемную и лично к Ан�

дрею Борисовичу.  Таким обра�
зом, было принято решение о про�
ведении ремонтных работ в
подъездах домов по ул. 25 Янва�
ря, д. 70 (подъезд № 1) и ул.
Переверткина, д. 41 (подъезд №
4), На эти цели было потрачено
100 тысяч рублей. По многочис�
ленным просьбам жителей было
решено установить детские пло�
щадки во дворах. В августе был
проведен конкурс «Двор нашей
мечты». Во дворах победителей
были установлены четыре площад�
ки (ул. Переверткина, 20�22, ул.
Переверткина, 23, ул. 25 Января,
52 и в парковой зоне в районе ул.
Старых большевиков, 16�18 и ул.
Гаршина). На эти цели было выде�
лено больше всего средств – почти
200 тысяч рублей.

Не остались без внимания и
учебные учреждения округа. Не�
смотря на то, что на ремонт и
прочую техническую подготовку
школ к учебному году средства
выделяются достаточно регуляр�
но, но все равно их не хватает на
все необходимое. Согласитесь,
каждому учителю хочется, чтобы
его ученики постигали азы науки
в уютных и оборудованных клас�
сах. Да и самим учителям необхо�
димо готовиться к занятиям в
благоприятной атмосфере и ком�
фортной обстановке. Поэтому
разные учебные учреждения на�
шего округа по�разному распоря�
дились выделенными средства�
ми. В 68�й школе оборудовали
учительскую, в 74�й купили но�
вую мебель в кабинет географии,
в школе № 19 приобрели спортин�
вентарь, гимназия № 9 закупила
оборудование для кабинета тех�
нологии, а учащиеся лицея № 3
наверняка по достоинству оценят
новую обстановку в библиотеке.
На все это было потрачено более
100 тысяч рублей.

Откликнулся депутат Дубовс�
кой  на просьбу помочь детям,
больным диабетом. Было приня�
то решение о выделении 40 тысяч
рублей на приобретение глюко�
метров, приборов для определе�
ния содержания  сахара в крови.
Приборы в торжественной обста�
новке были переданы родителям
детей, страдающих сахарным ди�
абетом, в поликлинике № 5.

ОТЧЁТ
о работе  в 2006 году депутата
Воронежской городской думы

от двухмандатного
избирательного округа № 10

Воробьева
Сергея Николаевича

Сергей Воробьев – директор средней школы № 73, предсе�
датель постоянной комиссии Воронежской городской думы
по физической культуре, спорту и делам молодежи.
Прием граждан ведется          в средней школе № 73 с 14 часов
(первый четверг каждого месяца), запись по тел. 95�34�88,
22�73�42.

Дума
За 2006 год постоянной ко�

миссией по физической культу�
ре, спорту и делам молодежи  про�
ведено  8  заседаний, на которых
были рассмотрены   11 вопросов.....

По настоянию председателя
комиссии С. Н. Воробьева финан�
сирование спорта в г. Воронеже в
2006 году составило 45 млн. 331
тыс. рублей, что по сравнению с
2004 годом  больше на 15 млн.
рублей. В стадии завершения на�
ходится  работа над проектом ком�
плексной муниципальной про�
граммы по развитию массовых
видов спорта в г. Воронеже на
2008 – 2011 гг. В 2007 году
планируется финансирование
строительства спортивных площа�
док по месту жительства, на это
будет предусмотрено в бюджете
6 млн. рублей (по 1 млн. рублей
на район). В 2007 году на стади�
оне «Чайка» появится футболь�
ное поле с искусственным покры�
тием и подогревом, что позволит
детям заниматься футболом при
любой погоде.

Из бюджета городского окру�
га г. Воронеж финансируется про�
ведение городских соревнований,
мероприятий для детей и молоде�
жи, дотируются спорткомплекс
«Юбилейный» со спортивной шко�
лой по хоккею, спорткомплекс
«Кристалл» со спортивной школой
по волейболу, где занимаются бо�
лее 2 тыс. детей и юношей.

В 2005�2006 гг. при непос�
редственном участии С. Воробье�
ва открыты дополнительно три
детско�юношеские спортивные
школы: по спортивному ориенти�
рованию, самбо, ушу и два отде�
ления: по бадминтону и водному
поло. Открытие новых учрежде�
ний спортивного профиля позво�
лило привлечь более 2,5 тыс.
детей и подростков к системати�
ческим занятиям физической
культурой и спортом. В течение
года в детско�юношеских спортив�
ных школах города дополнитель�
но введено 58 ставок тренеров�
преподавателей и 13 – инструк�
торов�методистов. Это надо было
сделать для того, чтобы исклю�
чить возможность отказа в при�
еме детей в спортивные школы
из�за отсутствия необходимых
кадров. А введение 47 ставок
спортсменов�инструкторов позво�
лило материально поддержать
наиболее одаренных ребят, сде�
лавших спорт своим призванием.

Всего в г. Воронеже сегодня
работают 22 детско�юношеские
спортивные школы, в которых
занимаются более 12 400 чело�
век. По итогам последних двух лет
чемпионами мира и Европы ста�
ли 11 воспитанников, чемпиона�
ми России – 39. Подготовлено
также 3 430 спортсменов�раз�
рядников, 76 юных мастеров
спорта входят в основной состав
сборных команд России.

В 2006 году была угроза того,
что спортивно�оздоровительный
комплекс «Факел», расположен�
ный на ул. Маршака,  мог быть
передан в «частные руки», что
привело бы к его потере, так как
объявилось слишком много же�
лающих строить на его террито�
рии дома, автосалоны и автосто�
янки. Благодаря оперативному
вмешательству, за счет средств
областного и городского бюдже�
тов в самые последние дни ушед�
шего года  акции этого комплекса
были выкуплены за 238 млн.
рублей, хотя собственник этого
комплекса (Конструкторское
бюро химавтоматики (КБХА) еще
15 лет назад обязан был пере�
дать его в муниципальную соб�
ственность.

К сожалению, спортивный
комплекс «Шинник» руководством
шинного завода, в ущерб интере�
сам жителей нашего города, не�
давно продан частному лицу, не�
смотря на то, что этот объект дол�
жен был достаться муниципали�
тету также бесплатно.

Округ
Проблемы жителей избира�

тельного округа   № 10, в боль�
шинстве своем, связаны с изно�
шенностью коммунальных сис�
тем, проблемой «темных дворов»
и их благоустройством.  Но самой
наболевшей проблемой являет�
ся ветхая кровля  и  капитальный
ремонт домов, в некоторые из
которых почти полвека не ступа�
ла нога безответственных, так
называемых ответственных лиц.

Из 135 письменных и устных
обращений в адрес депутата
С. Воробьева 127 решены поло�
жительно, остальные находятся в
работе.

Жители дома № 79 по ул. Ге�
роев сибиряков три года не могли
достучаться до соответствующих

служб по ремонту мягкой кровли.
В 2006 году по ходатайству  депу�
тата С. Воробьева выполнен ре�
монт кровли и подвала.

В ноябре 2006 года к депутату
поступило обращение от Кораб�
левой В.М. (ул. Ю. Янониса, д. 3)
по вопросу ремонта кровли. Ре�
монт кровли дома был сделан, а
именно про участок над ее квар�
тирой забыли. Что только ни де�
лала эта женщина, куда только ни
писала, ответов не получала. Сей�
час она живет без тазов и каст�
рюль для сбора дождевой и талой
воды.

Обращение Кукушкиной Т.И.,
проживающей по ул.  Героев си�
биряков, д. 15 А, кв. 32, (она �
инвалид детства), также не было
оставлено без внимания. Ее про�
блема заключалась в том,  что в
течение пяти лет после протека�
ния кровли ее квартира была в
ужасном состоянии (квартира
расположена на 4�м этаже). Сде�
лав крышу, про одинокую женщи�
ну забыли. Отправив через работ�
ника опеки письменное обраще�
ние к депутату С. Воробьеву, Тать�
яна Ивановна  вскоре стала жить
в нормальных условиях.

Ремонт системы отопления
был произведен по заявлению от
Ивановой Л.А., проживающей по
ул.   Г. сибиряков, д. 97, кв.60.

Жители дома 6 по ул. Теплич�
ной замерзали не первый год.
Указанный дом, принадлежащий
ранее тепличному комбинату «Ру�
бикон», был  брошен на произвол
судьбы, и почти десять лет оста�
вался бесхозным. С. Воробьев
добился того, что решением го�
родской думы дом в 2006 году
передали в муниципальную соб�
ственность, и отопление в 2006 г.
было дано вовремя.

С наступлением дачного сезо�
на 2006 года появилась «транс�
портная» проблема. Многостра�
дальным пенсионерам�дачникам
очень тяжело было добираться с
пересадками от остановок
ул. Перхоровича, ул. Маршака и
ул. Домостроителей до ближних и
дальних садов, о чем С. Воробье�
ву написала Захарова М.П., про�
живающая по ул.  Маршака, д.11,
кв.29. По настоянию депутата в
течение недели была возобнов�
лена работа сезонного автобус�
ного маршрута № 58С «Перхоро�
вича – Сады дальние».

Кривцовой Л.И., проживаю�
щей ул. Г. сибиряков, д.30, кв.22,
было отказано в разъединении
параллельной телефонной свя�
зи. Она инвалид, и ей часто прихо�
дится вызывать врачей, «скорую
помощь», а соседи попались раз�
говорчивые, и вопрос, который
она пыталась решить самостоя�
тельно в течение нескольких лет,
был решен депутатом в кратчай�
ший срок.

По обращению Брыкиной А.С.,
проживающей по ул. Ю. Янониса,
д.22, кв.7, вопрос о выплате суб�
сидий на газ был поднят С. Воро�
бьевым на заседании городской
думы, после чего был направлен
депутатский запрос к прокурору
Воронежской области с просьбой
пресечь незаконные действия
ОАО «Воронежрегионгаз». В ре�
зультате малообеспеченным
гражданам всего города сделали
перерасчет субсидий по оплате за
газ.

Проблема «темных» дворов
знакома каждому, особенно, ког�
да зимой твой ребенок возвра�
щается из школы домой со второй
смены. В 2006 году весь свой
годовой фонд в 500 тыс. рублей,
выделенный в бюджете на реше�
ние самых острых проблем в де�
путатском округе, С. Воробьев
направил на освещение дворов
ул. Ю. Янониса и нечетной сторо�
ны ул. Г. сибиряков. Теперь в этих
дворах светлее, чем на некото�
рых центральных улицах. В тече�
ние ближайших двух лет будут
освещены и другие «темные углы»
в избирательном округе № 10.

Информационно�аналитиче�
ский отдел Воронежской

городской думы.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.   в администрации  Коминтерновского р�на:

Московский пр., 19а, комн. 106. Тел. 21�14�55.
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ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
1.Государственный заказчик: ГУ « Специализированная эксплуатационная служ


ба управления делами администрации Воронежской области».
Местонахождение: г.Воронеж, пл.Ленина,12. Почтовый адрес:г.Воронеж, пл.Ленина,12.
Номер контактного телефона 77�58�59.
2. Сведения о существенных условиях контракта.
Источник финансирования заказа: Областной бюджет.
3. Наименование, характеристики и количество поставляемых товаров: Уста�

новка оконных блоков  по адресу: пл. Ленина, 1, г. Воронеж.
Объем выполняемых работ: разборка деревянных заполнений проемов, 27,46кв.м.;

установка пластиковых окон, 27,46 кв.м.; установка пластиковых подоконных досок, м/п 16,1
кв.м.;  устройство отливов, м/п 13,75 кв.м.; облицовка откосов пластиком по обрешетке,
м/п 61,95 кв.м..

Место выполнения работ: г..Воронеж, пл. Ленина, 1.
Сроки  выполнения работ:   2  календарных  дня.
Сведения о включенных (невключенных) в цену товаров, работ, услуг расходах, в том числе

расходах на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и других
обязательных платежей: в цену работ включаются расходы на перевозку, страхование, уплату
таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязательных платежей.

Максимальная цена контракта:  210 000 ( двести десять тысяч) руб.
Срок и условия оплаты  выполненных работ: февраль 2007 г., безналичный расчет по факту

выполнения работ и по мере поступления    средств из областного  бюджета.
Срок подписания победителем в проведении запроса котировок государствен


ного контракта со дня подписания протокола рассмотрения и оценки котировочных
заявок: 10 дней

4. Место, дата и время проведения рассмотрения и оценки котировочных заявок.
Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводится по адресу: г.Воронеж , пл.Ленина,12,

09 февраля   2007г.  в   09 часов 50  минут по московскому времени.
5. Состав котировочной комиссии.  5 человек: Председатель комиссии � Плеханов Ю.А.;

Зам. председателя комиссии�  Бутырин Н.И.; Члены  комиссии � Ерофеева И.А., Ширяева И.Н.;
Секретарь � Мокашова Р.И. Заседание проводится в присутствии  всех членов комиссии.
Кворум имеется. Комиссия правомочна.

6. Сведения о всех участниках размещения заказа, подавших котировочные заявки.

№ Регистрационный Участник размещения заказа,
номер заявки подавший заявку

1. 001  (вх.№ 44  от 06.02.07г.)  ООО « Горизонт+», ИНН 3662099420,
адрес: 394006, г. Воронеж,ул. Кольцовская, 68,
предложенная цена: 208506,00 руб.,
сроки �  2  календарных дня.

2. 002   (вх.№ 45  от 06.02.07г) ООО « Пластсервис Плюс», ИНН 3664069196,
адрес: 394000, г. Воронеж, ул.Дзержинского, 14;
предложенная цена: 210000 руб..,
сроки � 3 календарных дня.

7. Котировочная комиссия рассмотрела котировочные заявки на соответствие
требованиям, установленным в извещении о проведении запроса котировок,
оценила их и приняла следующее решение: Заявки представлены в надлежаще опеча�
танных конвертах, конверты осмотрены членами комиссии, установлено� целостность их не
нарушена. После вскрытия конвертов и рассмотрения документации, представленной участ�
никами на котировку, все заявки участников приняты к рассмотрению.

Предложение о наиболее низкой цене товаров, работ, услуг составило: 208506,00
руб.

 Признать победителем в проведении запроса котировок следующего участни

ка размещения заказа: ООО « Горизонт+», ИНН 3662099420,, адрес: 394006,г. Воронеж,ул.
Кольцовская, 68.

 8.  Другие сведения:  об участнике, предложение о цене контракта которого,
содержит  условия по цене контракта, следующие после предложенных победите

лем в проведении запроса котировок: ООО « Пластсервис Плюс», ИНН 3664069196,
адрес: 394000,г. Воронеж, ул.Дзержинского, 14; предложенная цена: 210000 руб.  Других
сведений нет. Количество отклоненных заявок:0.

Заседание комиссии окончено 09 февраля   2007 г. в 10 часов 20 минут по московскому
времени.

Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами котиро

вочной комиссии
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на право заключения договоров аренды объектов недвижимости,
находящихся в федеральной собственности

12.03.07г. в 10 час. 30 мин. по адресу: г.Воронеж, ул.К.Маркса, 59, каб. 216,
среди юридических лиц и индивидуальных предпринимателей, состоится открытый Конкурс

на право заключения договора аренды объектов недвижимости,
находящихся в федеральной собственности, на срок март#май 2007г.

под занятия спортивных секций с детьми и юношеством.
Адрес объекта: 394036, г.Воронеж, ул.К.Маркса, 59.

Характер помещений: балкон спорткомплекса 120 кв. м, бойцовский зал 90 кв. м,
гимнастический зал 504 кв. м. с 18.30 до 21.30, начальная ставка арендной платы за 1 кв.м.
в 1 час 0,88 руб. (без НДС). Организатор Конкурса # ФГОУ ВПО «ВГИФК». Местонахождение:

394036, г.Воронеж, ул.К.Маркса, 59. Адрес электронной почты: buh#vgifk@yandex.ru.
Контактный телефон (4732) 52#13#13.  Заявки на участие в Конкурсе принимаются
с 12.02.07 г. по адресу: г.Воронеж, ул.К.Маркса, 59, каб. 203 (до момента вскрытия

конвертов). Рассмотрение конкурсных заявок будет проведено 12.03.2007г.
Победителем Конкурса признается участник, предложения которого соответствуют

условиям Конкурса, изложенным в конкурсной документации.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Территориальное управление Федеральной службы финансово�бюджетного надзора в Воронежской области

ОБЪЯВЛЯЕТ О ПРИЕМЕ ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ УЧАСТИЯ В КОНКУРСЕ
на замещение вакантных должностей государственной гражданской службы Российской Федерации

ДОЛЖНОСТЬ,
КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

Начальник отдела
К стажу работы: не менее 2 лет стажа государствен#

ной гражданской службы (государственной службы
иных видов) или не менее 4 лет стажа работы по
специальности.

К уровню профессионального образования: выс#
шее, экономическое.

К знаниям и навыкам: знание законодательных и
нормативных актов в финансово#бюджетной сфере;
наличие практических навыков по ведению бухгал#
терского учета, контрольно# надзорной и финансовой
работы в учреждениях и организациях бюджетной
сферы; практические навыки по руководству подчи#
ненных должностных лиц.

Начальник отдела валютного контроля
К стажу работы: не менее 2 лет стажа государствен#

ной гражданской службы (государственной службы
иных видов) или не менее 4 лет стажа работы по
специальности.

К уровню профессионального образования: выс#
шее, экономическое или юридическое.

К знаниям и навыкам: знание законодательных и
нормативных актов в сфере валютного контроля; прак#
тические навыки по контрольно#надзорной работе в
бюджетной сфере и в области соблюдения валютного
законодательства; практические навыки по руковод#
ству подчиненных должностных лиц.

Заместитель начальника отдела
К стажу работы: не менее 2 лет стажа государствен#

ной гражданской службы (государственной службы
иных видов) или не менее 4 лет стажа работы по
специальности.

К уровню профессионального образования: высшее,
экономическое.

К знаниям и навыкам: знание законодательных и
нормативных актов в финансово#бюджетной сфере;
наличие практических навыков по ведению бухгалтер#
ского учета и (или) контрольно#надзорной и финансо#
вой работы в учреждениях и организациях бюджетной
сферы.

Главный контролер4ревизор
К стажу работы: не менее 2 лет стажа государствен#

ной гражданской службы (государственной службы иных
видов) или не менее 4 лет стажа работы по специально#
сти.

К уровню профессионального образования: высшее,
экономическое или юридическое.

К знаниям и навыкам: знание законодательных и
нормативных актов в сфере валютного контроля; прак#
тические навыки по контрольно#надзорной работе в
бюджетной сфере и в области соблюдения валютного
законодательства.

Главный специалист4эксперт
К стажу работы: не менее 3 лет стажа работы по

специальности.
К уровню профессионального образования: высшее,

экономическое.
К знаниям и навыкам: знание законодательных и

нормативных актов в финансово#бюджетной сфере;
практические навыки по ведению бухгалтерского учета
и (или) контрольно # надзорной и финансовой работы в
учреждениях и организациях бюджетной сферы; владе#
ние компьютерной техникой.

Ведущий специалист4эксперт
К стажу работы: не менее 3 лет стажа работы по

специальности.

К уровню профессионального образования: выс#
шее, экономическое.

К знаниям и навыкам: знание законодательных и
нормативных актов в финансово # бюджетной сфере;
практические навыки по ведению бухгалтерского уче#
та и навыки работы с программой 1С#Бухгалтерия
(бюдж).

Контролер4ревизор
К стажу работы: не менее 3 лет стажа работы по

специальности.
К уровню профессионального образования: выс#

шее, экономическое.
К знаниям и навыкам: знание законодательных и

нормативных актов в финансово#бюджетной сфере;
навыки по ведению бухгалтерского учета и (или) по
контрольно#надзорной и финансовой работе в учреж#
дениях и организациях бюджетной сферы.

Более полную информацию о требованиях к про#
фессиональным знаниям и навыкам, о проведении
конкурса и о необходимом пакете документов можно
получить по адресу: ул. Карла Маркса, д. 55, г. Воронеж,
394036, Россия, и на сайте Территориального управ#
ления Федеральной службы финансово#бюджетного
надзора в Воронежской области http://web.vrn.ru/
tyfsfbnvo.

Прием документов, подлежащих представлению на
конкурс, осуществляется в течение 30 дней с момента
опубликования данного объявления в настоящем пе#
риодическом печатном издании, по адресу : ул. Карла
Маркса, д. 55, г. Воронеж, 394036, Россия, по вторни#
кам и четвергам с 14.00 до 17.00 (кабинет № 201).

Контактный телефон/факс: 8#(7432) 53#11#64.

ОАО «Воронежская энергосбытовая компания» информирует:

В соответствии с Правилами предоставления коммуналь�
ных услуг гражданам, утвержденными постановлением Пра�
вительства РФ № 307 от 23 мая 2006г., ОАО «ВЭСК» внесло
изменения в алгоритм расчетов за электроэнергию с насе�
лением районов области.

По Правилам энергосбытовая компания  обязана предоставлять
потребителям платежные документы не позднее 1�го числа месяца,
следующего за расчетным, а потребитель производить оплату до
10�го числа следующего за истекшим месяцем. За февраль, напри�
мер, необходимо выставить счет не позднее 1 марта, а оплатить – до
10 марта.

У энергосбытовой компании на момент выставления счёта (в сере�
дине месяца) нет данных о том, какие показания будут на приборе
учёта потребителя на конец месяца, поэтому ОАО «ВЭСК» ввело
расчетный метод, основанный на показаниях индивидуальных прибо�
ров учёта каждого абонента в предыдущие месяцы. Если фактически
потребителем было использовано меньше кВтч, чем оплачено, ОАО
«ВЭСК» делает перерасчёт, формируя квитанцию на следующий
месяц.

Сумму к оплате можно рассчитать и самостоятельно! В феврале все
абоненты ОАО «ВЭСК»  получат платежный документ – счет на оплату
потребляемой электрической энергии, в котором будет содержаться
два варианта оплаты.  Потребителю предоставляется возможность
выбрать любой из вариантов, который  покажется наиболее удобным.

Первый вариант:
В левой части  счета находится  таблица:

ВВЕДЕНА НОВАЯ ФОРМА КВИТАНЦИИ!
Предлагаем оплатить

Конечные показания 4584

Начальные показания 4565

Расход 19

Скидка по льготе 4,85

Предлагаем оплатить 13,58

В данном случае расчет произведен энергосбытовой компанией, исхо�
дя из среднесуточного потребления  каждого абонента (рассчитывается
индивидуально) с учетом льгот для тех абонентов, кто является их
получателем.  Абоненту  необходимо лишь в правой верхней части  счета
в определенных пустых клетках заполнить показания счётчика и указать
дату снятия показаний.    При формировании счета  на следующий месяц
используются  указанные  абонентом показания его прибора учета.

Абоненты ОАО «ВЭСК» могут воспользоваться вторым вариантом и
произвести расчет самостоятельно.

Второй вариант:
В правой части полученного платежного документа (счета) абонент

также должен обязательно заполнить показания счетчика  и указать дату
снятия показаний.  Далее абонент должен определить разницу между
своими показаниями в данный момент (это будут конечные показания)  и
начальными показаниями, указанными ниже в строке «Начальные показа�
ния». Полученное количество кВтч записывается в строку «Расход». Далее
расход умножается на соответствующий тариф, полученная сумма плате�

жа указывается в строке «Сумма» и подлежит оплате.  Действующий
тариф  для городского населения – 1 руб. 38 коп., для сельского
населения – 97 коп.

При необходимости самостоятельный расчет абонента

Начальные показания 4565

Расход

Скидка по льготе
Сумма

Оплата производится только по одному из вариантов!

Во избежание ошибок абонентов, пользующихся льготами, при само�
стоятельном расчете  просим обязательно позвонить  в обслуживающее
Вас отделение или участок для уточнения размера льготы. По этим же
телефонам вы можете задать и другие вопросы, касающиеся оплаты и
потребления электрической энергии:

Лискинское отделение – тел. 8 (291) 4�14�94
Семилукское отделение – тел. 8 (4732) 49�09�98
Калачеевское отделение – тел. 8 (263) 26�4�28
Борисоглебское отделение – тел.8 (254) 2�53�14

Пресс�служба ОАО
«Воронежская энергосбытовая компания».

Лот №1. Право собственности 20,00% уставного капитала ООО «Биполяр». Начальная цена
лота 16300000 рублей.

Лот №2. Право собственности 13,68% пакета акций ОАО «ВЗПП#Сборка». Начальная цена
лота 22600000 рублей.

Лот №3. Право собственности 32,10% уставного капитала ООО «Электрон». Начальная цена
лота 12400000 рублей.

Лот №4. Облигации внутреннего государственного валютного займа (V 0280958, V 0280959,
V 0280960, V 0280961). Начальная цена лота 101600 рублей.

Лот №5. Объекты  основных средств 367 единиц:
Установки: монтажа кристаллов ЭМ4085#5 # 2 шт., контроля герметичности «Пилот»#1 шт.,

УОВФ # 05 # 001# 2 шт., разделения пластин УРПУ # 150 #  1 шт., УЗ отмывки ЩЦМ3240216 #1 шт.,
хим. обработки ЩЦМ 3240212 – 4 шт., «Квант#15»#1 шт. Автоматы: УЗ сварки ЭМ 4020#П # 4 шт.,
подрезки Ю5А#17 #1 шт. Измерители: 23Э#940,Л2#56,Л2#42, Е7#8 # 6 шт. Приборы измеритель#
ные: вольтметры # 8 шт., измерения коэффициента усиления по току # 1 шт., УК4800 # 1шт.,
генераторы # 7 шт., частотомеры # 3 шт., тераомметр ЗЕ6#13 # 1 шт., магазин P#4834 – 1 шт.,
осциллографы С1#77, С8#13, С1#93 – 3 шт., счетчик АЗ#5 # 1 шт. Мебель: столы # 89 шт., столы
монтажные – 16 шт., стулья – 39 шт., тумбочки станочника – 6 шт., кресла – 4 шт., комбиниро#
ванный рисов. стояк Т.06 с рис. прибором # 1 шт., холодильники бытовые # 2 шт., холодильный
шкаф ШХ#08 – 1 шт., шкафы металлические # 19 шт., шкаф медицинский # 1 шт., шкафы О # 150,
0#151 # 2 шт., стеллажи # 40 шт., опоры для мебели # 2 шт., сейфы # 4 шт., прихожая # 1 шт. Станки:
универсально#фрезерный ФРБ 25/43#3 # 1 шт., универсально#заточной 3 Е 642 – 1 шт.,
обдирочно # шлифовальный ЗБ 632 #1 шт., 04 ЭП#10М # 1шт., Средства связи: телефонные
аппараты # 34 шт., переговорное   устройство МАРИ # Э # 1 шт., концентратор КЗ#1 # 1шт.
Вычислительная техника: принтер # 1 шт., системные блоки # 2 шт., модем # 1 шт. Электропечь
«Алунд» #1 шт., лестница#стремянка # 1 шт., микроскопы «Аскорекорд», ММИ#2 # 2шт., штамп Ш
5817 # 1 шт., холодильная машина МКТ 110#2#0 # 1шт., аппарат копировальный MB # 5615 # 1 шт.,
камера проходная – 2 шт., платы ЩЦМ 3663688 # 2 шт., вакуумные шкафы СНВС – 4.5 # 2шт.,
картонно#резательная машина КР#3 # 1шт., источники питания # 10 шт., стабилизированный
выпрямитель ВПС # 50 # 1 шт., кондиционеры БК# 2500 # 2 шт., выпрямитель ВКС#500 # 1 шт.,
сварочный трансформатор ВД# 306 # 1 шт., тележки # 2 шт., поверочно#разм. плита 1000 х 1500
# 1 шт., перфоратор # 1 шт., верстак слесарный # 1 шт., факс # 1 шт., осветители ОИ # 18 # 4 шт., касса
металлическая – 1 шт., часы электрические – З шт., пишущая машинка «Ятрань» # 1 шт., плата
Secret Net Touch Memoru Card PCI с Secret Ne – 1 шт. Ёмкость ПЭ – 2шт. Начальная цена лота
– 344210 рублей.

Лот №6. Объекты  основных средств 131 единица:
Установки: ультразвуковой отмывки # 2 шт., сушки деталей 105А#96 # 1 шт., ионно#лучевые

«Везувий 3» и «Везувий 5» # 2 шт., хим. обработки ЩЦМ 3240212, ЩЦМ 3240220, ЩЦМ 3240062
# 16 шт., сушки ЮМ3.240058#01 # 6 шт., совмещения и экспонирования ЭМ – 576А # 3 шт.,
отмывки фотошаблонов ЩЦМ 3.190 021 # 2 шт., проявления фоторезиста ЩЦМ З.281026 #
1шт., нанесения фоторезиста Г8М 3 280003 # 1 шт., травления 105A – 181 # 1 шт., приготовле#
ния # растворов ШЦМ 2.055 025 # 1 шт. Автомат плазмохимической обработки пластин «ПЛАЗ#
МА#600» # 1 шт. Линии автоматизированные для хим. обработки пластин # 2 шт. Измерители –
5 шт. Камеры термостарения Я7М27 00016 # 3 шт. Мебель: столы письменные, монтажные # 14
шт., стулья # 14 шт., тумбы к письменному столу # 2 шт., сейф # 1 шт., шкафы металлические # 3 шт.,
шкафы для хранения деталей ШЗА # 2М #10 шт. Микроскопы БМИ #1С, УМИ # 24 # 2 шт. Станок
вертикально#сверлильный 2Н125#1 шт. Тали электрические # 2 шт., кран#балки # 3 шт. Блок
управления «Орион» # 1 шт. Источники ионов # 021, # 031 # 4 шт. Вытяжные шкафы 105А#89 – 3
шт. Осциллограф С1# 72 # 1 шт. Баллоны ацетиленовые # 6 шт. Емкость под азотную кислоту # 1
шт. Источники питания # 7 шт. Прибор   M3860 М # 1 шт. Телефонные аппараты ТА#600 – 2 шт.
Осветители 7890#5521 – З шт. Стеллаж – 3 шт. Начальная цена лота – 151880 рублей.

Лот №7. Материалы и комплектующие 61 типономинал.
Сплавы: 47 НД # 49,4, НП2#18,6 Д16АМ # 90,12 кг. Электроизоляционные материалы: эбонит

# 40, оргстекло # 80,8 кг. Пленка фторопластовая 200 мкм # 20 кг., трубка из фторопласта d 0,8#
200 м., d 1,0#200 м. Круги:  АОК#1000 шт., АСК#421шт., для снятия фаски #7 шт. Пинцеты #300 шт.
Термопреобразователи: ТХА#5 шт., ТХК # 2шт., ГПП # 29 шт., ТСП# 179 шт., ЛПР # 1 шт. Элементы
сопротивления ЭЧП – 491 шт., ЭСП#1 шт. Корпус «Такт#256» н/б#150 шт. Начальная цена лота
– 81068,88 рублей.

Лот №8. Продукция незавершенного производства. 31 типономинал общим количеством
372484 шт.

КТ909А #115 шт., КТ922Б #119 шт., КТ925А#134 шт., КТ929А # 405 шт., КТ934В #20 шт.,
КТ962Б#41 шт., КТ970А #140 шт. 2№5070 #161 шт.; прокладки #12542 шт.; держатель 904 #
4000 шт., кольцо 024 # 170718 шт., баллон П307#309 #170000 шт., кристалл 602 # 4113 шт., 312,
Б1, В1 # 221 шт., пластина 025 #1827 шт., исходная пластина КЭФ02 # 2917 шт., корпус,
основание, крышка «Такт#256» # 5011 шт. Начальная цена лота – 257397,98 рублей.

Лот №9. Готовая продукция. 26 типономиналов общим количеством 23835шт.
Диоды КД: 269БС – 1200 шт., 271Б #1000 шт., Е – 6160 шт., 272АС – 750 шт., 273ЕС#2000

шт. Транзисторы КП,КТ: 707Б1 – 7035 шт., 907Б #100 шт., 922Б #100 шт.. 970А#100 шт., 909А
– 300 шт., КТ911Б – 100 шт., КТ911Г – 200 шт. КТ920Г – 200 шт., КТ922Б – 200 шт., КТ934В#
200 шт. ИЭТ КР142ЕН: 8Б#3000 шт., 9Б #817 шт. Светотехника: ЛПО 74#11#022к – 59 шт., 74#
36#011 к# 7 шт., 75#36#002к # 44 шт. ЭПРА: 1П9/12#001 – 110 шт., 1П04/12 – 5 шт., АПП 1*40#
220 #9 шт., 2К18А67#003 #147 шт., 2Н18А67#002#9 шт. МТКП#50#5 # 50 шт. Звонок «Иволга#1»
# ЗЗ шт. Начальная цена лота – 284254,95 рублей.

Лот №10. Склад вент. участка, расположенный по адресу: г. Воронеж, Ленинский проспект,
119А. Начальная цена лота – 530000 рублей.

Лот №11. Установка монтажа кристаллов. Начальная цена лота – 12000 рублей.

Лот №12. Турбокомпрессор. Начальная цена лота – 340000 рублей.

Лот №13. Пресс гидравлический. Начальная цена лота – 20000 рублей.

Лот №14. Установка для ионной имплантации «Лада#30». Начальная цена лота – 69000
рублей.

Организатор торгов # конкурсный управляющий Рынденко Е.Я.
Шаг аукциона – 5% от начальной цены.
Задаток 20% от начальной цены вносится на р/с ОАО «ВЗПП» 40702810600000000892 в

филиале банка Рыбинский ОАО «Кредпромбанк», г. Рыбинск, к/с 30101810200000000733,
БИК 047885733.

Срок приема заявок и задатков для участия в торгах до 09.03.2007г..
Почтовый адрес для приема заявок: 152930, г. Рыбинск Ярославской обл., а/я 13.
Подать заявку, ознакомиться с документами об имуществе и с порядком проведения торгов

можно в рабочие дни с 8 до 17 часов по адресу: Ярославская обл., г. Рыбинск, ул. Чкалова, д.6,
кв. 4. Тел.: (4855) 289035.

Торги состоятся 12.03.2007г. в 13 часов по адресу: г. Москва, ул. Добролюбова, 6, офис НП
«РСОПАУ».

Для участия в аукционе претенденты представляют организатору торгов заявку с приложе#
нием следующих документов:

• копию платёжного документа об оплате задатка;
• копию паспорта (для физ. лиц);
• копии учредительных документов, решение соответствующего органа претендента, раз#

решающее  приобретение имущества.

Подведение итогов торгов состоится 12.03.2007г. по месту их проведения.
Победителем торгов признается участник, предложивший наибольшую цену.
Договор купли#продажи заключается победителем торгов и продавцом в течение 10 дней с

даты подведения итогов торгов, оплата по договору производится не позднее чем через 7 дней
с момента возникновения права собственности у покупателя на расчетный счет ОАО «ВЗПП».

ОАО «ВЗПП»
объявляет о проведении

ОТКРЫТЫХ ТОРГОВ
в форме аукциона

по продаже имущества:1. Наименование конкурса: выбор поставщика запасных частей для автобу�
сов «Народный маршрут».

2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской

области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39�02�34.
Ответственный: Ефремова Ирина Вячеславовна.
Государственный заказчик: государственное унитарное предприятие Во�

ронежской области «Воронежское пассажирское автотранспортное предприя�
тие № 3».

Место нахождения: г. Воронеж,  ул. Пешестрелецкая, 86.
Почтовый адрес: 394038, г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 86.
Номер контактного телефона: (4732) 63�17�90, 63�87�30.
Ответственные: Шаповалов Александр Иванович, Радькова Мария Васильевна.
4. Предмет государственного контракта/начальная цена государствен�

ного контракта:

Номер Предмет государственного контракта Начальная цена
лота государственного

контракта (руб.)

1 Запасные части для автобусов Лиаз 52563 744 197
2 Запасные части для двигателя ЯМЗ�236 и КПП 756 733

3 Автошины 448 000

Краткие характеристики, полный перечень, количество поставляемого
товара: в соответствии с конкурсной документацией.

5. Источник финансирования заказа: областной бюджет.
6. Место, условия и сроки (периоды) поставки товара: поставка осуще�

ствляется силами поставщика по адресу заказчика, во 2�м квартале 2007 года,
2 раза в месяц.

7. Форма, сроки и порядок оплаты товара: по факту поставки, по мере
поступления средств из бюджета. Цена остается фиксированной на весь срок
исполнения государственного контракта.

8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта.
9. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в

следующем порядке: участники перечисляют денежные средства в размере
2% от начальной цены контракта на расчетный счет уполномоченного органа:
р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ  ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001,
ИНН 3666098668, КПП 366601001, до момента подачи заявки на участие в
конкурсе.

10. Срок, место и порядок представления конкурсной документации:
Конкурсная документация представляется бесплатно полностью или частично в

электронном виде по адресу уполномоченного органа, со дня опубликования
настоящего извещения в течении двух дней после получения письменного запроса
любого заинтересованного лица с указанием названия конкурса, реквизитов учас�
тника, телефона, факса, e�mail, контактного лица.

В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на
себя ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документа�
ции.

11. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документа�
ция: www.gfu.vrn.ru

12. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие
в конкурсе:

Прием заявок осуществляется по адресу уполномоченного органа в рабочие дни
с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов, со 2 марта 2007г. непосредственно
до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, указанного в п. 13
данного извещения.

Порядок приема заявок: заявка подается в письменной форме в запечатанном
конверте в соответствии с требованиями конкурсной документации. Заявки, подан�
ные позднее установленного срока, не принимаются.

13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в
конкурсе:

Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной
комиссией по адресу уполномоченного органа  12 марта 2007г. в 12 часов 00 минут
по московскому времени.

14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе:
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней

со дня подписания протокола вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе,
по адресу уполномоченного органа.

15. Место и дата подведения итогов конкурса:
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий

десяти дней со дня подписания протокола рассмотрения заявок по адресу уполно�
моченного органа.

Реестровый номер торгов 034

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: выбор кредитных организаций в целях открытия кредитных линий в 2007г.

2. Торги проводит: уполномоченный орган.

3. Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39�02�34.
Ответственные: Ефремова Ирина Вячеславовна.

Государственный заказчик: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 70.
Номер контактного телефона: (4732) 55�91�07.
Ответственные: Сергиенко Татьяна Викторовна.

4. Предмет государственного контракта, начальная цена государственного контракта, срок оказания
услуг:

Номер Предмет Сумма Срок Начальная
лота государственного предоставления предоставления цена контракта

контракта кредитов кредитов (размер процентной ставки)

1 до 200 млн. руб. от 3 месяцев до 1 года 11,5% годовых

2 до 300 млн. руб.   от 3 месяцев до 2 лет  11,5% годовых

3 до 500 млн. руб. от 1 года до 3 лет  11,5% годовых

4 до 750 млн. руб. до 3 лет  11,5% годовых

5. Источник финансирования заказа: областной бюджет.

6. Место, условия и сроки (периоды) оказания услуг: Срок предоставления кредитов – от 3 месяцев до
1 года и более; проведение кредитных операций без уплаты комиссий и тарифов за обслуживание ссудных счетов.
Место оказания услуг – г.Воронеж.

7. Форма, сроки и порядок оплаты услуг: оплата осуществляется безналичным расчетом в соответствии с
государственным контрактом.

8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:
1) Цена контракта, в том числе:
� процентная ставка за пользование кредитами (вес критерия – 0,6);

2) Качество оказания услуг (вес критерия – 0,4), в том числе:
� срок предоставления льготных периодов уплаты процентных платежей (месяцев) (вес подкритерия – 0,2);
� срок оформления документов на получение кредитов (вес подкритерия – 0,2).

9. Денежные средства в качестве обеспечения заявки вносятся в следующем порядке: участники
перечисляют денежные средства в размере 1 млн. руб. (один млн. руб.) на расчетный счет уполномоченного органа:
р/с 40302810800000000005 в ГРКЦ ГУ ЦБ РФ Воронежской области, БИК 042007001, ИНН 3666098668, КПП
366601001, до момента подачи заявки на участие в конкурсе.

10. Срок, место и порядок представления конкурсной документации:
Конкурсная документация представляется бесплатно полностью или частично в электронном виде по адресу

уполномоченного органа, со дня опубликования настоящего извещения в течении двух дней после получения
письменного запроса любого заинтересованного лица   с указанием названия конкурса, реквизитов участника,
телефона, факса, e�mail и контактного лица.

В случае направления конкурсной документации по почте отправитель не берет на себя ответственность за утерю
или вручение с опозданием конкурсной документации.

11. Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru

12. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок на участие в конкурсе:
Прием заявок осуществляется по адресу: г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80, в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14

часов до 18 часов, со 02 марта 2007г. непосредственно до начала вскрытия конвертов с заявками на участие в
конкурсе, указанного в п. 13 данного извещения.

Порядок приема заявок: заявка подается в соответствии с требованиями конкурсной документации.
Заявки, поданные позднее установленного срока, не принимаются.

13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе:
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится конкурсной комиссией по адресу уполномо�

ченного органа  12 марта 2007г. в 11 часов 00 минут по московскому времени.

14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе:
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола

вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, по адресу уполномоченного органа.

15. Место и дата подведения итогов конкурса:
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания

протокола рассмотрения заявок, по адресу уполномоченного органа.

Реестровый номер торгов 031

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

 Открытие
кредитных линий

в 2007г.



ПЛАНЕТА
НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ
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ВЕСТИ

- Чем встречаете свой день- Чем встречаете свой день- Чем встречаете свой день- Чем встречаете свой день- Чем встречаете свой день
рождения, Валерий Михайло-рождения, Валерий Михайло-рождения, Валерий Михайло-рождения, Валерий Михайло-рождения, Валерий Михайло-
вич?вич?вич?вич?вич?

- Новой книжкой. Буквально
на днях вышел из печати сбор-
ник моих очерков о руководите-
лях криминальной милиции
Юго-Восточного УВДТ под на-
званием «Горячий след». Это по-
дарок самому себе и сотрудни-
кам транспортной милиции Во-
ронежа, Тамбова, Мичуринска,
Старого Оскола, Ртищева – всех
тех регионов, которые обслужи-
вает Юго-Восточная железная
дорога.

- Вы много пишете о сотру- Вы много пишете о сотру- Вы много пишете о сотру- Вы много пишете о сотру- Вы много пишете о сотруд-д-д-д-д-
никах милиции, прокуратуры,никах милиции, прокуратуры,никах милиции, прокуратуры,никах милиции, прокуратуры,никах милиции, прокуратуры,
службы безопасности, с любо-службы безопасности, с любо-службы безопасности, с любо-службы безопасности, с любо-службы безопасности, с любо-
вью показываете их напря-вью показываете их напря-вью показываете их напря-вью показываете их напря-вью показываете их напря-
женные буженные буженные буженные буженные будни, высокий про-дни, высокий про-дни, высокий про-дни, высокий про-дни, высокий про-
фессионализм, а подчас и ге-фессионализм, а подчас и ге-фессионализм, а подчас и ге-фессионализм, а подчас и ге-фессионализм, а подчас и ге-
роизм. Чем привлекают васроизм. Чем привлекают васроизм. Чем привлекают васроизм. Чем привлекают васроизм. Чем привлекают вас
люди в форме?люди в форме?люди в форме?люди в форме?люди в форме?

- Да тем и привлекают, что это
государственные люди, находя-
щиеся на государственной служ-
бе и на переднем крае борьбы с
преступностью, защищающие
интересы государства. Самый
первый свой роман «Белый кли-
нок» я написал о чекистах стра-
ны Советов, о людях, отдавших
жизнь за торжество и победу
народной власти. Современные
сюжеты о деятельности ФСБ
тоже не менее драматичны –

давайте вспомним Беслан, дру-
гие «горячие точки» на южных
рубежах России, вспомним че-
кистов, поймавших-таки терро-
риста Панарьина, который зак-
ладывал взрывные устройства
на остановках транспорта в на-
шем городе. Как мне было не
написать повесть о мужествен-
ном милиционере-кинологе Вла-
диславе Штейнере («А смерть
подождет»), потерявшем десять
лет назад ногу в Чечне, под Ар-
гуном, и продолжающем службу
в милиции?! Это герои нашего
времени, о таких нужно писать!
Потому в криминальный сюжет
любого произведения стрем-
люсь привнести характер, судь-
бу человека.

-  Недавно в журнале- Недавно в журнале- Недавно в журнале- Недавно в журнале- Недавно в журнале
«Подъем» опубликована по-«Подъем» опубликована по-«Подъем» опубликована по-«Подъем» опубликована по-«Подъем» опубликована по-
весть «Твесть «Твесть «Твесть «Твесть «Театральный капкан».еатральный капкан».еатральный капкан».еатральный капкан».еатральный капкан».
Знаю, что на ее основе снятЗнаю, что на ее основе снятЗнаю, что на ее основе снятЗнаю, что на ее основе снятЗнаю, что на ее основе снят
кинофильм, но это не первыйкинофильм, но это не первыйкинофильм, но это не первыйкинофильм, но это не первыйкинофильм, но это не первый
ваш опыт работы с кинемато-ваш опыт работы с кинемато-ваш опыт работы с кинемато-ваш опыт работы с кинемато-ваш опыт работы с кинемато-
графистами.графистами.графистами.графистами.графистами......

- «Театральный капкан» снят
в Москве кинокорпорацией
«Арена» в прошлом году. В глав-
ных ролях – известные актеры
Булдаков, Кокшенов, Панин, Хо-
рохорина и другие. Фильм суще-
ствует пока что на диске, в про-
кате его не было. Снят он по мо-
ему сценарию, оценку пусть дает
зритель. Как и книга, кинофильм

протестует против разнузданно-
сти и вседозволенности в искус-
стве, рассказывает об использо-
вании актеров в рыночных усло-
виях, когда толстосумы и про-
дажные режиссеры во имя мер-
кантильных амбиций идут даже
на преступления. На сегодняш-
ний день, включая вышеупомя-
нутую картину, имею отношение
к трем кинофильмам («Магист-
раль», 1983г.; «Дублер начинает
действовать», 1984г.), не поте-
рял надежду, что мое сотрудни-
чество с важнейшим из искусств
продолжится. Во всяком случае,
закончил работу над трехсерий-
ным сценарием фильма. По-
смотрим, что из этого получится.

- В свое время работали в- В свое время работали в- В свое время работали в- В свое время работали в- В свое время работали в
«К«К«К«К«Коммуне». Какую роль в ва-оммуне». Какую роль в ва-оммуне». Какую роль в ва-оммуне». Какую роль в ва-оммуне». Какую роль в ва-
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- В вашей газете я работал
всего три года, но они стали для
меня замечательной стартовой
площадкой профессиональной
журналистской, а потом и писа-
тельской работы. «Коммуна»
была и остается разноплановой,
серьезной и принципиальной по
духу газетой. Нынче ей исполня-
ется 90 лет, с этим юбилеем я и
поздравляю коллектив журнали-
стов. Хочется сегодня сказать
добрые слова Владимиру Яков-
левичу Евтушенко, бывшему ре-
дактору газеты, Сергею Василь-
евичу Погребенченко, бывшему
заведующему отделом промыш-
ленности и транспорта, Илье
Ароновичу Марголину, да и всем
«коммуновцам», работавшим в
те далекие семидесятые годы.

10 февраля 2007 года известному воронежскому писателю
Валерию Барабашову исполняется 65 лет. Накануне коррес-
пондент «Коммуны» встретился с автором многочисленных
и популярных книг, расспросил, как водится, о жизни, твор-
ческих планах и самочувствии…

Каждый из них и профессио-
нально, и просто по-человечес-
ки помогал мне, бывшему инже-
неру-экономисту завода «Элект-
росигнал», в творческом станов-
лении, в познании профессии
газетчика. Неожиданно для са-
мого вылилась из души первая

повесть «Дом родной». С нее и
началось писательство – чер-
товски трудное, но захватываю-
щее дело, которому я отдал эти
быстро минувшие тридцать лет
жизни.

Вопросы задавал
Борис ОРЛОВ.

ДАТА

Вылилось из душиВылилось из души

В последние два-три года в
общественном сознании наше-
го народа произошли заметные
позитивные изменения, кото-
рые можно охарактеризовать
одной фразой: «торжество здра-
вого смысла».

Сейчас мало кто не согласен
с Владимиром Путиным, что
«развал советской империи –
это геополитическая катастро-
фа»; по сути дела, прекратилось
деление на «плохих красных и
хороших белых» и наоборот; не-
редко ответственные чиновни-
ки дают положительные оценки
советской системе образова-
ния и так далее.

Да, в «доперестроечные»
годы было немало позитивного,
которое следовало бы сохра-
нить и перенять. К сожалению,

Зачем  велосипед  изобретать?
этого не произошло, потому что
мы – нация крайностей: нам не-
пременно надо сначала «разру-
шить все до основания…», а за-
тем, через десятилетия, «чесать
репу»…

Я вот к чему. Недавно один
из ответственных руководите-
лей областной силовой структу-
ры рассказал о своем разгово-
ре с журналистом. Тот попросил
«высказать мнение о состоянии
коррупции в области и стране».

-  А что такое коррупция? –
спросил в ответ «силовик».

- Ну, неужели вы не знаете, -
удивленно пожал плечами «ма-
стер пера».

- Представьте, что не знаю.
Я знаю газетное определение
коррупции, а вот правового не
знаю. В своей работе я должен

руководствоваться не газет-
ными публикациями, а зако-
ном, которого до сих пор нет.
Увы!

Разговор был исчерпан.
Между тем проблема борьбы

с коррупцией - архиважная, и с
каждым годом она становится
актуальнее. По оценкам фонда
Индем, уровень коррупции в на-
шей стране за последние 5 лет
вырос в несколько раз. Общий
объем коррупционного рынка в
России эксперты оценивают се-
годня в 300 млрд. долларов.

Во всех западных странах
есть оберегающий народ закон,
а наша Государственная Дума
откладывает его принятие не
один год. Причина, видимо, в
том, что отдельные законодате-
ли не хотят действовать против

себя.  Все ссылки на «объектив-
ные трудности» - не более чем
отговорки, ведь есть опыт опе-
ративной разработки «антикор-
рупционного» закона.

1918 год. Страна в голоде
и холоде, мятежи, заговор,
продовольственный саботаж,
разгул уголовного и полити-
ческого бандитизма. Судьба
молодой советской республи-
ки весит на волоске, а тут еще
и расцвет взяточничества сов-
служащих. И в этой обстанов-
ке 8 мая 1918 года Совнарком
принимает Декрет «О борьбе
со взяточничеством», в кото-
ром, выражаясь языком юри-
стов, четко изложены все эле-
менты состава преступления:
перечислены субъекты, назва-
ны субъективная и объектив-

ная стороны преступления и
определена санкция.

Примечательно, что субъек-
тами преступления в числе про-
чих названы должностные лица
советского правительства. Ви-
новных наказывали лишением
свободы на срок не менее 5 лет.
Если взяточник относился к иму-
щему классу, то наказание уси-
ливалось конфискацией имуще-
ства.

После этого так и хочется
спросить: зачем изобретать ве-
лосипед? Замените фразу «дол-
жностные лица советского пра-
вительства» на «должностные
лица российского правитель-
ства», и закон готов. Правда, в
Декрете нет  такого понятия, как
«олигарх», но к нему, наверное,
подойдет понятие «имущий
класс».

Мне, юристу по образова-
нию, представляется, что этот до-
кумент 1918 года вполне мож-
но взять на основу нового зако-
на.

Анатолий НИКИФОРОВ.

В борьбе с коррупцией можно использовать опыт прошлого

ТОЧКА  ЗРЕНИЯ

Зал, рассчитанный более чем
на тысячу мест, оказался запол-
нен до отказа. Перед зрителями
выступили создатели картины –
в их числе автор сценария воро-
нежский писатель Евгений Но-
вичихин – он-то, вернувшись на
днях из Москвы, и рассказал о
премьере корреспонденту «Ком-
муны». Очень помог зрителю по-
грузиться в атмосферу фильма
предшествовавший кинопоказу
небольшой концерт ансамбля
«Воронежские девчата», художе-
ственный руководитель которо-
го, народный артист России
Юрий Романов, написал для кар-
тины музыку.

«На реке Девице» посвящена
жизни современного села –
причём расположенного, судя
по названию, где-то под Воро-
нежем. Съёмки, о которых в
своё время рассказывала
«Коммуна», проходили в Под-
московье и Острогожском рай-

Наши снова
на киноэкране
В большом конференц-зале администрации Президен-
та на Старой площади состоялась премьера нового
фильма «На реке Девице» нашего земляка, Заслужен-
ного деятеля искусств России Василия Панина.

оне (где, как известно, режис-
сёр работал уже не впервые).
Василий Панин снова собрал на
площадке известнейших отече-
ственных актёров, в числе кото-
рых – Галина Польских, Юрий
Назаров, Владимир Конкин,
Александр Пятков, недавно по-
лучивший Государственную пре-
мию Александр Потапов. После-
днюю свою роль сыграл здесь
Спартак Мишулин. В главной
роли снялась дебютантка Окса-
на Золотова – кстати, выпуск-
ница Воронежской государ-
ственной академии искусств.
Как видим, воронежцы и в но-
вом фильме Панина заняты
весьма активно. В одном из
эпизодов промелькнул, напри-
мер, фотокорреспондент «Ком-
муны» Михаил Вязовой.

В скором времени предсто-
ит показ фильма в столичном
Доме кино.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Поднимут
статус

техникума?
Лискинский техникум

железнодорожного транс-
порта – одно из старей-
ших в городе профильных
учебных заведений. Ты-
сячи его выпускников
разных профессий тру-
дятся на стальных магис-
тралях от Сахалина до
Ялты.

Недавно Ростовский
государственный универ-
ситет путей сообщения
сделал предложение тех-
никуму стать его перифе-
рийным филиалом. Воп-
росы создания единого
образовательного комп-
лекса обсуждались на не-
давней встрече коллекти-
ва и руководства технику-
ма с гостем Лисок – про-
ректором РГУПС Алексан-
дром Челохьяном. Про-
должение деятельности
техникума «под крылом»
РГУПС, считает ростовс-
кий гость, будет выгодно
для обоих учебных заведе-
ний, так как поможет в
полной мере реализовать
механизм федерального
финансирования и будет
способствовать более гиб-
кому планированию и
распределению новых
кадров для железной до-
роги.

Со страниц
литературного

альманаха
В Россоши вышел пер-

вый выпуск литературно-
го, историко-краеведчес-
кого альманаха «Слобо-
жанская тетрадь». Состо-
ялась презентация кни-
ги. Будто с ее страниц
шагнули в зал герои сбор-
ника – самодеятельные
артисты детского ансам-
бля «Бабушкины песни»,
взрослые певцы из «Доб-
родеи», «Реченьки». Зву-
чали народные песни. А
выступающие говорили о
том, что книга, посвя-
щенная родному краю, -
русско-украинскому по-
граничью, послужит во
благо укрепления друж-
бы народов России и Ук-
раины. Издатели подари-
ли пятьдесят экземпля-
ров «Слобожанской тет-
ради» для городских и
сельских библиотек Рос-
сошанского района.

Сообщения подготовили:
Николай КАРДАШОВ,

Петр ЧАЛЫЙ.

Радар у границ России
Радар SBX, считающийся важнейшей частью американ-

ской системы ПРО, доставлен к границам России. Как со-
общил Первый канал, новым местом базирования радара
станет база на Алеутских островах. По словам американ-
ских военных, основная цель установки радара – отслежи-
вание запусков ракет. Напомним, что США намерены раз-
местить часть системы ПРО и к западу от российской гра-
ницы, на территории Польши. Официально в Вашингтоне
заявляют, что речь идет о защите европейских союзников
от Ирана. Однако в Москве подозревают антироссийскую
направленность этого проекта. МИД РФ и Министерство
обороны не раз предлагали США и Польше отказаться от
размещения систем ПРО вблизи российской и белорусской
границы (top.rbc.ru).

Эта преступная Европа
Телефонный опрос европейского подразделения иссле-

довательской компании Gallup о том, как часто европейцы
становились жертвами различных преступлений, вызвал
скандал в Европейском союзе. В то время как полиция раз-
личных стран рапортует о серьезном снижении числа на-
падений, опрос показал, что европейцы сталкиваются с
криминалом гораздо чаще, чем, к примеру, ньюйоркцы или
стамбульцы. Ирландия и Великобритания признаны самы-
ми криминогенными странами Европейского союза, а Лон-
дон назван преступной столицей ЕС. Такие результаты ис-
следования обнародовала исследовательская компания
Gallup после опроса 40 тыс. респондентов из 18 различных
стран ЕС. Чаще всего с криминалом сталкиваются жители
Ирландии - 22% опрошенных признались, что за последнее
время становились объектами нападений. Следом за ними
идут британцы (20%). При этом средний показатель для
Евросоюза составил 15%, а в Испании и Венгрии доля по-
страдавших была еще меньше - около 10% (vz.ru).

Самая большая орхидея
В расположенном близ столицы Индонезии Джакарты и

основанном еще голландскими колонизаторами Богорском
ботаническом саду - снова толпы посетителей. На сей раз
здесь сразу в нескольких местах распустились цветки са-
мой большой в мире орхидеи. За размеры - а на каждом из
соцветий, которые достигают в длину до трех метров, име-
ется от 60 до 100 цветков – ее  называют «гигантской». А за
редкую красоту  - «Королевой орхидей» (rian.ru).

Полисмен оштрафовал себя
Начальник полиции в американском штате Висконсин

Ричард Небель выписал сам себе штраф за нарушение пра-
вил дорожного движения, сообщает телеканал Эм-Эс-Эн-
Би-Си. Внимание шефа полиции отвлек остановившийся
мусоровоз и он не заметил стоявший школьный автобус со
включенным маяком. Остановка при виде школьного жел-
того автобуса со включенным световым сигналом - непре-
ложное правило в США, по какой бы части дороги вы не
двигались. Полицейский, допустивший столь грубый про-
мах, действовал по инструкции, выписав самому себе
штрафную квитанцию на сумму 235 долларов и законопос-
лушно оплатив ее на следующий же день (rian.ru).

Плюнул на улице - плати
Власти Пекина вводят штрафы за плевки на улицах для

того, чтобы «улучшить поведение горожан перед летней
Олимпиадой-2008», сообщает китайское информационное
агентство Синьхуа. Каждый плевок обойдется жителю Пе-
кина или гостю китайской столицы в 50 юаней (6 долларов).
В Пекине также вводится «день очередей», который будет
отмечаться 11-го числа каждого месяца. В этот день жите-
лям города рекомендуется «чинно и аккуратно» стоять в оче-
реди на общественный транспорт, а не расталкивать друг
друга локтями и «брать штурмом» переполненные автобу-
сы. Власти Пекина надеются, что с помощью таких мер им
удастся изменить поведение горожан и не ударить в грязь
лицом перед тысячами иностранных гостей, которые дол-
жны приехать в китайскую столицу в августе 2008 года
(rian.ru).

Влюбленных забили камнями
В Пакистане двоих влюбленных забили камнями из-за

внебрачной связи. С любовниками расправились род-
ственники убитой женщины. Это преступление относит-
ся к категории «каро-кари» - традиционных так называе-
мых убийств чести, когда члены семьи считают себя впра-
ве убить женщину, если, по мнению родственников, она
опорочила семью. Как установило расследование, род-
ственники женщины, застав ее с любовником, вытащили
обоих на улицу и начали линчевать. Сначала любовников
пытались повесить, а потом забили насмерть кирпичами
и камнями. В Исламской Республике Пакистан ежегодно
несколько тысяч девушек и женщин погибают от рук соб-
ственных родственников, которые обвиняют своих мате-
рей, сестер и дочерей в «греховных сексуальных связях».
Этот позор, по мусульманским традициям и шариату, мож-
но смыть только кровью «преступниц», поэтому родствен-
ники самовольно приводят подобные приговоры в испол-
нение (rian.ru).

Рак связан с характером
Группа американских ученых совершила «поразитель-

ное», по их собственным словам, открытие, продемонстри-
ровав наличие связи между чувством страха и развитием
онкологических заболеваний в ходе экспериментов на кры-
сах, сообщает CNews. Результаты описаны в журнале
Hormones and Behaviour. Чувство страха, порождая рак, не
укорачивает жизнь - в ходе исследований удалось проде-
монстрировать отсутствие корреляции в продолжительно-
сти жизни между образованием раковой опухоли и гибелью
подопытного животного у обоих групп подопытных живот-
ных - «трусливых» и «храбрых». Результаты оказались впе-
чатляющими по убедительности. Рак был выявлен у 80%
«трусливых» мышей и лишь у 38% тех, кто «храбро» осваи-
вал новую среду. Результаты нового исследования позволя-
ют сделать вывод о наличии более глубокой, чем предпола-
галось современной наукой прежде, связи между «лично-
стью» и физиологическими процессами (либо, если угодно,
между «душой» и «телом»). Это позволяет по-новому подой-
ти к выявлению связи между развитием рака и особеннос-
тями характера у человека (izvestia.ru).

Родила от двадцати врачей
Крупный скандал разразился в боснийском городе Са-

раево. Любвеобильная медсестра из местной больницы по-
дозревает в отцовстве сразу 20 врачей. Женщина в про-
шлом месяце родила ребенка, и теперь обратилась к руко-
водству больницы с просьбой разобраться, от кого именно
ей привалило такое счастье. Она представила список из 20
потенциальных кандидатов на звание отца. «Эти слухи име-
ют основания, - подтвердил официальный представитель
больницы. - Нам пока нечего сказать прессе. Мы проводим
расследование». Как пишет боснийская пресса, в списке
медсестры немало медицинских светил местного значения
(pravda.ru).

Серебряный век:
друзья и книги
В доме-музее А. Л. Дурова в
Воронеже проходит выстав-
ка «Театр и театральная кри-
тика конца ХIХ - начала ХХ
века».

Ровно десять лет назад здесь
же устраивалась выставка «Те-
атр Серебряного века», пользо-
вавшаяся большой популярнос-
тью у воронежцев. На ней были
представлены подлинные кос-
тюмы из костюмерных Санкт-
Петербургских императорских
театров конца ХIХ века, другие
редкие экспонаты.

Продолжая рассказывать по-
сетителям о жизни хозяина дома
– Анатолия Дурова, на нынеш-
ней выставке ее устроители по-
старались представить мало из-
вестные экспонаты из фондов
областного краеведческого му-

зея - театральные афиши. Осно-
вой же экспозиции стали книги
из редкого фонда научной биб-
лиотеки ВГУ и собрания музея
театральной куклы.

Студенты-культурологи, уча-
щиеся гуманитарных классов
смогут узнать о театральном ис-
кусстве рубежа ХIХ – ХХ веков,
поближе познакомится с на-
правлениями театральной кри-
тики того времени. Представ-
ленные работы А. Бенуа, Г. Чул-
кова, Ф. Сологуба, С. Рафаило-
вича, А. Горенфельда, С. Волкон-
ского давно стали достоянием
мировой театральной критики.

Возобновил свою работу и
постоянно действующий на базе
дома-музея А.Л.Дурова «Клуб
друзей Серебряного века».

Ирина БОЙКОВА.

Открывшаяся на днях в Доме
архитектора выставка - у воро-
нежской художницы Светланы
Лисицыной уже вторая персо-
нальная. Первая, кстати, была
развёрнута пару лет назад в
этом же зале, став отчётом о
творчестве художницы с тех пор,
как в 1995 году закончила она
Воронежское художественное
училище, чтобы стать препода-
вателем в детской художествен-
ной школе при ЦТМ. И вот про-
шло два года, её картины успе-
ли попасть в США – в том числе
на весьма представительную
выставку «Русский импрессио-
низм» в Грин Хаус гелери. Худож-
ница всё это время продолжала
работать, и, как видим, весьма
активно.

На сей раз посетитель Дома
архитектора получил возмож-
ность узнать, чем жила художни-
ца в минувшем году. Получился

своего рода дневник в картинах,
названный их создателем «Путе-
шествием со мной». Всего в зале
представлено сорок пять работ,
знакомясь с которыми, можно
выяснить, что в прошлом году
Лисицына побывала в Санкт-
Петербурге и Рамони, не забы-
вая, разумеется, регулярно про-
гуливаться с мольбертом и по
родному городу. Так и на выстав-
ке, как в её жизни, соседствуют
сельские и городские пейзажи,
бабка с индюком и Исаакиев-
ский собор, мальчишки-рыболо-
вы и Петровский сквер в Воро-
неже.

Всё же не случайно в Амери-
ке художницу сочли продолжа-
тельницей традиций националь-
ного ответвления импрессио-
низма. В 2007 году это означа-
ет ещё и сознательную «традици-
онность» её творчества.

Василий ЧЕРНОУСОВ.

Путешествие
с мольбертом

КУЛЬТУРА

170-летию со дня гибели А.С. Пушкина областной Центр граждан-
ского и патриотического воспитания детей и молодёжи совместно с
активистами детско-ветеранского движения посвятили устный жур-
нал в гарнизонном Доме офицеров. Мероприятие собрало воронеж-
ских краеведов-пушкинистов, школьников из Воронежа, Новоусман-
ского, Рамонского, Хохольского, Семилукского районов – активис-
тов школьных пушкинских музеев, юных поэтов, певцов, музыкан-
тов. Звучали посвящённые поэту стихи, а юные  пушкиноведы рас-
сказали о своей поисковой работе.

Виктор ЧИРКОВ.

Пушкин – наше всё
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ООО «Редакция газеты «Коммуна» проводит
КОНКУРЕНТНУЮ ПРОЦЕДУРУ ЗАПРОСА ЦЕН

на производство полиграфической продукции (наборы открыток, календари)
в течение 2007г.

Информационный лист можно запросить по тел. 39�00�87,
по  e�mail: Bashlikov@kommuna.ru, mail@kommuna.ru

Заявки принимаются по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Комиссаржевской, 4�а,
тел./факс 39�00�87, контактное лицо � Башлыков Юрий Юрьевич.

Срок подачи заявок � до 14 февраля 2007г.

от 250 тонн по цене от 18 тыс. руб.

ООО «Наука Агро»

КУПИТ СОИтоварные партии

Тел. 8 (4732) 53076053,
nauka_agro@mail.ru

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА
12 февраля – день рождения замечательного человека,

заместителя директора филиала ОАО «АКИБАНК» в г. Воронеж

Г.Н. ЮДИНОЙ
Уважаемая Галина Николаевна!

Сердечно поздравляем Вас  с  праздником! Желаем  Вам больших творческих
успехов, исполнения самых сокровенных желаний, семейного благополучия!

Пусть будет жизнь до края полной,
В душе горел от счастья свет,
И чтобы крепкого  здоровья,
Хватило Вам на сотню лет!

Коллектив  филиала ОАО «АКИБАНК» в г. Воронеж.

СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ

10 февраля � день рождения
депутата областной Думы

С.И.РУДАКОВА
Уважаемый Сергей Иванович!

Примите самые искренние и сердечные
поздравления депутатов областной Думы

с юбилеем. От всей души желаем Вам новых
успехов в депутатской, профессиональной

и общественной деятельности,
творческого подъема, большого человеческого

счастья, крепкого здоровья и жизненного
благополучия.

12 февраля –
день рождения

Н.В.ЖИДКО
Дорогая Надежда Витальевна!

Поздравляем тебя
с этим праздником.

Желаем здоровья, счастья,
благополучия в семье, успехов на

новом трудовом поприще.

Друзья и коллеги
по перу.

СДАЕТСЯ В АРЕНДУ
НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ

по адресу: г. Воронеж,
пер. Отличников, 2,

площадью 59,2 кв. м.

Тел. в Воронеже:
65
73
50, 94
43
19.

(1000, 580, 460, 80, 70 кв. м)
на земельном участке (8000 кв. м)

(бессрочка) в г. Боброве.
Тел. 809600102099088.

ПРОДАЮТСЯ
ЗДАНИЯ

Наименование конкурса: выбор исполнителей для оказания услуг по аренде
нежилых помещений под размещение судебных участков мировых судей Воронеж<
ской области.

Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона (4732) 55<46<90.
Ответственный: Петрова Светлана Геннадьевна.

Государственный заказчик: Управление делами Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Номер контактного телефона (4732) 77<46<38.
Ответственный: Винников Александр Иванович.

Настоящим уполномоченный орган извещает об отказе от проведения открытого
конкурса на право заключения государственного контракта на оказание услуг по
аренде нежилых помещений под размещение судебных участков мировых судей
Воронежской области.

Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа
в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов по московскому времени.

Реестровый номер торгов 024

ИЗВЕЩЕНИЕ ОБ ОТКАЗЕ
ОТ ПРОВЕДЕНИЯ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

1. Торги проводит 0 Управление Федеральной служ<
бы безопасности России по Воронежской области.

Место нахождения (индекс): 394094, г. Воронеж, ул.
Володарского, 39а.

Номер контактного телефона (факс): (4732) 35<54<46.
Ответственный: Шафростова Оксана Николаевна.
2. Предмет государственного контракта 0 услуги

сотовой связи.
3. Максимальная цена государственного кон0

тракта 0 177 300 руб. (заключается на три месяца).
4. Источник финансирования 0 федеральный бюд<

жет.
5. Форма котировочной заявки 0 котировочная

заявка должна содержать:
< наименование, место нахождения, банковские рекви<

зиты участника размещения заказа;
< предложение по тарифному плану и стоимость входя<

щих в него услуг, включая НДС.
6. Критерии оценки котировочных заявок:

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ЗАПРОСА КОТИРОВОК
на выбор поставщика услуг сотовой связи

< отсутствие абонентской платы;
< все входящие бесплатно;
< низкая цена на исходящие звонки (особенно на мо<

бильные телефоны, находящиеся на одном договоре).
< мобильный Интернет;
< роуминг;
< широкая зона уверенного приема.
7. Форма, сроки и порядок оплаты услуг: безна<

личный расчет на основании выставленного счета.
8. Место, порядок и даты начала и окончания

подачи котировочных заявок: прием заявок осуще<
ствляется по адресу заказчика в рабочие дни с 09.00 до
18.00 с 12 февраля 2007 г. по 15 февраля 2007 г.
Контактное лицо по приему заявок: Шафростова Оксана
Николаевна, тел.: 35<54<46.

9. Место и дата вскрытия конвертов с заявка0
ми: вскрытие конвертов с заявками, их рассмотрение и
подведение итогов будет проходить в 10.00 16 февраля
2007 г.

Максимальная цена государственного контракта: 195000 (сто
девяносто пять тысяч рублей 00 копеек).

2. Место доставки товаров: Заправка автомобилей на АЗС
поставщика, находящихся в г.Воронеже и районах Воронежской
области, с использованием пластиковых карт.

3. Срок поставки: в течение 2007 года, со дня подписания
муниципального контракта, ежедневно.

4. Структура цены: Цена указана с учетом уплаты налогов,
сборов и других обязательных платежей.

5. Условия и сроки оплаты поставки товара: Безналич<
ный расчет, в течение 5 банковских дней по представленным
поставщиком счетам  на основе фактически выбранного объема
ГСМ заказчиком.

6. Место подачи котировочных заявок: Прием котиро<
вочных заявок осуществляется по адресу: 394005, г.Воронеж,
Московский проспект, дом 143, в рабочие дни с 9 часов до 17
часов до даты окончания срока подачи заявок.

Номер контактного телефона: (4732) 42<77<65.

ВОРОНЕЖСКИЙ ФИЛИАЛ РОССИЙСКОЙ АКАДЕМИИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СЛУЖБЫ
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС НА ПОСТАВКУ ГОРЮЧЕ�СМАЗОЧНЫХ МАТЕРИАЛОВ НА 2007 ГОД
1. Предмет государственного контракта, максимальная цена государственного контракта:
№ п/п Наименование товара Ед. изм. Кол<во Максимальная цена контракта в рублях

1. Бензин Аи<92 л 10000 195000
ИТОГО: 10000 195000

Ответственный исполнитель: Новикова Галина Александ<
ровна.

7. Дата начала подачи котировочных заявок: 10 февра<
ля 2007г.

8. Дата и время окончания срока подачи котировоч0
ных заявок: 15 февраля 2007г. 10 час. 00 мин по московскому
времени.

9. Срок подписания победителем в проведении зап0
роса котировок государственного контракта со дня под0
писания протокола рассмотрения и оценки котировоч0
ных заявок: в течение 5 дней с даты подписания протокола
рассмотрения и оценки котировочных заявок.

10. Критерии оценки заявок:
Минимальная цена контракта, качество товара.
Участниками размещения заказа могут быть любые юридиче<

ские лица и индивидуальные предприниматели, зарегистриро<
ванные на территории России, имеющие право на оказание
данных услуг.

Воронежский государственный
профессионально�педагогический колледж

ОБЪЯВЛЯЕТ
НАБОР ПОСТАВЩИКОВ

на 2007 год по следующим категориям товаров:
офисная и компьютерная техника и расходные

материалы для нее, швейные материалы,
оборудование и запасные части к ним,

спортивное оборудование, мебель, бытовые
и хозяйственные товары, мягкий инвентарь,

а также

НА ПРОВЕДЕНИЕ
РЕМОНТНО�СТРОИТЕЛЬНЫХ
И САНТЕХНИЧЕСКИХ РАБОТ,

ОХРАННЫЕ УСЛУГИ.
Официальные заявки в произвольной форме на

участие в отборе поставщиков с указанием
предполагаемой схемы работ и условий

поставки принимаются до 28.02.07 по адресу:
г.Воронеж, пер. Ученический, дом 1,

кабинет зам. директора по АХР.
Справки по тел. 46'25'29.

Лицензия А№132249/1777 ГУО Вор. обл. от 25.03.04.СПОРТ

«Локомотив» � «Динамо»:
кто быстрее?
На приз «Коммуны»

Только два матча состоялось на минув

шей неделе в рамках первенства облас

ти по футболу на приз «Коммуны». Если бы
организаторы турнира знали, какая выдаст�

ся погода на 3�е и 4�е февраля, то они бы, конечно,
воспользовались ею – солнце, морозец в пределах
десяти градусов и какая�то завораживающая тишина
(так бы и бегал с мячом с утра до вечера). Кто�то из
футболистов даже не крикнет, а просто попросит парт�
нера: навешивай, мол. И голос его слышен чуть ли не за
километр. Разумеется, игра на искусственном газоне
Северного жилого массива, где встречались «Факел�
ветераны» и «Рудгормаш», смотрелась поинтереснее. А
на естественной поляне стадиона «Динамо» возможно�
стей демонстрировать технику и исполнительское мас�
терство было меньше. Бело�голубые при подавляющем
преимуществе над алексеевским «Стартом» отличились
лишь однажды. Но и одного гола им хватило, чтобы
догнать в турнирной таблице лискинский «Локомотив» �
теперь у обоих клубов по 16 очков в активе. Кстати,
накануне этой встречи динамовцы и лискинцы сыграли
между собой контрольный матч в рамках подготовки к
чемпионату страны в зоне «Центр» второго дивизиона.
Боевая ничья – 1:1, хотя ближе к победе были подопеч�
ные Геннадия Семина.

Ну, а возвращаясь к игре «Рудгормаша» с ветеранами
«Факела», подчеркну, что команды выглядели равными.
Первая, правда, резвее бегала и моментов для взятия
ворот создала больше, однако мяч после завершающих
ударов летел мимо цели. И почему�то, скажем так, де�
вять раз из десяти пролетал в нескольких сантиметрах
мимо левой боковой стойки ворот, защищаемых голки�
пером Козловцевым. Вроде бы к ничьей катилось вре�
мя, но ветераны в заключительные 7�8 минут тряхнули,
что называется, стариной: две атаки, два полупростре�
ла�полунавеса и два мастерских гола Гомозова и Щер�
бакова – 3:1. Таким образом, у следующих за «Локо» и
«Динамо» сразу у трех команд в активе по 10 очков.
«ВГАСУ�Ленинский район» занял третью строчку турнир�
ной таблицы (из�за лучшей результативности), «Факел�
ветераны» � четвертую, а «Рудгормаш» � пятую. У новово�
ронежского «Атома» и новоусманского «Олимпика» по 7
очков, у КИТа – три, у «Старта» � одно, у «Звезды» � ноль.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

«Комбат» � батяня…
После «скоростного» льда обновленного
Двора спорта «Юбилейный» воронежский
«Буран» отправился на обычный лед санкт

петербуржских арен, на коих предстояло
играть с командами под названием «Ком


бат» (наверное, в честь песни с одноименным назва

нием группы «Любэ») и ХК «Питер». Так вот комбатов�
цы в первом поединке с нашими земляками дали после�
дним ощутить патриотический дух – 7:1 в их пользу. В
повторном поединке хозяева проявили благородство, в
то время как оскорбленные гости носились по «поляне»,
как те ракеты. В итоге «Буран» победил – 5:3. ХК «Питер»
ничем себя в этом сезоне пока не проявил – располо�
жился на дне турнирной таблицы. Но по ходу встречи
уступая воронежцам – 2:5, он к финальному свистку

выравнял положение – 6:6. Впрочем, на следующий
день подопечные Сергея Карого держали ухо востро,
особо внимательно действуя в обороне. В результате
победа в кармане – 3:1.

Теперь наши земляки получили более чем десяти�
дневную передышку, в ходе которой многократно будут
выходить на лед «Юбилейного», то есть приспосабли�
ваться к нему, чтобы 18 и 19 февраля достойно выгля�
деть в поединках со столичными «Крылья Советов�2».

Виктор КУЗНЕЦОВ.

Центровые – в дефиците
15 февраля во всех дивизионах и лигах
российского баскетбола завершается пе

риод дозаявок игроков. Выступающий в
высшей лиге «Б» БК «Воронеж�СКИФ», ока�
завшийся в непростой ситуации после ухода

в курское «Динамо» своего основного центрового Анд�
рея Рябцева, в ближайшее время намерен пополнить
состав команды новым игроком этого же амплуа. В
минувший понедельник, 5 февраля, в расположение
воронежской команды прибыл Евгений Машенков, ко�
торый ранее выступал за череповецкую «Северсталь»,
приморский «Спартак» и ряд белорусских команд. Часть
прошлого сезона этот центровой провел в клубе супер�
лиги «Б» � нижнетагильском «Старом Соболе». А в среду
на просмотр в БК «Воронеж�СКИФ» прибыл Феликс
Серман. Этот игрок сезон�2006/07 начинал в клубе
высшей лиги «А» � «Локомотив�Ростов�2», а до этого
выступал за рязанские «Мещеру», «Витязь» и БК «Ря�
зань».

Теперь руководству и тренерскому штабу воронежс�
кой команды предстоит в кратчайшие сроки решить воп�
рос � кто из двух центровых будет заявлен за БК «Воро�
неж�СКИФ». Не исключен и тот вариант, что форму «ски�
фов» наденут оба потенциальных новобранца.

В ближайшие выходные, 10�11 февраля, воронежс�
кие баскетболисты проведут стартовые игры второго
круга соревнований. Соперником нашей команды ста�
нет волжский «Волжанин».

Борис СЕРГЕЕВ.

За пораженьем –
поражения…

Баскетболистки воронежской «Согдианы

СКИФ» очередную игру первенства стра

ны среди женских команд суперлиги «Б»
провели со столичной «Глорией». Изрядно
выложившись в предыдущем поединке с од�

ним из лидеров турнира ногинским «Спартаком», наши
землячки вышли на площадку опустошенными и в неко�
тором смысле обескровленными – многие спортсменки
не то что бежать, а даже двигаться не могли. В итоге
потерпели поражение – 57:74, плюс сразу после матча
с диагнозом пищевое отравление была госпитализиро�
вана одна из лидеров команды Ольга Савина, которая
после курса лечения сможет приступить к тренировкам
не ранее, как через неделю.

Дублеры «Воронежа�СКИФа», выступающие  в первой
лиге «Черноземье» первенства Центрального федераль�
ного округа, провели два спаренных поединка в Белгоро�
де с местным «Буревестником», представляющим сельхо�
закадемию. И здесь нашим землякам ничего не удалось
противопоставить сопернику, занимающему, кстати, вто�
рую строчку в турнирной таблице – 69:101 и 66:81.

Следующий тур для дублеров СКИФа будет домашним.
Но соперник опять непростой – старооскольский СТИ
МИСиС, занимающий третью позицию в первенстве ЦФО.
Игры состоятся 11 и 12 февраля.

Сергей БОГАЧЕВ.

Медали на любой вкус
В Нижнем Новгороде проходили соревнова

ния на Кубок конфедерации каратэ. В состяза�
ниях приняли участие свыше 600 спортсменов из
трех федеральных округов, представлявших 26
регионов России. Воронежскую область представ�

ляла команда из 20 спортсменов в возрасте от 9 лет,
успешно прошедших отборочные соревнования. В итоге
наши спортсмены завоевали 20 наград: 5 – золотых, 5 –
серебряных и 10 – бронзовых. Особо отличились Сергей
Пияйкин, Никита Пастернак, Татьяна Воловик, Евгений
Панитков и Ростислав Шевченко – на счету некоторых из
них сразу по несколько медалей в разных дисциплинах.

В начале марта в Воронеже состоится мастерский
турнир на Кубок конфедерации, и нашему городу пред�
стоит встречать команды со всей России.

Роман КУРАПОВ.

До грядущих побед
На базе спортивного комплекса ВГАУ про

шел открытый Кубок области по кикбоксин

гу, в котором приняли участие свыше 70
спортсменов, представлявших клубы Воро

нежа, Борисоглебска и Новой Усмани.

Три дня соревнований определили сильнейших спорт�
сменов, которые уже в феврале будут представлять наш
край на соревнованиях Центрального федерального ок�
руга, которые пройдут в подмосковном Щекино и в Ли�
пецке. Среди юношей победу одержали Виктор Мельник
и Дмитрий Бепиев. У юниоров сильнейшими стали –
Всеволод Мордовин, Андрей Данцев, Дмитрий Авдеев,
Константин Головин, Сергей Подколзин, Евгений Шпу�
лин, Дмитрий Конов. В этом же возрасте среди девушек
победительницей стала Татьяна Зражевская.

Во взрослой категории лучшими были: Шахбаз Мир�
зоев, Александр Воронин, Павел Титов, Юрий Смагин,
Михаил Маркарян, Ахмед Такаев, Рамадан Шахбанов,
Юрий Захаров, Евгений Самарчев, Дмитрий Булахтин.

Необходимо отметить, что в числе победителей зна�
чатся не только воспитанники СДЮШОР №33, на базе
которой располагается  федерация кикбоксинга, но и
спортсмены из Борисоглебска, а также представители
спортивных клубов «Витязь», «Родник», «Буран», студенты
ВГАУ, ВИ МВД, ВГИФК.

Светлана СОРОКИНА.

Памяти Аникина
Ежегодный турнир по детскому мини
фут

болу состоялся во вторник на спортивной
базе «Динамо». Из года в год ребята собира�
ются здесь, чтобы почтить память Героя Рос�

сии Сергея Аникина, погибшего в Чечне. Участие в турни�
ре принимали 18 команд: в основном из школ Коминтер�
новского района, а также Кадетского корпуса и Музы�
кально�педагогического колледжа. В этот раз победу
одержали представители школы №39, на втором месте –
УВК №1, а третье поделили команды школ №26 и №51.

 Ольга БАБКИНА.

Теплая зима практически пе�
речеркивает планы городской
администрации, которая пыта�
ется обеспечить воронежцев
полнокровным отдыхом. Ледо�
вый каток от мэра сорок на семь�
десят метров на Адмиралтейс�
кой площади – первая ласточка
в списке остальных пятидесяти
площадок для массового ката�
ния, но успеют ли их залить? Ведь
до календарной весны осталось
неполных три недели. Тем не
менее, адмиралтейский лед чис�
тится после снегопадов и ждет
посетителей. Кстати, если кто�то
из желающих покататься на нем
за бесплатно наталкивается на
денежный вопрос, то не падайте
духом – покажите «рэкетирам»
публикацию в «Коммуне», сошли�
тесь на мэра Бориса Скрынни�
кова и добейтесь того, что офи�
циально объявлено.

Юрий МАКАРОВ.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Скользите
на здоровье

Открытое акционерное общество
«Прогресс»

сообщает о проведении

ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО
СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ.

Повестка дня:
1. Утверждение изменений в Устав Общества.
2. О реорганизации Общества в форме выделе<

ния.

Собрание состоится 26 апреля 2007 года
в 10.00 по адресу: 394000, г. Воронеж,

ул. Ф.Энгельса, 52.
Регистрация участников – с 9.00.

Дата составления списка акционеров,
имеющих право на участие в общем собрании

акционеров, < 6 апреля 2007г.
С информацией (материалами) годового общего

собрания акционеров можно ознакомиться
по адресу: 394000, г. Воронеж,

ул. Ф. Энгельса, 52, ежедневно с 9.00 до 16.00,
кроме субботы и воскресенья.


